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AS.El presidente de la FES saluda a Cuevas tras la reunión.

El Consejo Europeo permite afrontar el 
futuro con esperanza, según González

TELEFOTO EFE

Felipe González dijo hoy en el 
Congreso que los resultados del 
Consejo Europeo de Bruselas 
“cierran un período de crisis psi
cológica", abierto con el refe
réndum danés, y “permiten 
afrontar el futuro con esperan
za". El presidente del Gobierno 
intervino esta mañana ante el 
pleno para explicar el contenido 
del primer Consejo Europeo de 
jefes de Estado y de Gobierno de 
la Unión Europea, celebrado en 
Bruselas los pasados 10 y 11 de 
diciembre.

Por su parte, el presidente del 
PP, José María Aznar, pidió la 
recuperación del diálogo social 
y criticó la situación económica 
de España, “que necesita una 
profunda reforma de nuestras es
tructuras laborales". Felipe González, más optimista que Aznar.

Gila Lorenzo afirma que la 
huelga general impedirá 

futuras inversiones
El presidente de la FES. Car

los Gila Lorenzo, se mostró con
trario a la convocatoria de una 
huelga general por parte de las 
centrales sindicales, señalando 
que este hecho podría perjudicar 
la llegada de las inversiones que 
posibiliten la creación de em
pleo. Gila, que mantuvo hace 
pocos días una reunión con el 
presidente de la CEOE, José Ma
ría Cuevas, afirmó que los com
promisos adquiridos por el Go
bierno para la integración euro
pea obligan a las empresas a una

Dimite el 
gerente del
Complejo
Hospitalario

Enrique Granados, gerente 
del Complejo Hospitalario, del 
que dependen los hospitales Ge
neral y Policlínico, dejará su car
go a petición propia, cese que se 
puede producir hacia mediados 
del próximo mes de enero, según 
fuentes del Instituto Nacional de 
la Salud.

Mientras que se desconoce 
el nombre de la persona que le 
sustituirá, fuentes del Insalud 
piensan que Granados puede 
desempeñar algún otro cargo
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Fernández Regalado ha anunciado la creación de un registro de centros sociales. PENALOSA

El jefe de inspección de Servicios Sociales de la Consejería de 
Sanidad, José Antonio Fernández Regalado, ha asegurado que 
cerca del 15 por ciento de los centros sociales de la región 
registran irregularidades en el cumplimiento de las garantías 
mínimas de bienestar de los usuarios, principalmente ancianos.

mayor competitividad, pero el 
Ejecutivo “debe prepararnos o, 
en caso contrario, si no nos pre
pararán a la fuerza ".

Por su parte, la patronal pro
pondrá por escrito a los sindica
tos UGT y CC.OO. iniciar la ne
gociación de la política de rentas, 
según dijo hoy José María Cue
vas, quien se mostró escéptico so
bre la contestación de las centrales 
a su petición en una asamblea or
dinaria de CEOE. a la que asistie
ron más de 600 representantes 
empresariales. (Págs. 5 y 12)

Enrique Granados. pen al o s a 

dentro de áreas de gestión hos-
pitalaria.

(%. 3)

La Junta presenta una normativa para regular los servicios 

Un 15 % de residencias de la región no 
garantizan el bienestar de los usuarios

Las entidades que ofrecen 
en Castilla y León dichos ser
vicios sociales deberán inscri
birse en un registro regional y 

atender a las exigencias esta
blecidas en el decreto 109/93 
del 20 de mayo. A partir de 
enero de 1995. aquellos cen

tros que no contemplen las ga
rantías de bienestar social re
queridas por ja Junta serán ob
jeto de sanciones que van des
de multas de 150.000 pesetas 
hasta el cierre de las instala
ciones. En Segovia. las modi
ficaciones a emprender han 
sido calificadas como “leves".

(Pdg. 3)

5 Un 5,5 por ciento 
de la población 
española padece 
diabetes.

9 La Lonja instalará 
un sistema 
informático para 
financiarse.

AL DIA
12 El Indice de 
Precios al Consumo 
subió un 0,2 por 
ciento en noviembre.

14 Portugal y 
Francia bloquean la 
firma del acuerdo 
sobre el GATT

14 Asesinadas en 
Argelia doce 
personas de 
nacionalidad bosnia.

■
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Pero ¿qué es una secta?
Tercio de Varas

__ M GUERRA 
ada vez con más frecuen
cia saltan a los titulares 
de los periódicos noticias 

casi siempre detestables sobre 
las “sectas". Por el lo este térmi
no va cargándose de equivalen
cias tan negativas que corre el 
riesgo de ser usado como arma 
arrojadiza e incluso de desapa
recer del léxico. No obstante, 
despojado de sus connotacio
nes peyorativas, aquí lo empleo 
en atención a su expresividad, 
a su uso tradicional y porque 
me resisto a contribuir al empo
brecimiento que supone la pér
dida de una palabra o de uno de 
sus significados.

Con relativa frecuencia se 
tiene la impresión de que se 
habla o escribe de las sectas 
desconociendo su definición. 
Más no puede hablarse de algo 
sin saber qué es o, si se hace, 
será sin propiedad y, en este 
caso, colgándole una etiqueta a 
cualquier institución.

La definición de cualquier 
realidad supone el análisis de to
dos los seres integradores de la 
misma, de todos los individuos 
de la misma especie. Las notas 
definitorias, enunciadas a conti
nuación, han sido recogidas y 
como exprimidas tras el estudio 
de las 313 sectas de mayor im
plantación en España y general
mente en todos los demás países:

Un grupo autónomo.— Los 
miembros de cada secta forman 
un grupo autónomo o no some
tido a una entidad o autoridad

Lo dejaron todo y te siguieron
COLABORADORES DE CRUZ BLANCA 
He preparado una tienda y 

tengo el fuego encendi
do;/ he dejado en la vere

da el paso viejo y dormido/ y he 
subido a la montaña para buscar 
tus caminos./ No vengo huyendo 
del mundo —mi mundo hermo
so y amigo—;/ no me refugio en 
lo fácil ni busco versos tranqui
los;/ no me alejo de mis gentes, 
vienen las gentes conmigo./ 
Vengo a sentir en el rostro tu 
soplo sereno y limpio;/ vengo a 
esperar que amanezca para esco
ger tu rocío;/ vengo a dejar en el 
viento una esperanza y un grito./ 
Ven, Señor, ya en nuestras ca
lles, llenas de prisas y ruidos,/

superior. Su autonomía y el nú
mero más bien reducido de sus 
miembros facilita el talante sec
tario, al mando despótico del di
rigente, el clima más o menos 
cerrado, axfisiante, las degrada
ciones ético-morales, etc.

No cristiano.— Y no lo son, 
aunque algunos (Testigos de Je- 
hová, Mormones, etc.), se pre
senten como tales, porque no 
aceptan las verdades básicas re
queridas para ser protestantes, a 
saber, la Sma. Trinidad y la divi
nidad de Jesús de Nazareth ni el 
bautismo como medio de ads
cripción a la comunidad cristia
na. Tampoco aceptan la Biblia 
como fuente escrita de Revela
ción divina o, si la aceptan, no 
como la suprema; conceden el 
mismo valor, e incluso mayor, a 
los escritos de su fundador.

Proponer no imponer

Fanáticamente proselitista.— 
Tal vez sea el rasgo más visible 
y lo que hace que vulgarmente se 
califique a alguien como sectario 
a pesar de ser en sí mismo de los 
menos esenciales, pues afecta 
sólo al modo de comunicar a 
otros las propias creencias. Sin 
embargo, el proselitismo (otro 
término en desgracia) es bueno y 
hasta inevitable; malo si es faná
tico o fanatismo proselitista.

Como el fuego no puede dar 
luz ni dejar de calentar en la 
misma proporción de su ener
gía, el convencido de algo y de 
su importancia decisiva para la 
felicidad de los demás no pue

tenemos falsos profetas prego
nando paraísos,/ donde no está tu 
justicia, ni tu verdad, ni Tú mis
mo./ Ven, Señor, que tu paz llue
va en nuestros pozos vacíos./ 
Vuelve a acampar en la historia 
cada día que vivimos,/ y enséña- 
nos a leer tu Palabra en nuestros 
signos./ Ven, Señor, y si tú quie
res, sigue contando conmigo./ 
Yo te esperaré en la tienda y 
tendré el fuego encendido/.

Como todos los años les escri
bimos con motivo de la próxima 
Navidad. En estos momentos, 
cuando la Navidad ya comienza 
a ser algo cercano y nos empeza
mos a preparar para las fiestas, 
les recordamos que incluyan en

de no brindárselo. Pero hay que 
comunicarlo “proponiéndolo, 
no imponiéndolo" por la fuerza 
de la mercadotecnia moderna, 
de las técnicas de la psicología 
profunda e incluso de los recur
sos del control mental.

Expectante de un cambio 
maravilloso y próximo del 
mundo y del individuo.— Las 
sectas suelen anunciar la inmi
nencia, ya del “fin del mundo” 
(Testigos de Jehová, etc.) y si
guen anunciándolo a pesar del 
fallo repetido de las fechas pre
fijadas; ya de una era de paz y 
felicidad al estilo de la mitolo
gía Edad de Oro.

A veces ese estado de beati
tud no es “colectivo”, sino “in
dividual", logrado mediante la 
autorrealización o el ejercicio 
de todas las fuerzas humanas, 
también de las ocultas de la 
mente humana, que convertirá 
a los individuos en super-hom- 
bres (Nueva Acrópolis, Iglesia 
de la Cienciología, etc.).

Por razones de brevedad he 
aquí otros rasgos: grupo de es
tructura piramidal, sin crítica 
interna, desentendido de la lla
mada “cuestión social", exalta- 
dordel esfuerzo individual, etc. 
La mutabilidad —también de 
su nombre— y la virulencia de 
las sectas, especie de sarpullido 
en el espíritu del hombre mo
derno, dificulta su definición. 
No sin razón han sido cataloga
das como “el cáncer del año 
2.000" por su desarrollo celular 
inadecuado.

la celebración de estos días, tan 
entrañables para todos, a los 
grandes olvidados, a los que no 
pueden disfrutar estas fechas 
como tú lo haces.

Los colaboradores y amigos de 
los Hermanos Franciscanos de Cruz 
Blanca solo les piden un esfuerzo y 
un recuerdo para todos los acogidos 
en su casa de la calle de Capuchinos. 
Sus donativos de Navidad se con
vertirán en los mejores regalos que 
nadie se puede imaginar.

Estamos seguros de poder con
tar con su generosidad un año más 
y los Hennanos de Cruz Blanca se 
lo agradecen de todo corazón. 
Para todos, gracias y los mejores 
deseos de paz y felicidad.

Imagen de bancarrota
FERNANDO J.MUNIESA

Hay días en los que la sim
ple contemplación de un 
telediario o la lectura de 

los titulares de cualquier perió
dico nacional, traducen una 
imagen de bancarrota que atenta 
cruelmente contra la estabilidad 
emocional de los ciudadanos y 
contra cualquier esperanza de 
futuro en lo económico, en lo 
político y hasta en lo social.

Y aún más, esta desagradable 
percepción comienza a presentar
se ya como una peligrosa constan
te que —si como sostienen algu
nas teorías prospectivas nortea
mericanas los estados anímicos y 
las previsiones individuales con
dicionan la dinámica del desarro
llo a medio y largo plazo—puede 
conducimos por sí sola a una au
téntica quiebra del Estado.

Desayunarse el mismo día 
con que los ayuntamientos espa
ñoles computan un déficit supe
rior a los dos billones de pesetas 
y que prácticamente se declaran 
en suspensión de pagos, o con 
que las instituciones bancarias 
han perdido su rigor y solvencia 
moral defraudando al fisco con 
facturas falsas y bolsas multimi- 
llonarias de dinero negro refu
giadas en las famosas primas 
únicas. Seguir con que la Segu
ridad Social, además de recortar 
drásticamente la asistencia sanita
ria, se considere incapaz de garan

PLAZA MAYOR

GALERIAS
¿_____________________________P.M.C.'

Parece que en la calle Real hay problemas graves con filtraciones de 
agua, y es posible, u obligado, que se ponga manos a la obra y que se 
tenga que levantar el pavimento de la calle para hacer una reforma en 
condiciones. Sería éste el momento, de hacerse así, de construir una 
galería de servicios, por la que se pudieran introducir, además de las 
tuberías del agua, los cables que ahora tanto afean las fachadas de los 
edificios. Pero, eso sí, habría que hacer la obra en condiciones, con 
seriedad y con responsabilidad; porque, cuando se me ocurre comentar 
que haría falta una galería como la que se construyó en la calle de José 
Zorrilla, me responden que ésta “no vale para nada". O sea que, después 
de la millonada, resulta que esa llamada galería de servicios no está en 
condiciones de prestar un “servicio" adecuado, como es debido. Lo que 
demuestra que aquí se hacen las cosas de cualquier fonna, y a veces 
hasta por gentes que no tienen mucho conocimiento de Segovia ni 
contacto con la ciudad; vienen, miran, toman unas notas y realizan. La 
verdad es que eso lo podemos hacer cualquiera, pero una labor pura
mente técnica exige técnicos con conocimientos profundos del terreno 
sobre el que tienen que trabajar. Por eso. no sería extraño que a alguien 
se le ocurra ahora la idea de transformar el pavimento de adoquines 
de la calle de Cervantes para igualarle con el resto de la calle... ¿Que 
ya lo han pensado? ¡Está visto que “no doy ni una"!

tizar en la práctica las prestacio
nes sociales; o con que las Fuer
zas Armadas ya no son operati
vas por falta de presupuesto: 
con que la judicatura mantiene 
durante años en la cárcel a suje
tos procesados que luego son ab- 
sucltos, mientras concede per
misos a presidiarios que éstos 
aprovechan para reincidir en el 
delito.

Continuar con que ETA alar
dea de haber cobrado un sustan
cioso rescate por la liberaliza- 
ción de Julio Iglesias para seguir 
chantajeando y matando impu
nemente; con que la educación 
es cada vez más cara y menos 
eficaz; con que las bandas urba
nas se adueñan de las calles du
rante los fines de semana apuña
lando transeúntes; o con que 
cada día se liquidan miles de 
puestos de trabajo y se aumenta 
en miles de millones de pesetas 
el déficit público.

Con que para trabajar en al
gunas Comunidades Autónomas 
hay que aprender idiomas; con 
que ni los políticos, ni las orga
nizaciones empresariales y sin
dicales dan la talla; con que..., 
con que..., con que...

Va siendo demasiado, en 
efecto, para no perder la com
postura y seguir dando la cara 
día a día, aún sabiendo que día a 
día nos la van a partir. Cada vez 
más fuerte.

Lonja Agropecuaria de Segovia
asta. Catalina, 15. Teléfono 41 72 60 - Fax (911) 44 36 15

El próximo día 16, jueves, a las 11 horas, en el Salón de 
Actos de la Caja de Ahorros de Segovia, tendrá lugar la 
Asamblea General de la Lonja Agropecuaria de Segovia con 
el siguiente ORDEN DEL DIA:

l9) Informe del Presidente. Constitución, Asociación Na
cional de Lonjas y Mercados de Origen.

2e) Naturaleza jurídica de la Lonja.
39) Renovación de cargos.
49) Demostración del nuevo sistema de Precios a través del 

Programa INTERLONJAS a cargo de DI PESA y la 
Asociación.

59) Ruegos y Preguntas.

Dada la importancia de los temas a tratar para el futuro de 
la Lonja, le ruego su asistencia.

EL PRESIDENTE,
Fdo.: Nicéforo González González

AYUNTAMIENTO DE 
LOS HUERTOS

(SEGOVIA)
Aprobado inicialmente 

por el Pleno del Ayunta
miento en sesión del día 14 
de septiembre de 1993. el 
Proyecto de Delimitación 
de Suelo Urbano, redactado 
por I). Mario de Sousa San? 
cho, se somete a informa
ción públ ica por plazo de un 
mes contado a partir del día 
siguiente de la inserción de 
este anuncio, a los efectos 
de deducir las alegaciones 
pertinentes.

Segovia, 15 de Diciembre 
de 1993.

EL ALCALDE

------EDICTO-------
D. JOSE ARTURO FERNANDEZ GARCIA, 

Magistrado-Juez del Juzgado de Instrucción 
núm. 2 de Segovia y su Partido.

HACE SABER: Que en el expediente de dominio que 
se sigue en este Juzgado con el núm. 237/89, a instancia 
de D. JOSE YEPES ESCALERA, sobre inmatricula- 
ción de finca se ha acordado rectificar los Edictos 
dimanantes de dicho expediente en el sentido de que la 
institución “HOSPITAL ANTEZANA”, no se halla 
extinguida en la actualidad, teniendo su domicilio 
social en calle Mayor, 46, de Alcalá de Henares (Ma
drid).

Dado en Segovia, a 18 de Noviembre de 1993.
Ef EL SECRETARIO

M.C.D. 2022
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A partir de enero de 
1995 todas las 
entidades de servicio 
y centros de carácter 
social de Castilla y León 
deberán estar inscriptos 
en un registro y contar 
con una autonzación de 
la Junta que garantice 
las condiciones mínimas 
de bienestar de sus 
usuarios, según ha 
explicado en Segovia el 
jefe de inspección de 
Servicios Sociales de la 
Consejería de Sanidad, 
José Antonio Fernández 
Regalado. El 
representante de la 
Consejería de Sanidad 
ha afirmado que 
actualmente cerca del 
15% de los centros de 
la región registran 
anomalías.

Las residencias de ancianos deSegoviagarantizan el bienestar de sus ocupantes

La Junta detecta irregularidades en el 
15% de los centros sociales de la región

_____________ _ ________RB.
José Antonio Fernández Re

galado ha señalado esta maña
na en Segovia que la mayoría 
de las anomalías registradas 
por la Junta en entidades y cen
tros que ofrecen servicios so
ciales en la región son de ca
rácter leves y fáciles de subsa
nar, entendiendo por éstas ca
rencias como la falta de agua 
caliente o de teléfono o la exis
tencia de barreras arquitectóni
cas, según ha afirmado el jefe 
de inspección de Servicios So
ciales.

Por lo que respecta “al esta
do de salud” de los centros si
tuados en la provincia de Se
govia, José Luis de la Iglesia, 
secretario técnico del Servicio 
Territorial de Sanidad, ha ase
gurado que apenas se encuen
tran defectos mínimos y deta
lles de fácil solución en alas 
instalaciones.

Un equipo coordinado por 
De la Iglesia, e integrado por 
un veterinario, un médico y un

Dimite el gerente del Complejo 
Hospitalario, Enrique Granados

_______________________ ____________AM

Enrique Granados dejará de 
desempeñar el cargo de ge
rente del Complejo Hospita
lario — del que dependen los 
hospitales General y Policlíni- 
co—, a petición propia, según 
han asegurado a este periódico 
fuentes del Instituto Nacional de 
la Salud (INSALUD).

De acuerdo con las mismas 
fuentes, el cese efectivo no se 
producirá hasta mediados del 
próximo mes de enero y su sus
tituto quedará nombrado a los 
cuatro o cinco días siguientes.

Aunque se desconoce si Gra
nados va a desempeñar otro car-

Fernández Regalad^en el centro, durante la presentación de la nueva normativa de la Junta, peñ al o s a

representante de acción social 
está visitando los distintos 
centros sociales y residencias 
de la provincia, calibrando los 
defectos y las modificaciones 
que deberán realizar antes del 
1 de enero de 1995 para no ser 
objetos de sanción de la Junta 
de Castilla y León. Hasta el 
momento, el equipo de inspec
ción ha recorrido, 12 centros y 
prevé el examen de las resi
dencias del INSERSO, instala
ciones de APADEFIM, Her
manos de la Cruz Blanca y los 
distintos centros ubicados en 
La Lastrilla, en uñ futuro pró
ximo. ■

Decreto de la Junta

Las inspecciones realizadas 
tienen como cometido infor
mar sobre el decreto de la Junta 
109/93 del 20 de mayo y la 
ordenanza reguladora del 1 de 
julio del presente año, por los 
que se establecen los requisi
tos que han de contemplar to
dos los servicios sociales que 

go en los hospitales públicos, las 
fuentes del INSALUD piensan 
que es previsible que tenga algu
na oferta dentro de las diferentes 
áreas de gestión, aunque no han 
especificado cuál, pero, en todo 
caso, sí que dan como seguro 
que Enrique Granados no volve
rá a su puesto de médico de ur
gencias.

Tampoco se descarta que, du
rante el primer trimestre del año, 
se puedan producir algunos 
cambios más de algunas jefatu
ras hospitalarias, lo que, en estos 
momentos, están negociando los 
responsables de la Dirección 
Provincial del INSALUD.

garanticen el bienestar de sus 
usuarios, principalmente an
cianos, y solventar las anoma
lías que actualmente ofrecen 
cerca del 15 por ciento de los 
centros de la región. Sin em
bargo, Fernández Regalado ha 
admitido que las exigencias de 
la Junta son mínimas. “Hemos 
puesto el listón bajo porque 
sino muy pocos centros po
drían cumplirlas”, señala.

La primera medida estableci
da por la Junta es la elaboración 
de un registro de centros, en el 
que deben inscribirse todos los 
existentes, así como los de próxi
ma apertura. Asimismo, y para su 
funcionamiento, estos servicios 
requerirán una autorización del 
Gobierno regional.

De esta forma, la Consejería 
pretende contar con los elemen
tos primordiales para conocer 
cuáles son las instalaciones exis
tentes y sus características, algo 
que actualmente resulta difícil 
para el jefe de inspección de Ser
vicios Sociales, quien ha aporta

PEÑALOSA

Enrique Granados seguirá en puestos de gestión hospitalaria.

do dubitativo datos que oscilan 
entre 600 y 800 centros.

La Junta ha establecido un 
conjunto de sanciones para aque
llos servicios que no cumplan a 
partir de enero de 1995 las exi
gencias señaladas. Las penaliza- 
ciones podrán ser valoradas por 
el delegado territorial de la Junta, 
Luís Pérez de Cossío, la directora 
general de Servicios Sociales, 
Cruz Rodríguez, o directamente 
por el consejero de Sanidad, José 
Manuel Fernández Santiago, ya 
se trate de sanciones leves, me
dias o graves, respectivamente. 
Una sanción considerada grave 
puede suponer el cierre del cen
tro, según ha señalado Fernández 
Regalado, medida que según 
las informaciones ofrecidas 
por De la Iglesia no afectará a 
la provincia.

Por el contrario, la Junta 
también tiene previsto estable
cer acreditaciones que señalen 
la especial garantía de calidad 
e idoneidad para determinados 
centros.

Dos nuevas 
modalidades

Spara los premios 
“Ciudad de
Segovia”
__ __________F. DESCALZO

El Ayuntamiento ha aprobado 
las nuevas modalidades artísti
cas de pintura y de investigación 
histórica “Marqués de Lozoya" 
para el certamen anual “Ciudad 
de Segovia".

Se suman así a los premios de 
teatro y poesía que ya existen y 
que se convocan todos los años.

En total se han destinado dos 
millones y medio de pesetas para 
los premios. La convocatoria de 
pintura ha sido la mejor dotada, 
con un millón de pesetas. Con 
500.000 pesetas cuenta el de in
vestigación histórica “Marqués 
de Lozoya", el de teatro y el de 
poesía.

Ayer presentó el concejal de 
Cultura, Maximiliano Fernán
dez, las bases de los nuevos pre
mios que se publicarán próxima
mente en el Boletín Oficial de la 
Provincia.

Fernández mostró su confian
za en la dotación millonaria del 
premio de pintura como atrac
ción para insignes firmas de las 
artes plásticas. Además del pri
mer premio de un millón de pe
setas se adjudicarán dos mencio
nes honoríficas.

En cuanto a la composición 
del jurado, el titular de la Conce
jalía de Cultura señaló que esta
ría compuesta por personalida
des relacionados con las Bellas 
Artes de la ciudad, aunque rehu
só desvelar las identidades de 
sus integrantes.

Con las obras no premiadas se 
pretende organizar una exposi
ción pictórica en la segunda 
quincena del mes de junio del 
próximo año.

El premio de investigación 
histórica, que se ha subtitulado 
“Marqués de Lozoya”, versará 
sobre cualquier aspecto de la 
historia de la ciudad o de sus 
personalidades. El jurado que 
calificará esta modalidad lo 
compondrán relevantes perso
nalidades del mundo de la cultu
ra relacionadas con el estudio de 
la historia. Además del premio 
de 500.000 pesetas se podrán en
tregar dos accésits honoríficos 
sin dotación económica.

Igualmente, el concejal de 
Cultura explicó la intención del 
equipo de gobierno de realizar la 
entrega de premios de forma 
conjunta. Esta medida tiene 
como finalidad reducir los gas
tos de estos actos protocolarios.

Publicidad en el 
Acueducto

Sobre la instalación de publi
cidad en las inmediaciones del 
Acueducto, el edil no descartó su 
posibilidad, aunque dijo que se 
trata de “un tema delicado, que 
habría que sopesarlo mucho", 
pero en cualquier caso se haría, 
por supuesto, en el andamio.

De sus manifestaciones “a ni
vel personal” se desprendió que 
se trataría de una buena medida 
económica para obtener una ren
tabilidad mediante la publicidad 
de empresas privadas interesa
das en ayudar a la financiación 
de obras en los monumentos.
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Desaparece en la provincia el concepto “extrarradio teléfonico”

Un nuevo sistema celular acercará el 
teléfono a todos los núcleos rurales

La implantación de la telefo
nía por acceso celular permitirá 
atender cualquier solicitud que 
se produzca en todo el ámbito de 
la provincia de Segovia, en las 
mismas condiciones que cual
quier petición urbana, antes del 
31 de diciembre de 1995.

_________________ AURELIO MARTIN
Fruto de un convenio entre la 

Compañía Telefónica, la Junta 
de Castilla y León y la Diputa
ción Provincial de Segovia, que 
prevé unas inversiones de 1.300 
millones de pesetas, ha desapa
recido el concepto de “extrarra
dio telefónico” y se acercará el 
teléfono a las áreas rurales en las 
mismas condiciones que cual
quier petición urbana.

En algunos casos esto será po
sible gracias a la implantación 
de la telefonía por acceso celu
lar, muy similar a la telefonía 
móvil, para la que en Segovia se 
ha reservado la numeración que 
comienza por el 12.

Antes, si no estaba constituida 
la correspondiente zona urbana 
telefónica, se consideraba como 
extrarradio y la instalación de 
unb teléfono tenía un coste de 
30.830 pesetas más IVA por 
cada fracción de 500 metros. Se 
daba la circunstancia de que la 
conexión de un telefono en al
gún pequeño núcleo podría cos-

PENALOSA

Autoridades y representantes de Telefónica, prueban el sistema.

tar entre 200.000 y 500.000 pe
setas.

Primeras llamadas

El sistema ha sido presentado 
esta mañana a los diputados pro
vinciales y medios de comunica
ción, en presencia del presidente 
de la Diputación, Atilano Soto; 

del delegado territorial de la Jun
ta de Castilla y León, Luis Pérez 
de Cossío y del director provin
cial de Telefónica, Juan Pascual, 
entre otros.

El consejero de Presidencia 
de la Junta de Castilla y León, 
Cesar Huidobro, y el alcalde de 
Pradales, José Benito Bartolo

mé, han sido los destinararios de 
las dos primeras llamadas que se 
han realizado a través de este 
sistema.

Según Soto, Segovia se en
cuentra a la cabeza de Castilla y 
León y de muchos puntos de Es
paña en el tema de las comuni
caciones telefónicas, lo que se ha 
logrado con este convenio, “en 
el que la Diputación ha hecho un 
esfuerzo financiero e, incluso, 
ha invertido el dinero que no tie
ne”, matizó.

Por su parte, Pascual aseguró 
que la cobertura de la telefonía 
celular estará garantizada en la 
provincia a través de 13 estacio
nes-base, de las cuales ahora 
funcionan cuatro, ubicadas en la 
capital, en el Alto de los Leones, 
en Pradales y en Carbonero el 
Mayor. A primeros de año. co
menzarán a funcionar las de Ce
rezo de Arriba, Galíndez y Cué- 
llar y, entre el segundo y tercer 
trimestre, las de Val saín, Made- 
ruelo, Navas de San Antonio, 
Puente Viejo (en la N-VI), 
Ayllón y Los Angeles de San 
Rafael.

Del total de la inversión, la 
Junta ha aportado 150 millones 
de pesetas y la Diputación, 30 
millones. A finales de año se cal
cula que se hayan instalado más 
de 300 teléfonos, muchos con el 
nuevo sistema.

Comunicación 
vía radio y sin 

postes
______________________ AM.

La tecnología de acceso 
celular, llamada así porque 
el sistema de cobertura para 
la transmisión de la comu
nicación vía radio se ase
meja a un entramado de cé
lulas, evita la instalación fí
sica de postes telefónicos y 
de cable hasta el domicilio 
de los usuarios. Por este 
motivo se empleará para 
acercar el teléfono a las 
áreas rurales que, funda
mentalmente por razones 
orográficas y de dispersión 
de población, son comple
jas y muy costosas en cuan
to a las infrestructuras que 
precisan para su dotación.

La tarifa de conexión y 
de las llamadas es similar a 
las de cualquier instalación 
convencional. Desde la 
Central Digital Telefónica 
de Conmutación para abo
nados de Telefonía Móvil 
—que permite la conexión 
al resto de la red telefónica 
básica—, que en esta zona 
está ubicada en Madrid, la 
señal llega a la estación ra
dio-base que da cobertura a 
la zona, utilizando transmi
sión vía radio o mediante 
un cable. Desde allí se reen
vía la comunicación a los 
usuarios, que es recogida 
por una miniantena, ubica
da en el adaptador.

Una emisora 
cercana y 
entrañable

______________________ NLG.
Hace casi seis décadas, 

Antonio Hernández Asiaín 
ponía en marcha una inicia
tiva por entonces más cer
cana a la magia que a la 
realidad.

Cuando en los primeros 
receptores de los segovia- 
nos que en 1934 disponían 
de ellos surgía la voz que 
anunciaba el indicativo de 
la emisora EAJ 64, comen
zaba la historia de un medio 
de comunicación que for
ma parte ya por derecho 
propio de la historia de la 
ciudad.

Radio Segovia ha segui
do durante seis décadas la 
vida cotidiana de una ciu
dad, acompañando en los 
momentos más tristes y 
más alegres de su historia a 
los segovianos. Voces 
como las de Cirilo Rodrí
guez, Consuelo Muñoz o 
Alfredo Matesanz, se in
crustan de forma indeleble 
en la memoria histórica de 
muchos ciudadanos, que 
han conocido directamten- 
te a través de ellos los acon
tecimientos más importan
tes ocurridos en la capital. 
Desde este periódico, de 
compañero a compañero 
¡FELICIDADES!.

La emisora decana de la radiodifusión en la provincia cumple hoy 59 años

Radio Segovia aplicará la más moderna 
tecnología digital en sus nuevos estudios

_____________  _______M G.

Radio Segovia, “su emisora 
amiga” afronta en la actualidad 
el reto de incorporar la más mo
derna tecnología en sus instala
ciones, cuando se celebra el 59 
aniversario de su llegada como 
pionera de la radiodifusión en la 
provincia.

La emisora, integrada como 
asociada en la cadena SER, está 
en la actualidad realizando obras 
de adecuación de sus antiguos 
estudios, para instalar nuevos y 
sofisticados equipos que les 
pondrán en vanguardia de la tec
nología radiofónica.

Luis Antonio Hernández, di
rector de Radio Segovia, afirmó 
que el esfuerzo realizado en los 
últimos años por la emisora res
ponde al compromiso de respon
sabilidad adquirido para con los 
segovianos. “La radio está siem
pre en un proceso de evolución 
continua, tanto técnicamente 
como a nivel de programación 
—dijo— y en nuestro caso, el 
esfuerzo de evolucionar va diri
gido a mejoraren pro de nuestros 
oyentes, y en definitiva, en fa
vor de Segovia".

Radio Segovia lleva ya un año 
aplicando un complejo sistema 
de almacenamiento digital de 
sonidos, integrado a su vez en la 
propia gestión de la empresa.

La emisora segoviana, ante el reto de su modernización. peñ al o s a

que está siendo seguido con el 
máximo interés por el resto de 
emisoras privadas españolas.

“Durante todo el año nos han 
estado visitando ingenieros y di
rectores técnicos de otras cade
nas—explicó Luis Antonio Her
nández— para ver el funciona
miento de este sistema, que es 
novedoso en toda España".

Asimismo, en la reforma de 
los futuros nuevos estudios, que 

podrían comenzara funcionaren 
un plazo de dos meses, se insta
larán mesas de sonido digital y 
programas informáticos que per
mitirán una mayor comodidad a 
redactores y locutores, así como 
una mejor recepción y calidad 
del sonido.

Para Radio Segovia, el impul
so que ha sufrido el panorama 
radiofónico provincial con la lle
gada de nuevas emisoras supone 

un acicate para seguir trabajan
do. “Es lógico que lleguen emi
soras a Segovia, y tendrán que 
llegar todavía más para comple
tar el espectro radiofónico 
—afirmó el director de Radio 
Segovia— pero la calidad y pro
fesional idad de lodos los que tra
bajamos en esta emisora nos 
hace afrontar el futuro con ilu
sión. porque lodo esto es bueno 
para Segovia".
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El presidente de la FES se reunió por espacio de tres horas conJosé María Cuevas

Gila Lorenzo: “De nada sirve crear presión 
si luego no hay confianza para invertir”

El presidente de la Federación 
Empresarial Segoviana (FES), 
Carlos Gila Lorenzo, expresó su 
rechazo a la convocatoria de 
huelga general prevista por los 
sindicatos para enero, afirman
do que “de nada sirve crear pre
sión si luego nadie va a invertir”. 
Gila mantuvo una reunión con el 
presidente de la CEOE, José 
María Cuevas, en la que se tra
taron todos los aspectos de la 
actual situación de crisis en la 
economía española.

__________ _______ __ M.GALINDO

A lo largo del encuentro con 
Cuevas —en el que también es
tuvieron presentes los miembros 
de su comité ejecutivo y el pre
sidente de la comisión de rela
ciones laborales de CEOE, Juan 
Jiménez Aguilar— Carlos Gila 
Lorenzo expuso al presidente de 
la patronal la problemática que 
atraviesa la provincia.

Asimismo, Cuevas y Gila 
analizaron de forma somera las 
medidas previstas por el Gobier
no sobre la reforma de la contra
tación laboral, la situación euro
pea y la iniciativa del presiden
te de la Comisión de las Comu
nidades Europeas, Jacques De- 
lors sobre la creación de empleo.

El presidente de la FES califi
có el diálogo mantenido con 
Cuevas como “muy positivo”, 
afirmando que el máximo res
ponsable de la CEOE es “una de 
las personas más informadas de 
España” en lo que se refiere a 
temas económicos.

En la reunión se analizaron 
los compromisos adquiridos por 
España tras su integración en la 
Unión Europea, destacando la 
necesidad de incrementar la 
competitividad para adecuar las 
estructuras empresariales al 
mercado europeo.

“El mundo empresarial espa
ñol está atravesando una crisis 
tortísima —dijo Gila— y para 
asumir los compromisos adqui
ridos, debemos estar prepara
dos, y si el Gobierno no nos pre
para, nos van a preparar a la fuer
za”.

Por su parte, José María Cue
vas afirmó que la nueva regula
ción laboral “es un paso impor
tantísimo para el reflotamiento 
de empresas con graves apuros 
económicos”.

No a la huelga

Otro de los asuntos debatidos 
en la reunión fue el anuncio de 
los sindicatos de una huelga ge
neral para el próximo mes de 
enero. Para el presidente de la

FES, el recurso de un paro gene
ral “no va a solucionar el proble
ma”. “Una huelga general no es 
lo mismo hoy que hace cuatro 
años —dijo— porque en este 
momento, con las nuevas posibi
lidades de movimiento de capi
tales, los inversores decidirán in
vertir en lugares con baja con- 
flictividad y que ofrezcan segu
ridad y confianza”.

Carlos Gila afirmó que los 
empresarios son los únicos que 
pueden crear empleo, reclaman
do una mayor protección por 
parte del Gobierno.

“De nada sirve crear presión 
para cambiar la reglamentación 
laboral —afirmó el presidente 
de la FES— si luego nadie in
vierte. Un economista famoso

dijo una vez que ‘puedes llevar 
el caballo al lago, pero no obli
garle a que beba', y en este sen
tido o todos nos hacemos más 
competitivos, o nos vemos abo
cados al fracaso".

Carlos Gila pidió a los sindi
catos que respeten el derecho de 
aquellas personas que quieran 
trabajar y decidan no secundar 
la huelga, criticando la labor de 
los llamados piquetes informati
vos. “Igual que el derecho a la 
huelga existe el derecho al traba
jo —dijo el presidente de la 
FES— y el que quiera trabajar, 
que trabaje, pero después la ac
ción de los piquetes informati
vos resulta más coactiva que in
formativa, lo cual va en perjuicio 
del propio trabajador ".

Tímidos 
indicios de 

recuperación
________________ ___

Pese al sombrío pano
rama económico trazado 
por Cuevas y Gila duran
te su entrevista, a lo largo 
de la misma también se 
apuntaron algunos tími
dos indicios de recupera
ción económica, que sin 
llegar a ser esperanzado- 
res, hacen que comience 
a verse “luz al final del 
túnel”.

“Llevamos tres años 
con una grave crisis, pero 
en economía estas cir
cunstancias son cíclicas 
—afirmó Gila— con lo 
que confiamos que esta 
tendencia se invierta y 
empezar a ver síntomas 
de recuperación”.

Algunos de los indi
cios de la recuperación 
económica fueron apun
tados por Gila, como la 
bajada de los tipos de in
terés, el equilibrio de la 
peseta frente al resto de 
las divisas europeas y 
mundiales, y la regula
ción laboral prevista por 
el Gobierno.

En este último aspecto, 
los empresarios se encuen
tran “expectantes" ante la 
aparición del reglamento 
que regule el decreto ley so
bre el mercado de trabajo. 
Dentro de ese marco de 
inquietud empresarial, 
José María Cuevas alentó 
a los empresarios sego- 
vianos a que sigan traba
jando con ilusión, sobre 
todo pensando en que los 
indicadores económicos 
apuntan a que a mediados 
del próximo año se prevé 
un impulso en la reacti
vación económica espa
ñola.

Educación e información, claves fundamentales
el tratamiento de la diabetespara

______________  M.G.

La necesidad de una mayor 
información al enfermo diabé
tico y la creación de cauces 
para una adecuada educación 
diabetológica fueron algunas 
de las soluciones apuntadas por 
el doctor Luis Felipe Pallardo 
Sánchez, vicedccano de la Fa
cultad de Medicina de la Uni
versidad Autónoma de Madrid, 
en la conferencia inaugural del 
curso de formación médica 
continuada organizado por el 
Colegio Oficial de Médicos de 
Segovia.

El doctor Pallardo Sánchez, 
que disertó sobre “Control meta- 
bólico de la diabetes y complica
ciones vasculares” destacó la re
lación que existe entre un co
rrecto control metabólico de la 
enfermedad y las complicacio
nes crónicas que la diabetes con
diciona en el paciente.

Para el vicedecano de la Fa
cultad de Medicina de la UAM, 
el control de la diabetes lleva 
aparejado una disminución de 

los problemas relacionados con 
las deficiencias vasculares, bien 
sea a nivel de la retina, del riñón 
o los grandes vasos sanguíneos, 
con. complicaciones miocárdi- 
cas o arterioesclcróticas.

Ante un numeroso público, 
que llenaba el salón de actos del 
Colegio Oficial de Médicos. Pa
llardo Sánchez explicó algunas 
de las terapias más efictivas para 
el control dianétológico; así 
como la correcta utilización de 
la insulina.

Prevención

Con respecto a la prevención 
de esta enfermedad, el doctor 
Pallardo no fue demasiado opti
mista aunque se refirió a ciertos 
aspectos que pueden ayudar a 
paliar o disminuir las posibilida
des de ser un enfermo diabético.

“Hay dos tipos de diabetes; 
—dijo el especialista— una que 
aparece a partir de los 30 ó 40 
años, en personas con problemas 
de obesidad y con antecedentes 
familiares, y en este sentido una 

de las formas de tratar de evitar 
en parte esta enfermedad es tra
bajar sobre el control del peso. 
En los pacientes con factor here
ditario, tenemos oportunidad de 
encontrar marcadores para pre
venir la enfermedad, pero en la 
práctica clínica no existe esa po
sibilidad aún".

Luis Felipe Pallardo también 
hizo referencia a la trascenden
cia social que esta enfermedad 
tiene en España, donde aproxi
madamente entre un 3 y un 5 por 
ciento de la población sufre de 
diabetes.

Asimismo, sobre el tratamien
to de la enfermedad en el país. 
Pallardo señaló que su control es 
similar al del resto de países eu
ropeos, significando la necesi
dad de una mayor información a 
los diabéticos y de arbitrar cau
ces para una adecuada educa
ción diabetológica.

Entre los asistentes a esta pri
mera conferencia del curso de 
formación continuada se encon
traba el presidente de la Organi-

El doctor Pallardo, en un momento de la conferencia.

zación Médica Colegial, José 
Fornés. que destacó esta iniciati
va como “uno de los pilares tun- 
damentales de los colegios de 
médicos".

“La gente exige cada vez. ma
yor calidad y eso le obliga a tra

tar de mejorar diariamente en el 
ejercicio de la prolesión 
—dijo—, por tanto la formación, 
junto a la exigencia de reglas éti
cas y deontológicas. son dos as
pectos básicos para cualquier pro
fesional de la medicina ’.
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DE VIÑAS Y VIÑEROS

Más de ocho mil marcas diferentes de vino hay registradas en la geografía nacional

Para Carlos Falcó, el empresario debe 
estar “a las duras y a las maduras"

• Llegó a Segovia Carlos Fal
có para hablar de vinos, de sus 
vinos. Se reunió con some- 
lliers, camareros, restaurado
res, empresarios de hostelería, 
y entabló diálogo sobre tintos 
y blancos, sobre crianzas, vi
ñas y viñedos. Tras el trabajo 
profesional departió con un 
centenar largo de invitados, 
incluidos políticos, militares, 
directores de banco. Las rela
ciones públicas funcionaron.

__________________ JOSE M* MARTIN
Se llevó a efecto ayer ayer la 

presentación de los vinos que lu
cen la etiqueta “Marqués de Gri
ñón”. Presidiendo el acto desta
caba Carlos Falcó y Fernández 
de Córdova, ingeniero agróno
mo por la Universidad de Lovai- 
na y miembro de las academias 
de gastronomía española e inter
nacional, Champagne y Borgo- 
ña.

El marqués de Griñón, grande 
de España y título que poseen 
menos de tres centenares de es
pañoles, plantó las primeras va
riedades de uva Cabernet Sau- 
vignon en su finca de Malpica de 
Tajo. En 1989 construyó en los 
terrenos de su propiedad una 
nueva bodega subterránea dota
da de aire acondicionado y con
trol de humedad. Junto a la bo
dega, se procede a la restaura
ción de un edificio del siglo 
XVIII que albergará una sala de 
cata para 200 personas, un co
medor para 60 invitados y habi
taciones para los huéspedes.

La producción de este noble 
viticultor se calcula en unas 
300.000 botellas, que se distri
buyen en mercado de Europa, 
EE.UU., Canadá y Australia. 
Hasta dónde puede favorecer al 
vino español la entrada en vigor 
del mercado único europeo es 
algo que está aún por compro
bar: “hasta la fecha nos facilita 
una libertad de movimientos de 
las mercancías que en tiempos 
pretéritos no teníamos. El con
senso alcanzado con el GATT 
(Acuerdo General sobre Arance
les Aduaneros y Comercio) va a 
ampliar también el margen de 
maniobra a los operadores inter
nacionales".

En opinión del marqués de 
Griñón dicha liberalización fa
vorece a los países que son com
petitivos, “como le sucede a Es
paña con los vinos” y donde la 
relación calidad-precio puede 
beneficiar la exportación.

Privilegio y monopolio

En el caso particular de los 
caldos de Carlos Falcó, comen
zaron a comercializarse fuera de 
las fronteras nacionales antes 
que en el propio país de produc
ción, “hasta que pudimos entrar 
con fuerza en la restauración es
pañola". A su juicio “salir fuera 
es importante porque enseña a 
competir", entendiendo que las 
situaciones de “privilegio o de 
monopolio" son peligrosas en 
cualquier sector.

Carlos Falcó se reunió en Segovia con hosteleros y empresarios.

“Algunos 
predecían que 

cuando abrieran 
las fronteras al 

comercio 
exterior, España 

iba a ser 
invadida por 

otros vinos. Pero 
nada de esto ha 

sucedido"

“Nos movemos 
en un sector que 
por lo general se

encuentra 
descapitaliz.ado

y, como 
cualquier 
actividad 

moderna, precisa 
de inversiones 
importantes. 
Sobre todo la 
renovación de 

viñedos, que es la 
asignatura 
pendiente "

La crisis económica —que apa
rece en cualquier rincón—, afecta 
también al gremio vitivinícola, 
“que no es más que el reflejo del 
mal momento que atraviesa la res
tauración en España. Las propias 
empresas han acortado sus presu
puestos en comidas de restauran
tes y todo el mundo se está apre
tando el cinturón".

Considera, sin embargo, que 
también esa situación tiene una

Carlos Falcó, marqués de Griñón.
PEÑALOSA

parte positiva, “porque ahora 
nos fijamos más en los costes y 
procuramos eliminar todo aque
llo que no sea necesario para ob
tener una calidad mejor".

Ello no significa que como 
empresario no sienta preocupa
ción por la recesión económica, 
“porque la crisis es bastante 
fuerte y en materia gastronómica 
afecta más, como es mi caso, a 
los productos de precios medios

“Curiosamente la 
devaluación de la 

peseta está 
ayudando mucho 
a comercializar y 

competir en el 
exterior, al 

mismo tiempo 
que favorece la 
entrada masiva 

del turismo ”

“El mercado 
único europeo 
nos facilita, al 
menos por el 

momento, una 
libertad de 

movimientos de 
mercancías que 
hasta ahora no 

teníamos, 
mientras que el 

acuerdo del 
GA TT ampliará 

ese comercio 
supranacional" 

altos". De cualquier forma, re
clama para cualquier industrial 
una gran dosis de esperanza: “Es 
difícil concebir la figura de un 
empresario sin la de un hombre 
ilusionado por algo ya que. en 
caso contrario, no se entendería 
de la producción de vino cuando 
se tarda entre ocho y diez años 
en poner a la venta, aceptando el 
riesgo económico que ello con
lleva para su comercialización".

Hay que esperar 
tiempos mejores

Pregunta.— ¿Es plato de 
buen gusto ser empresario en 
la España de hoy?

Respuesta.— Es evidente 
que en las épocas de bajo ciclo 
económico es más sacrificado. 
Desde luego, muy pocos se 
lanzan ahora a crear negocios. 
Pero si se quiere ser empresa
rio en el sentido más estricto 
del término hay que saber es
tar a las duras y a las maduras, 
hay que aguantar el bache y 
esperar tiempos mejores.

P.— ¿Existe preocupación 
porque puedan llegar ahora 
caldos de los países de la 
Unión Europea más baratos 
que los españoles?.

R.— España está abierta a 
la importación de caldos euro
peos y de otros países terceros 
desde hace años, cuando en 
1991 se suprimieron los aran
celes. Algunos predecían que 
esto iba a suponer una inva
sión de vinos extranjeros, so
bre todo franceses, pero no ha 
ocurrido porque en materia vi
nícola la evolución del consu
midor es lenta y. en cada caso, 
suele esta apegado al vino de 
su tierra.

P.— ¿Por qué esa queja 
constante de los empresarios 
sobre las cargas fiscales, de la 
no evolución económica o de 
medidas laborales insuficien
tes?.

R.— Todos los reajustes 
gubernamentales afectan a 
cualquier tipo de producción. 
Todo lo que sean cargas direc
tas o indirectas sobre la indus
tria repercute en el coste final 
del producto. A ello hay que 
añadir que tenemos que com
petir con países que a lo mejor 
no tienen esas mismas cargas. 
Tenga en cuenta, además, que 
nosotros nos movemos en un 
sector que por lo general se 
encuentra descapitalizado y, 
como cualquier actividad mo
derna, precisa de inversiones 
importantes, tanto en la reno
vación de viñedos, que conti
núa siendo una asignatura 
pendiente, como en el terreno 
de las bodegas y la comercia
lización

P.— ¿ Existen motivos, 
pese a lo dicho, para el opti
mismo?.

R.— Es cierto que la situa
ción actual tiene muchos indi
cadores desfavorables, por 
ejemplo, el dato del aumento 
del paro que nos entristeció 
ayer. Sin embargo, hay otros 
que no son tan pesimistas, 
como es curiosamente la deva
luación de la peseta, que ayuda 
mucho a nuestra competitivi- 
dad en el exterior de nuestros 
productos, al mismo tiempo 
que favorece la entrada masi
va del turismo.

P.— ¿Qué número de pro
ductores de vino hay en Espa
ña?.

R.— Sin total certeza so
bre el dato, tenemos no menos 
de S.(KX) marcas. Un número 
excesivo, por cuanto el acceso 
al mercado es cada vez más 
restringido. Las grandes mar
cas que cuentan con medios 
publicitarios se imponen en la 
competencia, mientras los 
productores modestos, lo tie
nen cada vez más difícil. La 
tendencia general apunta ha
cia una reducción de marcas.
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Se creará un grupo de trabajo que estudie los recursos y alternativas de la comarca

El Consistorio solicita del INEM la aprobación del 
proyecto del módulo de promoción y desarrollo

La Comisión de Gobierno 
celebrada el pasado lunes 
aprobó por unanimidad solici
tar del Instituto Nacional de 
Empleo (INEM) la aprobación 
de un módulo de promoción y 
desarrollo. El objetivo final de 
este proyecto, que ha sido pre
sentado, es crear un grupo de 
trabajo que estudio los recur
sos de todo tipo de la comarca 
y ofrecer nuevas alternativas 
al desarrollo de la zona.

S. GUIJARRO

Este módulo estaría formado 
por un total de 12 personas de las 
cuales tres serían auxiliares, 
ocho titulados medios y supe
riores y un director, que podría 
ser el de la nueva Escuela Taller 
que tiene solicitada el Ayunta
miento, aunque son dos proyec
tos totalmente distintos de tal 
manera que el INEM podría 
aprobar la escuela solicitada y 
no el módulo de promoción y 
desarrollo.

El proyecto cuya aprobación 
ha solicitado el Ayuntamiento 
tendría una duración aproxima
da de dos años y medio y un 
presupuesto cercano a los 100 
millones de pesetas. Su ámbito 
de actuación sería el de todos los 
pueblos de la provincia de Sego- 
via que pertenecen a la Comuni
dad de Villa y Tierra, con una 
población de 20.225 habitantes.

Según el proyecto presentado, 
el periodo de funcionamiento se
ría el comprendido entre el 1 de 
enero de 1994 y el I de julio de 
1996, aunque todo parece indi
car que no se iniciará a princi
pios de año.

Los miembros de este módulo 
formarán un equipo multidisci
plinar en el que estarán incluidos 
jóvenes inscritos en el paro con 
formación en temas económi
cos, naturales o industriales, en
tre otros.

Durante el periodo de vigen
cia del módulo, este equipo de
berá estudiar todo tipo de recur
sos de la zona: naturales, históri- 
co-artísticos, socio-económicos, 
forestales, agrícolas, industria
les, ganaderos, comerciales y tu
rísticos, y posteriormente anali
zar las posibilidades de desarro
llo y ofrecer las mejores alterna
tivas. También se estudiarán las 
posibilidades que ofrecen los 
programas de desarrollo euro
peo.

El estudio estaría a disposi
ción de todas las instituciones y 
personas interesadas, ya que ten
dría un enfoque eminentemente 
práctico.

Subvenciones

La Comisión de Gobierno se 
dio por enterada de una serie de

... '

El Ayuntamiento deberá realizar el inventario de bienes municipales en el plazo de nueve meses. S.GUUARRO

subvenciones concedidas por la 
Diputación Provincial, entre las 
cuales figuran una de 10 millo
nes procedentes del Fondo de 
Cooperación Local y otra desti
nada a realizar el inventario de 
bienes municipales. Este trabajo 
deberá llevarse a cabo en un pla
zo de nueve meses y cuenta con 
un presupuesto total de dos mi
llones y medio de pesetas, sufra
gados por la Diputación, Junta y 
Ayuntamiento.

También se dio cuenta a la 
comisión de una ayuda de 
766.000 pesetas concedida por 
la Diputación para realizar la re
fundición de las normas subsi

El órgano de gobierno municipal aprobó, en su 
última reunión, un gasto de 2.165.308 pesetas 

por la construcción de ocho fosas sépticas

diarias de planeamiento urbanís
tico. Estos trabajos tienen un 
presupuesto de 5.100.000 pese
tas y en su financiación partici
pan la Junta, con algo más de tres 
y medio, y el Ayuntamiento con 
una cantidad igual a la subven
ción concedida por la Diputa
ción. El plazo para realizar este 
trabajo finaliza el 31 de diciem
bre de 1995.

Otro de los puntos tratados fue 
la solicitud de los vecinos de la 
calle Bartolomé de la Cueva I I, 
para regular los aparcamientos 
en esa zona. Con anterioridad 
estos vecinos habían planteado 
al Ayuntamiento el problema 
surgido en unos terrenos priva
dos para el aparcamiento incon
trolado de vehículos que impe
día en muchos casos la utiliza
ción de sus cocheras. Este caso 

fue dejado sobre la mesa en otra 
comisión para su mejor estudio.

Tras el informe de la Policía 
Local, la comisión decidió situar 
en la zona señales prohibitivas 
de aparcamiento y solicitar a los 
vecinos que coloquen individua
lmente en las cocheras placas 
municipales de vado permanen
te.

Hacienda

En el apartado de hacienda la 
comisión aprobó la relación de 
gastos e ingresos n° 16. La parti
da de gastos ascendió a algo más 
de siete millones de pesetas, 
siendo los apartados más impor

tantes los relacionados con dis
tintas obras en los colegios pú
blicos y con el convenio firmado 
con el 1NSERSO para ayuda do
miciliaria a personas necesita
das.

Los ingresos ascendieron a 
|.264.()00 pesetas correspon
dientes a diversas subvenciones 
de la Diputación para cultura, 
deportes y leria comarcal de 
1993.

En cuanto a subvenciones por 
obras realizadas en el conjunto 
histórico, fue aprobada una del 
75 por ciento del impuesto sobre 
la construcción en la calle de San 
Pedro, y rechazada otra en la 
calle de Cogeces por no estar 
contemplada esta subvención 
cuando se realizó la obra.

También fueron aprobadas la 
solicitud de ocupación de vía pú-

blica por un puesto de libros du
rante las navidades, la liquida
ción del tercer trimestre de 1993 
por el suministro de agua pota
ble y alcantarillado, la concesión 
de diversas ayudas sociales a 
personal del Ayuntamiento por 
una cuantía de 258.000 pesetas y 
la liquidación de subvenciones a 
entidades locales menores co
rrespondientes al año 1992.

La comisión aprobó también 
la concesión de diversas grati
ficaciones a funcionarios por 
trabajos extraordinarios reali
zados en las fiestas patronales 
y San Miguel, limpieza de la 
Plaza Mayor los días de merca
do. y el aparejador municipal 
por la dirección técnica de las 
obras de la avenida Camilo 
José Cela.

Asimismo, fue aprobado un 
complemento de productividad 
por especial rendimiento en la 
implantación del sistema inlor- 
mático. De este complemento se 
benefician 10 funcionarios de 
los servicios administrativos y 
12 policías locales.

Otros asuntos

El órgano de gobierno muni
cipal aprobó un gasto de 
2.165.308 pesetas por la cons
trucción de ocho fosas sépticas 
para enterramiento de cadáveres 
de animales. Estas obras lueron 
subvencionadas por la Junta de 
Castilla y León.

La comisión también estudió 
la distribución de los puestos 
del mercado para 1994, y apro
bó la ocupación de 321 metros 
cuadrados en la Plaza Mayor, 
el establecimiento de 40 pues
tos de venta y la aprobación del 
precio público por dicha ocu
pación.

Otros 
asuntos

_________
Otro de los puntos estu

diados fue la contestación 
al recurso contencioso ad
ministrativo interpuesto 
por la ONCE por el im
puesto municipal del kios
co correspondiente a los 
años 1992 y 93, que ascen
día a 60.000 pesetas cada 
año. Según informó el al
calde estaba en discusión 
el carácter benéfico-social 
y empresarial de la ONCE, 
y la comisión aprobó llegar 
a un entendimiento con la 
organización de ciegos y 
reducir ese impuesto a 
30.000 pesetas.

La Comisión de Gobier
no realizó dos informacio
nes urbanísticas. La prime
ra a petición de Eugenia 
Arranz Cerezo, relativa a 
la construcción de un edi
ficio entre la avenida de 
Los Toros, calle Pinto y 
camino del Calvario.

La comisión informó fa
vorablemente el proyecto 
presentado, con las pres
cripciones señaladas por la 
comisión de patrimonio 
relativas a la retirada de las 
figuras geométricas pro
yectadas en la fachada del 
edificio.

Estudio de detalle

La segunda información 
urbanística fue solicitada 
por la empresa Mariano 
Rico S.L.. que presentó 
una propuesta de edifica
ción de viviendas, locales 
y garajes en la calle Valdi- 
huertos 15. antigua fábrica 
de muebles Malva.

La Comisión de Gobier
no informó a la empresa 
constructora de la necesi
dad de realizar un estudio 
de detalle que marque la 
alineación posterior y el 
retranqueo, así como el se
ñalamiento de rasantes 
posterior e interior. Tam
bién deberá realizarse una 
ordenación de volúmenes.

La idea general de la co
misión respecto a la pro
puesta de edificación pre
sentada es que el edificio 
proyectado tiene exceso de 
volumen.

Respecto a obras mayo
res la Comisión de Gobier
no concedió licencia a Luis 
Gómez Sanz para rehabili
tar parcialmente un local 
en el camino del Cemente
rio destinado a taller mecá
nico y a José María Gutié
rrez para vivienda unifa- 
miliar, local para bar y só
tano en la calle del Palacio 
n° 32.
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Las organizaciones agrarias temen que éste acabe con la agricultura y la ganadería

El desarrollo rural debe ser un
complemento de la actividad agraria

La puesta en marcha de iniciativas en el 
medio rural para llevar a acabo lo que se 
ha venido en denominar Desarrollo Rural 
debe ser un complemento de la actividad 
agraria, y deben ser los propios agriculto

res los que las promuevan, según las con
clusiones obtenidas ayer en la mesa redon
da sobre “El desarrollo del sector agrario 
en Segovia Sur” organizada por la Asocia
ción Segovia-Sur. En ese mismo marco

representantes de tres Organizaciones 
Profesionales Agrarias (OPAS), COAG, 
ASAJA y UPA manifestaron su temor a 
que este Desarrollo Rural acabe con la 
agricultura y la ganadería.

_____________CONSUELO HERRERO
Organizada por la Asociación 

para el Desarrollo Rural Segovia 
Sur se celebró ayer en el CE- 
NEAN de Valsaín una jomada 
en la que se analizó las perspec
tivas del desarollo de Segovia 
Sur y el desarrollo del sector 
agrario en esta zona de la provin
cia.

Los representantes de las Or
ganizaciones Profesionales 
Agrarias (OPAS) que acudieron 
al debate coincidieron en el pé- 
simo futuro que se espera para la 
actividad.

El coordinador regional de 
COAG, Gregorio de la Fuente, 
manifestó que el medio rural se- 
goviano está excesivamente en
vejecido y falto de un relevo ge
neracional lo que le hace prever 
un futuro negro a la actividad 
agraria en esta zona. “Los que 
vivimos en el medio rural vemos 
cóma se está descomponiendo", 
añadió.

Manifestó su desconfianza 
hacía el Desarrollo Rural, entre 
otras cosas, porque en contadas 
ocasiones las iniciativas que se 
ponen en marcha se realizan por 
los que viven en el medio rural,

ya que el 90 por ciento de los 
proyecto se originan en los des
pachos.

Al igual que posteriormente 
lo hiciera en el transcurso de la 
mesa redonda Manuel Sanz Gil. 
presidente regional de ASAJA y 
el secretario de Desarrollo Rural 
de UPA, Juan Ignacio Scnovilla, 
De la Fuente apuntó que el De
sarrollo Rural debe ser un com
plemento de la actividad agraria 
y deben ser los agricultores y los 
ganaderos los que pongan en 
marcha, promuevan y participen 
en las iniciativas para este Desa
rrollo.

Vida agraria

Manuel Sanz Gil fue rotundo 
al afirmar que “queremos vida 
agraria en el mundo rural”. Su 
visión del futuro de los agricul
tores y ganaderos fue más opti
mista, aunque aseguró que para
ce no existir voluntad política 
para que estos sector de la eco
nomía siga funcionando.

Por su parte, el secretario de 
Desarollo Rural de la Unión de 
pequeños Agricultores (UPA), 
Juan Ignacio Scnovilla, analizó 
el cambio radical que ha supues

to para la agricultura española la 
entrada en la Europa Comunita
ria. Afirmó que el Desarollo Ru
ral es la respuesta dada por Eu
ropa al problema social que es
tán empezando a se los agricul
tores y que hoy en día existe una 
política agraria de abandono de 
la producción y que las Admi
nistraciones no están potencian
do el entrar en el Desarrollo Ru
ral.

Scnovilla instó a que el Desa
rrollo Rural sea una política más 
del desarrollo agrícola y mani
festó que este desarrollismo ru
ral pasa por aprovechar los re
cursos propios de cada zona 
(caza, pesca..) además de su 
agricultura.

Los representantes de la Ad
ministración. regional y nacio
nal. fueron más optimistas sobre 
el futuro que se avecina.

Juan María Iriarte, jefe del 
Servicio Territorial de Agricul
tura mantuvo que no se puede 
hablar de un Desarrollo Rural 
sin agricultores y ganaderos. 
“Nos interesa el desarrollo de las 
explotaciones agrícolas y gana
deras y todo lo que se vaya ges
tando, como programas anexos,

turismo rural u otras alternati
vas, será para aquellos que se 
queden en el camino y quieran 
permanecer en el medio rural".

Iriarte apuntó, entre las medi
das para este desarrollo como 
puede ser la comercialización 
industrial de los productos agro
pecuarios. la capacitación profe
sional de la población e instó a 
los presentes a que la Escuela de 
Capacitación Agraria que tiene 
Segovia se utilice plenamente 
para programas de formación de 
esta población.

Por su parle, Angel Balleste
ros. director provincial de Agri
cultura, aseguró que la agricultu
ra está en plena evolución, no en 
crisis y apuntó como medida 
para el desarrollo del sector 
agrario el control de la cadena 
agroal i mentaría, desarrol lando 
el sector agroindustrial para in
crementar el valor de los produc
tos de la zona. Igualmente pidió 
un cambio de mentalidad a la 
gente del campo, para que sean 
los jóvenes los que trabajen la 
tierra y que ésta pase a ser pro
piedad de quienes la trabajan, no 
de los padres jubilados o de los 
que viven en Madrid.

Programas 
Leader

__________ __________ c.%
La Asociación para el 

Desarrollo Rural de Sego
via Sur, constituida en julio 
de 1992, la conforman ac
tualmente un total de 56 
ayuntamientos además de 
diversas entidades y perso
nas, que conociendo las ca
racterísticas socieconómi- 
cas de la zona de Segovia 
Sur ven en el compromiso 
social e institucional lacla- 
ve para el desarrollo rural 
integral.

La Asociación pretende 
servir de núcleo de conver
gencia y representación de 
todos sus asociados intere
sados en el desarrollo inte
grado de la zona con el ob
jetivo global de su desarro
llo integral, a través entre 
otros medios, de la partici
pación en el programa 
“Leader" de la Comunidad 
Europea.

La iniciativa comunita
ria “Leader" (relación entre 
actividades de desarrollo de 
la economía rural), apoya el 
desarrollo de las comarcas 
situadas en las regiones me
nos desarrolladas de la Co
munidad Europea o zonas 
rurales de otras regiones. 
Su objetivo es demostrar la 
posibilidad de impulsar el 
desarrollo de las comarcas 
rurales, mediante un enfo
que integrado, concebido a 
nivel local con participa
ción de la población afecta
da. a través de sus institu
ciones y organizaciones 
representativas que se 
constituyen en Grupos de 
Acción Local.

“Leader II”

A primeros de enero en
trarán en vigor los nuevos 
Fondos Estructurales de la 
Comunidad Europea con 
cargo a los que se pondrá en 
marcha el segundo progra
ma “Leader".

La Asociación para el 
Desarrollo Rural de Sego
via Sur espera poder parti
cipar en estos nuevos pro
gramas “Leader". Para 
ello, durante la jornada ce
lebrada ayer en Valsaín se 
presentó un esquema de 
medidas para el desarrollo 
rural de esta zona. Medi
das que se basan en cuatro 
ejes centrales: Articula
ción territorial de un espa
cio atractivo: conserva
ción de los recursos natu
rales y del paisaje, una ac
tividad económica diver
sificada y suficiente y una 
población rural capacitada 
y activa.

HOSTAL - RESTAURANTE ¡LA BODA DE ENSUEÑO!
Al contratar tu banquete de boda, 
el viaje de novios TOTALMENTE GRATIS

fborho de JJua n

<£!» A Canaria^ o Sudamérica
Cira, deSegovia-Valladolid, km. 87
Teléfonos 56 20 62 / 56 20 63

TABANERA LA LUENGA 
(Segovia) lienta el Scaovuno

SEGOVIA EN MADRID 
con sus especialidades 

Y ASADOS EN
HORNO DE LEÑA

c/ Joaquín María López, 30 
Teléfono 543 30 43

c/ Lope de Rueda. 4 
Teléfono 575 69 16

M.C.D. 2022



DEPORTESEL ADELANTADO DE SEGOVIA
Miércoles 15 de diciembre de 1993

CURSOS

El Badminton 
ya ha cubierto 
todas sus 
filas
_________________ ____ Jl M ^MARTIN

El próximo domingo se va a 
desarrollaren Segovia una de las 
sesiones del V curso de arbitros 
y entrenadores de deportes au
tóctonos, organizada por la Fe
deración Regional de este depor
te y sus delegaciones provincia
les, que cuenta con el patrocinio 
de la Dirección General de De
portes de la Junta.

El citado curso comenzará a 
las diez horas en el centro fami
liar "Nuestra Señora del Car
men", en la C/ Alfonso VI. 37. 
Este mismo día también se lleva
rá a efecto el curso en Avila y 
Aranda de Duero, el día 14 de 
enero será en Valladolid y el 16 
en Toro.

Badminton

El Ayuntamiento de Segovia, 
a través del Patronato Deportivo 
Municipal, va a llevar a efecto 
un curso de monitores y árbitros 
de badminton, que será imparti
do por el director técnico de la 
Federación Nacional del citado 
deporte.

Una muestra del interés que 
ha despertado el curso la da el 
hecho de que nada más abrir
se la inscripción quedó cu
bierto en número de plazas, 
cincuenta, que estaban dispo
nibles. Este interés ha llevado 
al Patronato ha organizar un 
segundo curso, que se llevará 
a efecto en fechas aún sin se
ñalar.

La colaboración entre el ente 
municipal y la Federación Es
pañola de Badminton ha co
menzado con fuerza, ya que 
tras los cursos señalados es casi 
seguro que se dispute en Sego
via el Campeonato de España 
de Veteranos. Es el badminton 
un deporte que tiene un gran 
número de practicantes y que 
en Segovia —sin que se sepa 
por que—, no era apenas cono
cido.

VOLEIBOL

Perdieron frente al líder, pero luchando

Alcázar Caja Segovia mantiene 
su nivel ascendente en la Liga

En su desplazamiento a 
Valladolid, donde jugó fren
te al líder, el C.P. Alcázar 
Caja no pudo conseguir 
nada positivo. El pronóstico 
era claramente favorable al 
Zorrilla y sólo en ef último 
juego hubo cierta igualdad.

JAVIER M. MESA

No entraba en los pronósti
cos que el equipo segoviano, 
que ya ha conseguido dos vic
torias en la liga, lograra pun
tuar en su tercer desplaza
miento de la temporada. El ri
val era el líder Zorrilla, equipo 
favorito en el grupo, y el pro
nóstico no hizo más que con
firmarse.

En el primer set hubo exce
sivos fallos de ataque en el 
conjunto visitante. El dominio 
de la red por parle de los juga
dores vallisoletanos fue total, 
y en ese lugar es donde habi
tualmente se ganan los puntos.

No cambiaron mucho las 
cosas en el segundo juego. 
La recepción en los saques 
no era buena, y ello propicia
ba que el Alcázar tuviera 
muchas dificultades para que 
los colocadores pudieran tra
bajar. Se continuó sin remate 
y los de casa ganaron muy 
fácilmente.

Dado que el encuentro se 
había puesto muy difícil, Ma- 
rian Rueda, entrenadora del 
equipo segoviano, pide a sus 
jugadores que arriesguen en 
todas sus acciones. Ello da un 
buen resultado y tras ir per
diendo por 11 -7, pasó a domi
nar el marcador por 11-13, lle
gando a tener un balón de set. 
Se perdió la ocasión y los de 
casa supieron aprovechar al 
máximo las suyas.

Fue el tercer set el más in
teresante e igualado del parti

do y donde se pudieron obser
var cómo van mejorando en 
sus acciones los nuevos juga
dores del Alcázar. Seguro que

el próximo sábado, frente al 
representante de Burgos en el 
Serichol, el triunfo se quedará 
en casa.

-------------------- FICHA TECNICA --------------------
Polideportivo “Huerta del Rey"

Zorrilla 3-Alcázar Caja Segovia 0
Parciales: 15-4, en 22 minutos; 15-2, en 17 minutos y 16-14, en 35 minutos.

ALINEACIONES: ZORRILLA: Martín, Marcos, Diez, Gutiérrez, Cocho, 
García, equipo inicial, Herguedas, Soria y Soto.

ALCÁZAR CAJA SEGOVIA: Vigil, Matarránz, Fernando Hernández, Gómez, 
Manzano, Uñón, equipo inicial, y Jerónimo.

ARBITROS: Fernández y Quemes, de Valladolid.

CICLISMO

Pedro Delgado, 
en el Centro 
Regional de 
Medicina 
Deportiva

__  _____ AS.
Próxima a comenzar la tempo

rada ciclista, los corredores inten
tan buscar de nuevo su forma físi
ca. Un grupo de estos, entre los 
que se encontraba Pedro Delgado, 
pasaron ayer por el Centro Regio
nal de Medicina Deportiva de la 
Junta, donde se sometieron a dis
tintas pruebas orgánicas, a fin de 
evaluar sus fuerzas y observar en 
el estado que se encuentran tras el 
descanso.

Melchor Mauri. José Ma Jimé
nez, de Banesto, y Ramón García 
España, de Artiach. también se so
metieron a la realización de prue
bas, y volverán al centro en el pró
ximo febrero a fin de comprobar su 
evolución en estos inicios de los 
entrenamientos pre temporada.

MONTAÑA

Belén en las 
cumbres de 
Navafría
___  ___________ AS.

Las buenas gentes del Grupo 
de Montaña “El Nevero" han or
ganizado pra el próximo domin
go 19 de diciembre, la subida del 
tradicional belén a la cumbre de 
“El Nevero”, en Navafría. La sa
lida de Segovia, Plaza Oriental, 
será a las 9 horas y se realizará 
en vehículos particulares.

Todos los asistentes a dicho 
acto serán obsequiados con tu
rrón y demás productos de las 
fiestas navideñas, al tiempo que 
se cantarán villancicos. El belén 
estará expuesto durante todo la 
presente semana en la sede del 
grupo. Las figuras han sido 
construidas por los socios de la 
entidad y podrán visitarlo cuan
tas personas lo deseen.

Quintanar, más que un club

Cada temporada el C.D Quintanar presenta en socie
dad a los casi dos centenares de jugadores que. desde 
las categorías iniciales hasta juvenil, tienen ficha con el 
club. En más de una ocasión, dialogando con el presi
dente del club, Francisco Maroto, mostraba su satisfac
ción, “que a la vez es preocupación", porque en cada 
comienzo de temporada los jóvenes jugadores —niños 

en muchos casos—, pudieran contar con un equipo e 
iniciarse como deportistas.

Son muchas las temporadas que el club segoviano 
lleva trabajando en el campo, siempre difícil, de la base, 
y cientos los jugadores que por él han pasado y que en 
muchos casos, tras su etapa de formación, lueron a 
nutrir filas de equipos de superior categoría.

El pasado domingo, en el campo de La Albuera. lugar 
donde nuestro fotógrafo Juan Martín recogió la instan
tánea, un grupo tan espectacular de jóvenes deportistas 
dejó constancia de que cuando existe ilusión —y los 
directivos del equipo “amarillo" la tienen en grandes 
dosis—, se puede mantener una trayectoria tan brillante 
como la del Club Deportivo Quintanar.
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El uruguayo 
Héctor Núñez, 
nuevo 
entrenador del 
Valencia

Valencia (Efe).— Héctor Nu- 
ñez, entrenador uruguayo que 
ayer mantuvo conversaciones 
con el Valencia para entrenar al 
equipo, ha afirmado hoy que 
sólo queda plasmar en un contra
to el acuerdo alcanzado con el 
club hasta el próximo 30 de ju
nio.

En declaraciones efectuadas 
en la mañana de hoy a Radio 
Nacional en Valencia, el técni
co, conocido en los ambientes 
futbolísticos como “El Palomo”, 
dijo que estaba “loco de la vida” 
por entrenar al Valencia y que 
viajará acompañado de su prepa
rador físico, Sergio José Tejera.

Héctor Núñez Bello, nacido 
en Montevideo el 8 de mayo de 
1936, insistió en que el contrato 
es hasta el 30 de junio. “Luego, 
si me quieren renovar, seré más 
caro", apostilló.

Como futbolista, llegó a Espa
ña en 1959 para jugar en el Va
lencia, club en el que debutó el 3 
de mayo de aquel año en un en
cuentro de Copa entre el Córdo
ba y el Valencia, disputado en el 
campo del Arcángel y en el que 
su equipo ganó por tres goles a 
dos con dos tantos del uruguayo.

Jugó en el Valencia como ex
tremo derecha seis temporadas 
completas, desde la 59-60 a la 
64-65, en las que disputó 121 
partidos de liga, con 29 goles 
marcados y tras su etapa valen- 
cianista actuó en el Real Mallor
ca y el Levante UD.

Como entrenador debutó en el 
Calvo Sotelo de Puertollano, en 
la temporada 70-71, y posterior
mente dirigió, entre otros, al 
Rayo Vallecano y al Atlético de 
Madrid.

Córdoba (Efe).—Javier Cle
mente alineó a un equipo prác
ticamente inédito, con jugado
res debutantes, como Marcos 
Vales y Castaño, y otros que 
hacía tiempo que no actuaban 
con la selección sub’21, casos 
de Prieto y Kiko.

Julen Guerrero salió en un 
principio con vocación de en
lace con Kiko, pero ni el bil
baíno ni el jerezano del Atlé
tico pudieron sorprender a

Sevilla y Betis se clasificaron para la siguiente 
eliminatoria de la Copa del Rey

Sevilla (Efe).— El Sevilla y 
el Betis se clasificaron ayer para 
la siguiente ronda de la Copa del 
Rey al derrotar a la Real Socie
dad (1-0) y al Ejido (2-1), res
pectivamente, en los partidos de 
vuelta de la quinta eliminatoria.

La Real Sociedad apenas in
quietó al Sevilla, que se clasificó 
con menos problemas, después 
de encarrilar la eliminatoria en 
Anoeta con el empate a tres. 
Ambos equipos estuvieron muy 
equilibrados en los primeros 45 
minutos, con mucho juego del 
centro del campo y poco peligro 
ante las porterías.

Al Sevilla, que le valía el 
empate inicial, dejó que los 
hombres del técnico galés John 
Benjamín Toshack se acerca
sen a las inmediaciones de su 
terreno de juego, pero allí, con 
pocos efectivos, no fueron ca
paces de superar a la férrea de
fensa local.

La Real Sociedad, con ganas 
y fuerza en la zona media del 
campo, por contra, dejó algunos

FUTBOL

El centrocampista del Athlétic de Bilbao, en un lance del encuentro.
TELEFOTO EFE

La selección sub 21 resolvió el partido en la segunda parte

3-1. Julen Guerrero, artífice del 
triunfo español ante Alemania

España concluyó esta fase en la primera plaza del grupo 
e invicta, tras derrotar a Alemania con un gol de Acosta y 
dos de Julen Guerrero, de nuevo providencial, que sirvieron 
para remontar un marcador adverso por un tempranero 
tanto de los germanos.

huecos para el contragolpe blan
co, lo que fue aprovechado por 
Rafa Paz para irse por la derecha 
y ofrecer un centro medido sobre 
Gabriel Moya, que tras un es
pléndido control de balón con el 
pecho cruzó el esférico ante Al
berto.

Tras el gol, la Real Sociedad 
se descentró, lo que hizo que el 
equipo de Luis Aragonés en los 
últimos cinco minutos de parti
do empujara mucho sobre la 
portería donostiarra.

Por su parte, el Real Betis 
cumplió el trámite copera y eli
minó al Polideportivo Ejido, de 
la Segunda División B, en un 
mal partido que registró cuatro 
expulsiones y en el que los ver
diblancos salieron muy relaja
dos tras vencer en el encuentro 
de ida por I -3.

En la segunda mitad, a los 7 
minutos, se adelantó en el mar
cador el Polideportivo Ejido, lo 
que hizo reaccionar a los jugado
res locales que remontaron el 
partido con dos goles del azerba-

Klos en sendos disparos.
Poco antes de llegarse al 

cuarto de hora, Nerlinger se 
encargó de materializar, con 
un preciso testarazo, la única 
oportunidad de la que dispuso 
el equipo alemán. Este gol no 
hizo sino asentar aún más a los 
germanos, que, muy bien ubi
cados en el centro del campo, 
impidieron a España llegar a 
las inmediaciones del área ri
val. En la primera internada de 

yano Kasumov, el primero de 
penalty.

En los últimos minutos el jue
go fue brusco y desembocó en 
las expulsiones de tres jugado
res; el propio delantero azerba- 
yano y los visitantes Guijarro y 
Cisco, además del técnico visi
tante Eduardo Gómez “Lalo”.

Osasuna-Zaragoza

Pedro María Zabalza, entre
nador de Osasuna, declaró ayer 
que a pesar del gol de ventaja 
que el Zaragoza conserva del 
partido de ida de la Copa del Rey 
éste equipo “lo tiene tan compli
cado" como el suyo para clasifi
carse, porque un tanto “no es 
demasiada ventaja”.

Para Zabalza. la clave para el 
encuentro de vuelta de la quinta 
eliminatoria, que se juega hoy 
en el estadio El Sadar de Pam
plona, es “mantener la portería a 
cero y jugar sin prisa”.

“Un gol del Zaragoza —que 
valdría doble— nos obligaría a 
meter tres a nosotros, por lo que

Velasco por su banda derecha, 
Julen Guerrero dio la igualada 
a España a los diez minutos de 
la reanudación. El tanto dio un 
aire distinto a la selección es
pañola. Jugó con más rapidez 
y tuvo más opciones ante la 
cobertura germana.

Los alemanes, necesitados 
de la victoria, tuvieron que abrir 
líneas y España encontró unos 
huecos por los que creó peligro 
continuamente, y gracias a los 
cuales Julen Guerrero volvió a 
dar muestras de que es el alma 
del equipo con otro gol. a la vez 
que Acosta, que había sustitui
do a Castaño, sentenciaba la 
victoria a poco del final.

tenemos que sujetar bien a sus 
tres puntas, que parece que se 
encuentran en un buen momento 
y a los hombres del centro del 
campo que también colaboran 
con el ataque”, explicó.

El Real Zaragoza, por su par
te, que ha obtenido siete de los 
últimos ocho puntos en la Liga, 
espera aprovechar hoy el exce
lente momento de juego que 
atraviesa para pasar a la si
guiente eliminatoria. El parti
do, que se disputará a partir de 
las 20,30 horas, será dirigido 
por el colegiado riojano Marín 
López.

Otro choque interésenla será 
el que protagonizarán el Lleida 
y el Logroñés. El conjunto rioja
no se presenta como principal 
favorito, ya que en el partido de 
ida jugado en Las Caimas venció 
por 3-1.

La jornada copera de hoy se 
completará con los partidos 
Oviedo-Toledo. Villarreal-Es- 
pañol, Eibar-Mérida y Badajoz- 
Yeclano.

BALONCESTO 

113-90. El 
Taugrés, líder 
del grupo A 
en la Copa 
de Europa

Vitoria (Efe).— El Taugrés 
Vitoria se encaramó al ganar al 
KK Godel macedonio a la pri
mera posición del grupo A de la 
Copa de Europa, empatado a 
puntos con el Croatia Insurance 
y el Smelt Olimpia esloveno. El 
equipo vasco se irnpusó con toda 
clase de facilidades al KK Godel 
Rabotnicki macedonio por un 
abultado 113-90 después de un 
partido sin historia en el que los 
locales sacaron provecho de la 
debilidad defensiva y falta de 
juego interior de sus rivales.

El equipo de Manel Comas 
cimentó su victoria en el trío for
mado por Pablo Laso, quien dio 
dieciocho asistencias, el croata 
Velimir Perasovic, que acabó 
con 37 puntos, y el alero Santi 
Abad, autor de 28 puntos y con 
nueve rebotes en su haber.

El control del rebote defensi
vo por parte del hispano-puerto- 
rriqueño Ramón Rivas. bien se
cundado por el estadounidense 
Ken Bannister. permitió a los lo
cales lanzar el contraataque, di
rigido siempre por un Pablo 
Laso pictórico que. una vez más. 
hizo gala de su gran velocidad en 
el juego.

Liga Europea

El equipo de baloncesto del 
FC Barcelona afronta hoy 
(20,30 hras) en el Palau Sant Jor- 
di, frente al campeón griego 
Olympiakos. el partido más de
cisivo para su futuro en la pre
sente Liga Europea.

El equipo que dirige Aíto Gar
cía Rcneses, con tres victorias y 
dos derrotas en las cinco jorna
das que se han disputado, recibe 
al líder del grupo A y único equi
po invicto de los dieciséis que 
participan en la máxima compe
tición continental.

El Olympiakos tiene, además, 
la mejor defensa de los dos gru
pos europeos (59.9 puntos de 
media por partido) ante la que el 
Barcelona se presenta como el 
mejor ataque del grupo (85 pun
tos de media por partido).

Copa Korac

El Estudiantes recibe hoy al 
Maccabi israelí en la Copa Ko
rac. Los hebreos se impusieron 
en Tel-Aviv por tres puntos de 
diferencia sobre los colegiales, 
así que un triunfo por un margen 
mayor también es objetivo de los 
madrileños. Si ambos acabasen 
los octavos de final igualados la 
diferencia de puntos se converti
ría en el juez. El partido comen
zará a las 19,30 horas (La 2).

En esta misma competición, 
el Caja San Fernando se enfrenta 
al Paok de Salónica en Grecia, 
en una cancha que José Alberto 
Pesquera, técnico del conjunto 
andaluz, considera que es un 
“auténtico infierno”.

Por su parte, el C.B. León re
cibe al Antibes francés, en un 
partido crucial para ambos equi
pos. Por último, el NatWcst ne
cesita vencer hoy al Trieste ita
liano en su cancha.
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Pedro Almodóvar se ha 
lanzado de nuevo a la con
quista del éxito con la nue
va película de su filmogra- 
fía “Kika”, que sin duda 
cosechará records de asis
tencia de público aunque, 
si se toman en considera
ción las poco favorables 
críticas, quizá acabe por 
estrellarse, y no precisa
mente en el firmamento.

_____INMA TAPIA

Almodóvar, de la misma ma
nera que posee seguidores fer
vientes, también cuenta por mi
les sus detractores. Será discu
tible su buen o mal cine, pero 
lo que no admite duda es su 
capacidad para saberse vender, 
y eso ya entraña un gran talen
to.

El hoy director de cine con 
fama internacional abandonó 
su trabajo de empleado de ban
co para trasladarse a Madrid 
cuando todavía era adolescen
te. Su meta era trabajar y estu
diar en la capital de España, 
aunque más de una vez ha di
cho que vivir le ocupó todo su 
tiempo y que tenía que sacar de 
donde fuera ocho horas para 
trabajar como administrativo 
en Telefónica.

Doce años duró la experiencia 
hasta que decidió comenzar a di
rigir películas. Desde entonces, 
además de múltiples películas en 
formato “Super ocho”, en el que 
se inició, ha firmado como guio
nista y director 10 películas co
merciales.

“La ley del deseo”, la trepi
dante “Mujeres al borde de un 
ataque de nervios”, o “Atame" le 
han reportado sus mayores éxi
tos nacionales e internacionales.

A estas alturas de su vida, con 
40 años en el carnet de identidad, 
Almodóvar confiesa sentirse 
afortunado, aunque no feliz. “A 
pesar de haber vivido toda mi 
vida intensamente, todavía no he 
conseguido la paz interior que 
busco”, dice.

“Kika” parece establecer un 
antes y un después en la vida del 
director. Parece abrirse una tran
sición personal, y al mismo 
tiempo creativa, cuyas conse
cuencias serán difíciles de ex
traer. al menos por el momento. 
De momento, ha conseguido 
crear con ella toda la expecta
ción que cabía esperar.

— ¿Se siente orgulloso de ha
ber culminado la decena de fil
mes?

— Sí, “Kika” es mi décima 
película, y creo firmemente que 
también es una película 10 en 
calidad y, sobre todo, pienso que 
a pesar de que a mis enemigos no 
le guste tendrán que decir que es 
una película 10, aunque sólo sea 
por cronología.

— ¿Cómo definiría este nue
vo largometraje?

— Es una película insólita, in
cluso en mi carrera. Tiene el 
tono de una comedia disparata
da, de muchos personajes en
trando y saliendo, y a la vez con 
un humor más pesimista de lo 
habitual en mí. Es una comedia 
envenenada.

Almodóvar saca adelante 
una película con grandes dosis 
de comedia en la que muchos 
diálogos son hilarantes, pero 
cuya historia, al final, se con-

A pesar de las críticas adversas recibidas por Almodóvar, “Mi ’Kika’ es una películaJO"

“Lo único que tiene todo el mundo es el 
dolor. Si te lo quitan, no queda nada”

“Mis compañeros de profesión no pueden conmigo”, afirma el cineasta manchego

Pedro Almodóvar, de empleado de banca a director de cine.

vierte en tragedia de final feliz.

“Todo es posible"

Francisca Caballero, su ma
dre, es un recurso continuo en su 
filmografía; en esta ocasión hace 
de presentadora de un programa 
literario en televisión.

— ¿Su madre siempre se pres
ta a sus juegos?

— En televisión no hay nada

“No pienso en el público”
_____________ ___________ __________ l.T.

— ¿Cómo piensa afrontar las barreras que le 
pone siempre Estados Unidos a su cine clasifi
cándole como X y, por tanto, viendo relegadas 
las películas a salas de segunda?

— Con “Kika" no sé qué pasará, allí todo es 
imprevisible. Por ejemplo, me parece inaudito 
que castiguen el trabajo de Woody Alien por su 
relación personal con Mía Farrow. Pero no me 
preocupa lo más mínimo la calificación que le 
otorguen a la película, esta vez no voy a mos
trarme tan peleón como otras. Se trata de Esta
dos Unidos, es su cultura, son sus problemas, es 
el mundo en el que viven y no me voy "a partir 
los cuernos” por ellos. No voy a luchar por 
defender mis derechos como otras veces, ni voy 
a permitir que la corten fragmentos, porque no 
lo he permitido nunca, y ahora menos.

— ¿Empieza a pensar en el público cuando 
escribe un guión?

— Sólo me acuerdo del público cuando estoy 
a punto de estrenar la película. Antes sólo pien
so en mí y en la historia que quiero contar, el 
público no me condiciona la manera de hacer 
las cosas. Cuando la película está en cartel, la 
cosa cambia. Ahora sería capaz de hacer cual
quier cosa con tal de promocionarla para que 
salga adelante.

Rehace los guiones sobre la marcha, añade o 
quita cosas del guión original. En esta ocasión, 
ha sido el final el que ha sufrido la mayor de las 
modificaciones.

— ¿Quería un final feliz para la historia?
— Á mí no me gusta juzgar a mis personajes

y que me he dado cuenta de que ejecuto a los 
malos de la película, me daba mucha pena que 
la buena de Kika quedara ligada a una historia 
que tanto le ha hecho sufrir; es una mujer que 
no ha perdido el candor, ni la inocencia de la 
infancia, la pasan muchas catástrofes, todo el 
mundo la asfixia, por eso le he dejado un final 
abierto, optimista, libre. Su disponibilidad a 
vivir es lo que le salva.

Con sus compañeros de profesión Pedro Al
modóvar no guarda precisamente, buenas rela
ciones. Son muchos quienes le han atacado y 
contra quienes él se ha vuelto.

— ¿De verdad le afectan las críticas?
— Procuro que cada vez lo hagan menos, 

pero así es. Además, no sé por qué soy una 
persona a quien se cree poco y piensan que hago 
determinadas cosas para promocionarme.

— ¿Entre sus compañeros de profesión tam
poco tiene grandes amigos?

— Mis compañeros no pueden conmigo. 
Cuando me hicieron el homenaje en el último 
Festival de San Sebastián algunos de los com
pañeros que se encontraban allí hicieron co
mentarios de muy mal gusto, que yo nunca 
hubiera pensado. La obra de muchos de ellos 
a mí me interesa mucho, pero si de ellos 
dependiera, seguiría trabajando en Telefóni
ca. , .

Almodóvar está ya pensando en su próxima 
película en la que sin duda será de nuevo una 
mujer quien lleve las riendas de la historia. Las 
mujeres seguirán dominando en mis películas , 
concluye el director manchego.

imposible. Si surge un fenómeno 
como Carmen Sevilla que, con 
todos mis respetos, a pesar de 
sus fallos, tiene mucha audien
cia, ¿por qué una señora de 77 
años no puede presentar un pro
grama literario? Además, como 
ella misma dice en la película, 
así puede pasar más tiempo con
migo y podemos disfrutar los 
dos: yo de su compañía y ella de 

la mía.
— Hace una crítica ácida de 

los programas de sucesos, los 
llamados “reality shows” tan de 
actualidad en estos momentos en 
todas las televisiones españolas. 
¿Ha querido representar a al
guien a través del personaje que 
interpreta Victoria Abril de pre
sentadora de un programa de 
esas características?

— Espero que nadie se identi
fique, ni identifique a alguien 
determinado. Cuando escribí el 
guión en España aún no prolife- 
raban los programas de sucesos, 
aunque se iban abriendo un es
pacio. Me fijé en los programas 
que había visto en Estados Uni
dos. No he basado el papel de 
Victoria Abril —Andrea “Cara- 
cortada”— en nadie, ni siquiera 
estéticamente. He tratado de no 
relacionarlo ni en los decorados, 
ni el vestuario, con nadie; he 
querido abstraerlo.

— ¿Podría pensarse que es 
una crítica hacia la prensa?

— No ha sido esa mi intención 
en ningún momento. No hay 
profesión ni mala ni buena, es a 
las personas a las que se las en
cuadra en esta categoría. En 
cualquier caso, no hablo de la 
prensa en general: hablo de la 
televisión y en concreto de los 
programas de sucesos. Hay un 
mercado de la sangre y del dolor 
que implica no sólo al que le 
presenta sino que tiene una enor
me capacidad de corrupción 
para con todo el mundo, que 
hace que la gente se venda. Lo 
que yo creo es que si te quitan tu 
dolor, que es lo único que todo 
el mundo tiene, no te queda 
nada.

Récord histórico

El rodaje de “Kika” ha durado 
más de lo habitual en el cine 
español, 13 semanas han tenido 
ocupado a todo el equipo, eso sin 
contar el montaje y los ensayos 
anteriores que Álmodóvar acos
tumbra a realizar con los actores. 
Ha costado 700 millones de pe
setas, toda una fortuna que, sin 
duda, la productora recuperará 
en pocos meses, reforzada con 
su comercialización a partir de 
enero en Europa y de marzo en 
Estados Unidos.

Pero, si hay algo por lo que 
“Kika" dará que hablar, es por 
incluir la escena de cama más lar
ga de la historia del cine español, 
nada menos que ocho minutos, en 
los que. en contra de lo que se 
pueda pensar, sólo se ve el trasero 
de Santiago Lajusticia. alias "Paul 
Bazo", un violador que se escapa 
de la cárcel y viola a Kika, encar
nada por Verónica Porqué.

— ¿No cree que algunas mu
jeres que han sufrido violación 
podría sentirse herida por el 
modo tan cómico en que usted la 
plantea en su película?

— La violación me parece una 
cosa espantosa en todos los casos. 
Pero teniendo en cuenta cómo era 
el personaje tenía que desarrollar 
la situación de acuerdo con él. por 
eso dentro del horror que supone 
estar siendo violada. Kika lo ra
cionaliza todo e intenta negociar 
una salida con su agresor, que en 
algunos momentos, por sus co
mentarios. tiene su gracia. Pero 
quiero dejar claro que en casos 
como éste yo siempre estoy al lado 
de la mujer.

M.C.D. 2022
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P.M.C.El Xantia en el último Salón de Barcelona. El Twingo en la misma muestra.

Los Coches del Año en España
RM.C.

En el momento de producir
se el resultado, informamos ya 
en nuestro periódico sobre 
cómo había quedado la vota
ción secreta efectuada por 
unos setenta periodistas, para 
decidir cuál sería el Coche del 
Año en el ya próximo 1994. 
Los hilos de la votación fueron 
movidos por el diario madrile
ño ABC, creador del galardón 
hace unos 18 años y cuyo 
control ahora recupera, des-

Hyundai Sonata
D.M.L.

Hyundai España presenta el 
nuevo Sonata: un importante 
adelanto en calidad, confort y 
seguridad dentro de la categoría 
de las berlinas de tamaño medio. 
Fiel a los objetivos de su desa
rrollo, el Sonata ha mejorado en 
todos los aspectos, con el fin de 
ajustarse mejor a las necesida
des y estilo de vida de sus clien
tes. En comparación con su pre
decesor ofrece más espacio, 
mayor confort y mejores presta
ciones, manteniendo la magnífi
ca relación precio/equipamien- 
to que caracteriza a Hyundai.

Los requisitos de estilo, fija
dos para el diseño del nuevo 
Sonata, han exigido una línea 
exterior más aerodinámica y un 
interior actualizado. El Sonata 
incorpora un impresionante 
equipamiento de serie y un 
amplio abanico de opciones que 
incluye hasta la tapicería de 
cuero. Los motores, un 2 litros 
DOHC y un 3 litros V6 con 
cambio automático, han sido 
desarrollados para mejorar la 
potencia y el par motor de los 
motores anteriores.

El resultado es una marcha 
firme, pero suave, que propor
ciona un buen tacto de la calza-

pués de tres años de haberlo 
cedido a una organización de 
profesionales. ABC ha queri
do hacerse cargo de nuevo del 
control de la elección, y ha 
convocado a los precitados pe
riodistas, conocedores de los 
distintos modelos presentados 
por varias marcas a ellos, para 
someterles a las correspon
dientes pruebas. La votación 
se ha efectuado por escrito, en 
sobres cerrados, con absoluta 
garantía de secreto y de inde
pendencia de cada votante, y 

da. Las mejoras en el aislamien
to acústico han reducido al 
mínimo los ruidos aerodinámi
cos de las ruedas y del motor.

El Sonata también se benefi
cia de los últimos adelantos en 
sistemas de seguridad activos y 
pasivos, incluyendo airbag, 
barras laterales de protección y 
ABS.

Los estudios sobre el perfil 
socio-demográfico del usuario 
del Sonata en el mercado euro
peo revelan que el 90 por ciento 
son varones de una media de 47 
años de edad. De éstos, el 91% 
están casados y el 58% tienen 
estudios superiores.

El Sonata es uno de los auto
móviles más espacios de su cla
se y ofrece un completo cquipa- 
m icnto de serie sin coste adicio
nal. Su línea contemporánea y 
vanguardista hacen de él la elec
ción ideal para los clientes que 
buscan una berlina de represen
tación.

Precios finales: 2,08 GLS 16 
V (aire acondicionado y llantas 
de aleación), 2.718.000; con 
A.A. llantas, ABS y “airbag", 
3.002.000; con lo mismo que el 
anterior y tapicería en piel, 
3.172.000; 3.0 V6 Auto, con 
A.A., llantas, ABS, “airbag" y 
piel, 3.488.000 pías.

los votos recibidos se han 
puesto a disposición del nota
rio de Madrid, Manuel Andri
no Hernández, para que proce
diera a hacer el correspondien
te escrutinio. Este se efectuó 
ante el jefe de la sección de 
Motor de ABC y varios de los 
periodistas que emitieron 
voto. Como también informa
mos, se dio la circunstancia de 
que dos de los coches propues
tos obtuvieron la misma máxi- 
m a puntuación, por lo que es la 
primera vez en la historia del

El Volvo 850 sale a la pista
victoria del Equipo Volvo 240 
Turbo en el Campeonato de 
Europa de 1985.

“En las pruebas, el Volvo 850 
ha puesto de manifiesto sus 
excelentes cualidades como 
coche de carreras. Y, además, la 
idoneidad del Volvo 850 para 
las carreras va muy bien con su 
aspecto deportivo”, dice Martin 
Rybeck.

Las credenciales de TWR por 
lo que a las carreras automovi
lísticas se refiere son impeca
bles; ha ganado campeonatos 
nacionales y europeos de turis
mos, el Campeonato del Mundo 
de Coches Deportivos (en los 
años 87,88 y 91), las carreras de 
resistencia de 24 horas de dura
ción para Coches Deportivos 
que se corren en Dayton (en los 
años 88 y 90) y Le Mans (en los 
años 88 y 90). Desde el año 1991 
TWR también participa con 
éxito en los campeonatos de 
fórmula uno.

Catálogo 4x4”
Los Todo Terreno han signifi

cado un auténtico fenómeno 
dentro del mercado del automó
vil en los últimos años. Un éxito 
rotundo que nos ha permitido 
ver con optimismo el futuro de 
este atractivo sector y la necesi
dad de una obra de consulta 
completa y especializada, en 
cuya realización han interveni
do los mejores profesionales del 
periodismo del motor. Los mar
chamos de “Autopista” y “Auto- 
verde" avalan la calidad de este 
trabajo.

El “Catálogo 4x4" analiza en 
profundidad la oferta de vehícu
los ITcon templando nosólo las 
d istintas versiones o sus caracte
rísticas técnicas, sino su equipa-

premio que el título de Coche 
del Año le tienen que compar
tir dos modelos. En este caso 
han sido el Xantia, de Citroen, 
un coche de alta calidad y 
excelentes prestaciones, y el 
Twingo de Renault, un vehícu
lo pequeño, muy práctico y 
que ha tenido gran acogida.

La entrega del premio se 
efectuará en fecha próxima en 
la Casa de ABC, según es cos
tumbre. con asistencia del 
ministro de Industria y otras 
personalidades.

Volvo va a regresar a las pis
tas de carreras en el año 1994. 
Atacará con dos coches en el 
prestigioso Campeonato Britá
nico de Turismos. El Volvo 850, 
por tres años de investigación y 
desarrollo, y por un acuerdo para 
entrar en competición firmado 
con TWR, el famoso grupo de 
ingeniería deautomoción, reali
zará su primera aparición en 
Thruxton el 4 de Abril de 1994.

“Se trata de una etapa dentro 
de nuestro plan de desarrollo. 
Estamos convencidos de que la 
experiencia y los conocimientos 
que adquiramos a partir de nues
tra participación en las carreras 
automovilísticas para aplicarse 
a nuestros coches standard”, 
dice Martin Rybeck, vicepresi
dente sénior de Volvo.

La última vez que Volvo par
ticipó en una carrera automovi
lística de turismos con el respal
do de fábrica fue a mediados de 
los ochenta, culminando con la 

miento básico y habilidades 
campo a través. Con el repaso al 
mercado mundial y a futuros 
modelos, son más de 200 los 
todo terreno que se contemplan 
en esta edición, realizada por 
Luike Motorprcss, con 132 pá
ginas y precio de 750 pesetas.

Accesorios y caprichos son 
también objeto de atención 
dentro de las 132 páginas que 
componen esta publicación es
pecial: Neumáticos, cabrestan
tes. emisoras, aparatos de nave
gación por satélite, equipamien
to... Todo tipo de complementos 
y sugerencias que apreciará el 
moderno aventurero, aficionado 
a la conducción 4x4. El “Catálo
go 4x4" está a la venta en kios
cos.

EN RUTA
P.M.C.

PRECIOS DEL CORDOBA

Como complemento a la in
formación que ya facilité sobre 
el nuevo producto de Seat, el 
Córdoba, la marca me remite los 
precios de las distintas versiones 
del nuevo coche, que son once 
por el momento. Sus cilindradas 
van de los 1.391 cc. a los 1.984, 
con potencia en caballos desde 
60 a 115. Las versiones pasan 
por los 1,4 litros, 1,6, 1,8 y 2, y 
1,9 para el diesel. En cuantoa los 
precios, todo incluido (IVA, 
transporte y matriculación) van 
desde 1.528.200 pesetas a 
2.326.100. Aparte, claro está, 
las posibles opciones, dado que 
algunos modelos llevan incor
porados aire acondicionado, 
ABS, etc.

PREMIOS 
Y GALARDONES

—El Ford Mondeo ha resulta
do ganador del título de Coche 
del Año en Europa, con una 
diferencia de sólo 26 puntos 
sobre el Xantia de Citroen; el 
tercer lugar fue para el Mercedes 
C y luego el Opel Corsa y el 
Twingo de Renault.

—El Fiat Punto ha recibido, 
dentro de su categoría, el Volan
te de Oro que concede el sema
nario alemán “Bild am Sonn- 
tang”, considerado como el pre
mio más importante del mundo.

—Y también en su categoría, 
el Peugeot 306 ha logrado el 
mismo galardón, Volante de 
Oro. Este es el cuarto Volante de 
Oro que logra Peugeot en los 18 
años de vida del premio.

—En el certamen anual de los 
Premios Ford para la Conserva
ción de la Naturaleza, ha sido 
seleccionado Mejor Proyecto 
Español de Conservación 1993 
un proyecto destinado a crear 
una red de reservas de la natura
leza en la región de Extremadu
ra. Cuenta con la posibilidad de 
ser seleccionado para la final 
europea.

—La revista británica “Auto
car-Motor" ha otorgado el título 
de Fabricante del Año al Grupo 
Rover. La decisión del jurado ha 
sido unánime.

—La Agencia Alemana de 
Inspección Técnica ha concedi
do el certificado oficial de cali
dad europeo por su sistema glo- 
baldegestióna la empresa Audi.

NOMBRAMIENTOS

—Juan Antonio Moral Gon
zález, vallisoletano (1935), ha 
sido nombrado presidente de 
Fasa Renault, de la que conti
nuará siendo consejero gerente. 
Está casado, tiene cuatro hijos y 
es ingeniero industrial y licen
ciado en Informática. Sustituye 
a Manuel Guasch, que había 
presentado su dimisión previa
mente.

—Antón Meurer es el nuevo 
director de Materiales de Gene
ral Motors España, sucediendo a 
Guillermo Ulacia, que ha sido 
nombrado director de Manufac
turas. Meurer es alemán. 41 
años, casado, tres hijos; licen
ciado en Económicas.

M.C.D. 2022
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> CALENDARIO
PARA MAÑANA
Jueves 16 de diciembre de 
1993.
Van 350 días, faltan 15.
Sol: De 7,29 a 17,49.
> SANTORAL
Santos: Lázaro, Albina, Cristó
bal, Yolanda (Violante).
> FARMACIA DE GUARDIA 
Hoy: Segovia: Rodríguez del 
Fresno, Avda. Marqués de Lo- 
zoya, 13. (Barrio de la Albuera).

BonoSÍLoto
Martes, 14

TERMOMETRO

PROVINCIAS TEM MAX. TEM. MIN. PL./M2

Avila ....................................... 1,8 -5,4 0,3
Burgos ..................................... 3,0 -4,0
León........................................... 5,4 -1,6
Falencia ..................................  4,4 -3,4
Salamanca ...............................11.0 -1,6
Segovia...................................... 2,2 -2,2
Soria.......................................... 6,2 -3,6
Valladolid................................. 7,0 -1,5
Zamora.....................................  8,6 0,0

t e mpe r a t u r a s  e n  l ig e r o  a s c e n s o

Hoy, en el norte muy nuboso, con precipitaciones débiles 
en zonas de montaña, de nieve por encima de 1.300 metros; 
en el resto intervalos nubosos, con algunas precipitaciones 
débiles al final del día en el Sistema Central; temperaturas 
diurnas en ligero a moderado ascenso, con máximas previstas 
entre 6 y 12 grados; vientos de componente oeste, flojos a 
moderados.

Mañana, en el norte montañoso nuboso, en el resto poco 
nuboso; nieblas dispersas, preferentemente en el sur y al final 
del día; temperaturas en ligero ascenso, con mínimas previs
tas para la próxima madrugada entre 1 y -3 grados; heladas 
débiles de madrugada; vientos de componente oeste, flojos.

3 10 20 24
34 Com. 47

Rein. 5 35

Lunes, 13

2 17 27 36 44 46 Com. 39
Rein. 5

Viernes, 10

3 4 24 35 39 47 Com. 27
Rein. 8

Miércoles, 8

2 17 25 27 39 45 Com. 18
Rein. 1

Iol3
■
a

-------------------1

Sábado, 11

5 23 25 41 44 47 Com. 1
Rein. 9

Jueves, 9

7 10 14 19 35 44 Com. 38
Rein. 6

UIOINICIEI
Martes, 14

29.962

Viernes, IO
06.156 

012

Lunes, 6
54.456

Jueves, 9
96.973

Miércoles,!
50.196

Hazte sociode la Cruz Roja. 
Harás Bien.

■ EXPOSICIONES

SEGOVIA

TORREON DE LOZOYA 
(Obra cultural Caja Segovia)

— Pintura. Lope Tablada 
Martín. Hasta el 19 de diciem
bre.

— Exposición permanente. 
Sala del escultor Florentino Tra
pero.

CERVECERIA SANTANA

- Oleos. Ana Miranda. Hasta 
el día 15 de diciembre.

CASINO DE LA UNION

— Obras pictóricas del patri
monio de las entidades integradas 
en la Federación Española de Cír
culos y Casinos Culturales.

CASA DE LOS PICOS

— “Un lugar para el Acue
ducto”. Joseph Nieto.Casa de 
Velázquez y Casa de los Pi
cos.

LAALHOND1GA

— Pintura. “Laberintos”. 
Centro penitenciario de cum
plimiento de Segovia. Hasta el 
17.

CASCOVIEJO

— Grabado calcográfico. Mi
guel Angel Maroto. Hasta el 28 
de diciembre.

CUELLAR

SALA CAJA SEGOVIA

— Pintura. Colectivo “Alen”. 
Obras de Ignacio Caballo Tré
bol, Marisa Casado, Miguel Co
pon, Carlos Lago, Isabel M. Ru
bio, Paloma Ortega, Carlos de 
Paz, Carlos Sanz Aldea y Ma
nuel Velasco. Hasta el 17 de di
ciembre.

AGENDA SOCIAL Y CULTURAL
CENTRO CULTURAL 

CAJA SEGOVIA

— Centros navideños, flores 
secas. Proyecto “Lavanda". 
Hasta el 17 de diciembre.

LA GRANJA DE 
SANILDEFONSO

REAL FABRICA DE 
CRISTALES 

(Fundación Centro Nacional 
del Vidrio)

— Exposiciones permanen
tes: “Cristal de La Granja”, si
glo XVIII. “Vidrio Europeo", 
siglo XVI-XIX. “Tecnología 
del Vidrio”. Horario de visitas: 
de 11,00 a 19,00 horas inin
terrumpidamente. Los lunes y 
martes las salas permanecerán 
cerradas.

BRIEVA

EL PALOMAR

— Pintura. “Viaje de invier
no”. Joan Colomer Camarasa y 
Ro c ío  I. Gregory. Hasta el 11 de 
enero de 1994.

RECOMENDAMOS
■ MUJERES ALCAZAR

La Asociación Mujeres 
Alcázar de Segovia celebra 
hoy el Vil aniversario de su 
fundación con los actos si
guientes, a partir de las 
19.00 horas, en el salón de 
Caja Segovia:

Salutación de la presiden
cia, actuación del dúo Feli
ciano y Salva, repre
sentación teatral por el grupo 
de teatro de la asociación de 
las obras: “Carta a tía Beba ’, 
“La más fuerte”. Además ac
tuará el coro del colegio Her
manos Maristas y se hará en
trega de los premios del con
curso infantil de cómics.

■ CONVOCATORIAS

AYUDAS PARA LOS 
UNIVERSITARIOS

Convocatoria de ayudas para 
el transporte universitario curso 
1993/1994. Asociación Hori
zonte Cultural y Fundación Ni- 
comedes García Gómez. Las 
ayudas tienen como destinata
rios a miembros de Horizonte 
Cultural residentes en Segovia. 
Su finalidad es costear los gastos 
de desplazamiento derivados de 
la realización de estudios en lo
calidad distinta de la del domici
lio familiar. Se amplía el plazo 
de presentación de solicitudes 
hasta el jueves 23 de diciembre 
a las 20,00 horas en la sede de la 
asociación.

LA COLODRA

La asociación cultural “La 
Colodra" de Casia celebra el día 
18, sábado, el VI aniversario de 
su fundación. Las actividades 
darán comienzo a las 19,00 ho
ras en la sede de la asociación 
con un charla del escritor Apule- 
yo Soto sobre el tema “Navidad 
segoviana" seguido de un recital 
de poemas navideños a cargo de 
María de los Reyes Santos, locu- 
tora de Radio Segovia y Angel 
Esteban Calle, vicepresidente de 
la asociación.

■ AVISOS

JEFATURA DE TRAFICO

La Jefatura Provincial de 
Tráfico comunica que en los 
próximos días van a ser distri
buidos a los centros de ense
ñanza un vídeo, casete y guía 
didáctica con canciones de 
educación vial dirigidas a ni
ños de 3 a 10 años. Con este 
material uno más entre los mu
chos de que dispone la Dirección 
General de Tráfico en materia de 
ducación ial, se pretende ir ha
ciendo más próximos y conoci
dos los conceptos y el vocabula
rio necesarios para iniciarse en 
este parcela de la educación.

ADEMAS

MESA REDONDA EN 
EL CLARET

La Asociación de Padres 
de Alumnos del colegio 
Claret celebrará el próximo 
día 16 de diciembre, a las 
19,00 horas, en la sala de 
conferencias del colegio 
Claret. una mesa redonda 
bajo el título "Nuestros hi
jos y la Navidad”. En ella a 
través de un enfoque multi- 
disciplinario, alimentación, 
consumo, educación, ocio, 
religioso, hablarán de algo 
tan cercano.

UNION EUCARISTICA 
REPARADORA

El próximo jueves 16 de 
diciembre la Unión Euca
ristía Reparadora celebrará 
retiro espiritual. A las 17.00 
horas tendrán acto eucarís- 
tico y celebración de la eu
caristía. por el director de la 
obra. A continuación reu
nión en el salón de actos. En 
la sede de la Misioneras Eu- 
carísticas de Nazaret. plaza 
de La Merced.8.

PARROQUIA DE SAN 
MIELAN

La parroquia de San Mi
llón organiza un cursillo bí
blico de tres días, hasta el 
día 16, a las 20.00 horas, en 
el convento de las Madres 
Reparadoras.

GUIA MEDICA

Luis de Andrés Soler
(PODOLOGO) C/ Roble, 1 o

CALLOS DIFICILES, 
UÑAS INCARNADAS, 

EXTIRPACION PAPILOMAS 
EN EL AC "O, etc.

Consulta diaria de 4 a 6, 
salvo sábados y festivos

Tels.42 51 06-42 88 07
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Anuncios en

EL ADELANTADO
San Agustín, 3 

Teléfono 437261

TARIFA OFICIAL 
INSERCIONES 

DE 9 A 14 HORAS

> OFERTAS EMPLEO Representa
* > COMERCIALES en Madrid

> INMOBILIARIAS ACCION IP

ALQUILERES ▼

ALQUILO naves, local comercial 
y plantas de oficinas con ascen
sor. Teléfonos 441400-422719.

ALQUILO o traspaso bar El Aperi
tivo. Teléfono 434025.

ALQUILO piso dúplex, José 
Zorrilla. Teléfono: 420951.

ALQUILO piso grande La Albue- 
ra, exterior, buena situación, 3 
dormitorios, salón, calefacción y 
agua caliente central. 65.000 pts. 
Teléfono: 431643. Sr. Escobar.

ALQUILO piso amueblado. Telé
fono 424263.

COMPRAS ▼

COMPRAMOS libros antiguos y 
modernos. Visitamos a domicilio. 
Librería Maxtor. 983/305277.

COMPRO chalet o casa con jar
dín, próximo Segovia capital, lis
to para trasladarse. Tel.: 441343.

GANADOS ▼

GANADO selecto de importa
ción: Novillas Prim’Holstein, de 
Bretaña Francesa; Holstein, de 
Holanda; Pardas y Fleckvieh, de 
Austria; Limusinas, Charolesas, 
Blonde D’Aquitaine, de Francia. 
Terneros/as puros y cruzados 
para cebaderos. Compra vacas 
desvieje para exportación. Telé
fono y Fax: (921) 441894 Segovia.

IMPAGADOS ▼

EL COBRADOR DEL FRAC. ¿Le 
deben dinero? Llámenos. 983/
357611 -354887.

VEHICULOS ▼
VENDO 127, precio convenir. 
Teléfono 431687.

ÚLTIMOS 
CHALETS

CHALETS ADOSADOS EN LA PARCELA 
rfÁS BONITA DE EL SOTILLO, POR SÓLO 

17.700.000 PTS.
CONSTRUIDOS ^1 SÓLO 2 ALTURAS. 4 DORMITORIOS. (POSIBILIDAD DE 6).

INMOBILIARIAS ▼

T0M14R■k MIGUeiTOM/lR

TOVAR. Vende piso, calle Relo
jeros. 3 dormitorios, 2 baños, 
garaje.

TOVAR. Vende casa, La Lastrilla. 
En construcción. 175 metros. 2 
plantas.

TOVAR. Vende piso, San Loren
zo. 3 dormitorios, garaje, traste
ro. Amueblado.

TOVAR. Vende piso, calle Riaza. 
3 dormitorios. Exterior. Planta 4*.

43 5 9 50 O1 43 54 61

EZEQUIEL GONZALEZ, N96

HABITAT: Su agencia. Locales, 
pisos, chalets, solares, alquile
res. Dr. Gástelo, 2 (frente enlo
sado Catedral). Teléfono 433010.

HABITAT: CONDE SEPULVEDA. 
110 m2. 4 dormitorios, 2 baños, 
exterior. Perfecto estado. Infór
mese.

HABITAT: JOSE ZORRILLA. 135 
m2. 4 dormitorios. A estrenar. 
Magníficas calidades. Ocasión.

HABITAT: MARQUES DEL 
ARCO. 170 m2. 4 dormitorios. 
Planta segunda. Cocina amue
blada. Garaje.

HABITAT: DAOIZ. 160 m2. 4 dor
mitorios, cocina amueblada. In
mejorable estado. Garaje. Opor
tunidad.

HABITAT: Junto JOSE ANTO
NIO. 200 m2. 5 dormitorios. 3 
baños. Calidades nobles. Garaje 
y trastero.

HABITAT: Sepa encontrar su 
Hábitat. Si quiere vender, si quie
re comprar, siga los nuevos sis
temas en gestión inmobiliaria. 
Teléfono 433010.

¿Quiere vender ya?
AMBITO ofrece resultados 
¡Visítenos sin compromiso!

Teléfono 44 30 33

AMBITO. Vende magníficas pla
zas de garaje. ¡Ultimas plazas! 
Calle Los Almendros (junto Eze- 
quiel González). Entrega inme
diata. Facilidades de pago.

AMBITO. Vende preciosos apar
tamentos rehabilitados. Plaza 
Mayor, 1 y 2 dormitorios. Cale
facción individual y terraza. Oca
sión.

ffimoas no vo  
agencia de la propiedad inmobiliaria

A.P.I: n° 12.948
Severo Ochoa, 6 bajo Tlf. 4417 29

unirte
Iagencia inmobiliaria /Zlr
I Madrona. 3 -P Izq. tlf. 44.46.47 ILZ|

i VENTAS ▼

CERCADOS Reques, cercados 
de fincas, materiales para cerra
mientos. Teléfono 485176. Fuen- 
temilanos.

MANTILLO para evitar los hielos 
del césped de su jardín. Por m1. 
Teléfonos 420826-434839 (Taba- 
nera).

VENDO dos únicos chalets, 120 
m2, más parcela en Torrecaballe- 
ros. Precio: 12.500.000 ptas. Telé
fono 437537.

VENDO piso La Granja (El Par
que). Teléfonos 5229555 y 
4593322. Madrid.

SILLONES de oreja tapizados. 
Estantería de palo torneado en 
color blanco. Teléfono 436690.

ALFOMBRAS de varios tipos y 
medidas usadas. Mesas tocine
ras antiguas con cajón. Teléfono 
436690.

CAMA antigua matrimonio en 
madera de roble y cuadros. Telé
fono 436690.

EMPRESA
Necesita COMERCIAL

(HOMBRE-MUJER) 
Dedicación total o parcial. 
Seriedad y responsabilidad.

Retribución a convenir.
Interesados: Enviar datos al: 

Fax n9 942/36 30 61

TRABAJO ▼

250.000 mensuales. Trabajo ca
sero manual. Ratos libres. Infór
mese gratis. Apartado 839 - Cór
doba.

SE NECESITAN extras de come
dor para fines de semana. Razón, 
El Pórtico Real. Teléfono: 
440836.

EMPRESA necesita personal 
para venta directa, preferente
mente con experiencia (no im
prescindible). Excelente oportu
nidad. Interesados enviar datos 
Fax 942/363061.

SE NECESITA limpiadora. Ra
zón, Mesón de Cándido (de 2 a 6 
tarde).

SE NECESITAN distribuidores 
para Segovia y provincia. 350.000 
pts. mensuales aproximadamen
te. Llamar horas de oficina. Telf.: 
93/4539865.

CRUCIGRAMA

HORIZONTALES.- 1: Nivel. 
2: Al revés, tiene. 3: Santuario o 
capilla en despoblado (PL). 4: 
Parte de la Filosofía que tiene 
por objeto el estudio de los valo
res. 5: Máquina militar que se 
empleaba antiguamente para batir 
murallas. Mamífero rumiante 
parecido al ciervo. 6: Al revés, 
fluido. Metal precioso. 7: Dios 
germánico. Ejercicios devotos 
que se practican durante tres días. 
8: Substancia que sirve para nutrir 
el cuerpo (PL). 9: Aderezáis. 10: 
Al revés, relación, amistad con 
uno. 11: Agarradero.

ABELMTADO Di SEUOTli
DECIA HACE 50 AÑOS

EL CAUDILLO VISITA EL CAMPAMENTO ESCUELA 
DEL FRENTE DE JUVENTUDES

Madrid.— En la tarde de ayer, acompañado de los jefes de 
las Casas Militar y Civil, el Caudillo visitó el campamento 
que para capacitación de mandos tiene instalado el Frente de 
Juventudes en la Casa de Campo.

A su llegada fue recibido por el delegado nacional, cama
rada Elola. y el secretario nacional, camarada Viñeta, que le 
presentaron al jefe del campamento y a los acampados, a 
quienes fue saludando uno a uno. El jefe del campamento, 
camarada Cabezas, mientras señalaba los barracones en los 
que los acampados están instalados, iba explicando las carac
terísticas de este cursillo, que se ha hecho para preparar jefes 
de instrucción preventoriales, sacando sus elementos, a través 
de esta prueba campamental, de los cincuenta y un médicos 
que de todas las provincias de España han venido al cursillo.

Al acto de arriar la bandera acompañaron al Caudillo el 
teniente general Muñoz Grandes y el delegado nacional del 
Frente de Juventudes. En el momento de la despedida los 
médicos acampados rodearon el coche del Caudillo y le 
acompañaron en un buen trecho.

VARIOS ▼

AVISO.—Se comunica a todas las 
personas que tengan papeletas 
de alumnos de 89 de EGB del co
legio público Villalpando, para el 
sorteo de dos cestas de Navidad, 
en las que se premian las tres úl
timas cifras que coincidan con el 
19 y 29 premios de la Lotería 
Nacional del día 22 de diciembre 
de 1993, que han sido anuladas 
por tener error de imprenta, por 
tanto pueden cambiarlas por las 
de cuatro cifras, que son las que 
valen, en el colegio de Villalpan
do.

DETECTIVES LIBRA. 25 años 
experiencia. ¿Duda, sospecha?. 
Llámenos. Vigilancias todas, 
búsquedas, prematrimoniales, 
etc. España, extranjero. Rapidez, 
eficacia. Absoluta reserva. (91) 
5939600.

ELECTRICIDAD RUIZ. Máquinas 
de coser Singer. Juan Bravo, 3. 
Teléfono 430397.

VERTICALES.- 1: Tuesto. 
2: Labrada. 3: Demándela im
periosamente. 4: Lago de los 
EE.UU. Especie de lecho en el 
que depositan los huevos los 
pájaros. 5: Lejano. Partícula de 
hilo o cosa semejante que se 
pega a los vestidos. 6: Albergue, 
ampare. Antigua ciudad de 
Grecia. 7: Sitio en riberas o vegas 
poblado de árboles y arbustos. 
Adornara. 8: Salda una deuda. 
Al revés, mono de América 
Meridional, domesticable. 9: 
Concilio, reunión de obispos (PL). 
10: Al revés, provea. 11: Voca
les.

SOLUCION
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tve1 Antena 3 Televisión

15.00.-TELEDIARIO1
15.30. - KASSANDRA
16.25. -SESION DE TARDE 

"La rebelión de Chalie"
18.00. - NOTICIAS
18.05. - REGRESO A CASA
19,00.- ¿QUIENES EL JEFE?
19.25. - COLORIN COLORADO
19.30. - INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA
21.00.-TELEDIARIO2
21,27.- EL TIEMPO
21.30. -QUIEN SABE DONDE
23,30. - GENTE DE PRIMERA
00,35.- TELEDIARIO 3
00,30.- DIARIO NOCHE
01,05.-CINE DE MEDIANOCHE 

“El intrépido Frank"
02,20.- DIGA 33
02,45.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana __________________
07,00.- CARTA DE AJUSTE 
07,29.- APERTURA Y PRESENTACION 
07,30.- PINNIC
09.20.- LA PRIMERA RESPUESTA 
10,05.- NOTICIAS
10.10.- ESTRELLITA MIA
11,00.- PASA LA VIDA
12.55.-TYT
13,30.-EL MENU DE 

KARLOS ARGUIÑANO
13,55.-NOTICIAS
14,00.- INFORMATIVO TERRITORIAL
14,30.- NO TE RIAS QUE ES PEOR 
15,00.-TELEDIARIO 1
15,30 - KASSANDRA
16,25.- SESION DE TARDE 

"Mi nombre es Bill W"
18.05.- NOTICIAS
18,10 - REGRESO A CASA
19.00.- ¿QUIEN ES EL JEFE?
19,25.- COLORIN COLORADO
19,30.- INFORMATIVO TERRITORIAL 
20,00.- A LAS OCHO CON RAFFAELLA 
20,30.- TELEDIARIO 2
20.27.-EL TIEMPO 
21,00.- FUTBOL. SUPERCOPA. PARTIDO 

DE VUELTA 
F.C. Barcelona - Real Madrid

23.00.- ESPECIAL CINE 
"Bitelchus"

00.30.- DIARIO NOCHE
01.00.- CINE DE MEDIANOCHE 

“El primer círculo"
02,40.- DIGA 33
03,00 - DESPEDIDA Y CIERRE

tve2
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
17,00.-PARA NOSOTROS
19.30. - BALONCESTO. COPA KORAK 

Estudiantes Caja Postal - Maccabi.
21.00.- LINGO
21,30.-EL SUPERAGENTE 86
22,00.- EL PEOR PROGRAMA

DE LA SEMANA
23,15.-DOCTOR EN ALASKA
00.10.- EL NEGOCIO DEL SIGLO
01.00 - EURONEWS
01,15.- CINE CLUB

“Comedia de verano"
03.00.- DESPEDIDA Y CIERRE

Mañana ___________ _______
06,30.- CARTA DE AJUSTE
06,59.- APERTURA Y PRESENTACION
07,00.- 24 HORAS
09,30.- LA AVENTURA DEL SABER: 
11,00 - LA PELICULA DE LA MAÑANA 

"María Antometa"
12.40. -24 HORAS
13,30-ULTRAMAN
14,00.- ERASE UNA VEZ... LA VIDA
14,30.-LA ALDEA DE ARCE
15,00.-CIFRAS Y LETRAS
15,30.- GRANDES DOCUMENTALES
17.00 -PARA NOSOTROS
20,00.- BALONCESTO. LIGA EUROPEA 

Joventut de Badalona - Sporling L
21.35- EL PRIMI-JUEGO
22,00 - JUEVES CINE “Un sexto sentido" 
24.00.- METROPOLIS
01.00.-EURONEWS
01.15.- CINE CLUB. A TODO RITMO 

“Siempre se acaba pagando"
03.00 - DESPEDIDA Y CIERRE

15.00.-NOTICIAS
15,30.-TELECINE 

“Siempre te amaré"
17,30.-A OTRA COSA
17.35. - SALVADOS POR LA CAMPANA
18.20. -SOMOS DIEZ
18.45. - TENTACION
19.30. - COSAS DE CASA
20,00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.- CINE 

“El graduado"
24,00.- FUTBOL

Argentina -Alemania
01,30- NOTICIAS
02,00.- CINE DE MADRUGADA •

“Slither
04,00.- CINE DE MADRUGADA

“La ciudad mágica"

Mañana ________________
06.30.- RODILLO DE PROGRAMACION 
07.00.- NOTICIAS
07,30.- TRAS 3 TRIS, BUENOS DIAS
09.30.- PASIONARIA
10,30.-SANTA BARBARA
11,15.-TODO VA BIEN
13,00.-EL EQUIPO “A"
14,00.-COSAS DE CASA
14,30.-EL PRINCIPE DE BEL AIR 
15,00.- NOTICIAS
15,30.-TELECINE
17,30.-A OTRA COSA 

- Salvados por la campana
- Somos diez 
- Tentación

19,30.-COSAS DE CASA
20.00.- TROPICAL HEAT
21,00.- NOTICIAS
21,30.- FARMACIA DE GUARDIA
22.00.- EL PELICULON
00,00.- LOS CASOS DE ROSIE O'NEILL 
01.00.-NOTICIAS
01.30.-SUPERBOXEO
02,30.- CINE DE MADRUGADA 
04.30.- CIERRE DE EMISION

15,00.-LAS NOTICIAS
15,30.-GRAN PANTALLA TV: 

"Conspiración de silencio"
17,35.- LA TELE ES TUYA COLEGA
18,25.-LA CASA DE LA GUASA 
19,05.-¿SE PUEDE?
19.40. -SU MEDIA NARANJA
20.30.- LAS NOTICIAS
21,00.-TELECUPON
21,05.- MISTERIOS SIN RESOLVER 
21,45.-LA BATALLA

DE LAS ESTRELLAS
00,15.- CONTACTO CON TACTO 
01,05.- ENTRE HOY Y MAÑANA
01,35.- NOCHE DE MIEDO:

“Viernes 13, parte Vil”
03,15.- CAMINO DEL INFIERNO
04.05.- CIERRE DE PROGRAMACION Y

ESPACIOS PROMOCIONALES

Mañana __________________
06,30.- AVANCE DE PROGRAMACION Y 

ESPACIOS PROMOCIONALES 
06,35.- ENTRE HOY Y MAÑANA 
07,00.- DESAYUNA CON ALEGRIA
09,30 - ANTONELLA
10,25.- MICAELA
11,20 - LAS MAÑANAS DE TELE 5 
12,55.- LA RULETA DE LA FORTUNA 
13,30 -ALTO RIESGO 
14,00.-LOS ROPPER
14,30 - LA CONSULTA DE RAPPEL 
15,00 -LAS NOTICIAS
15,30.-GRAN PANTALLA TV: 

"Conspiración de silencio"
17,30.- LA TELE ES TUYA COLEGA
18,25.-LA CASA DE LA GUASA 
19,05.- ¿SE PUEDE?
19,45 -SU MEDIA NARANJA
20,30 - LAS NOTICIAS 
21.00-TELECUPON
21,05 - MISTERIOS SIN RESOLVER 
22,00 - LA MAQUINA DE LA VERDAD 
23,50.-CINE:

“Jaimito no perdona" 
01,30 -ENTRE HOY Y MAÑANA

02,00-CINE:
"Luces de candilejas"

04,05.- CIERRE DE PROGRAMACION Y
ESPACIOS PROMOCIONALES

15,00.- CINE: “Con el dinero de los demás"
16,38.- CINE: "Las mejores intenciones"
19.35.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Ricos y mocosos 
20,00.-AVANCE. REDACCION 
20.05.- LOS 40 PRINCIPALES
20,30 - TELESERIE: El trébol azul. 
21,00.- TELESERIE: Padres forzosos. 
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA 
21.30.- REDACCION. NOTICIAS 
21,53.- INFORMACION DEPORTIVA 
21,57.- PRIMER PLANO
22,00.- LA NOCHE DE JANE CAMPION 
02,23.- 24 HORAS
03,16.- CINE: “Dime que me quieres" 
04.50.- CIERRE

Mañana __________________
08,00.- ABC WORLD NEWS 
08.30.- DIBUJOS ANIMADOS:

Tic TacToons 
09,00.- VIDEOMINUTO
09,52.- REDACCION. NOTICIAS
10,00.- SESION ESPECIAL V.O.: 

“El padre de la novia" 
11,41.-CINE: “Náufragos"
13.10.- PIEZAS: EL CADAVER EXQUISITO 
14,00.- REDACCION. NOTICIAS 
14,05.- DIBUJOS ANIMADOS: 

Huckleberry Finn
14,30.-TELECOMEDIA:Alf 
15,00.- CINE: “Milagro a la carta" 
16,31.-DOCUMENTAL: 

COLOSO DE LOS OCEANOS 
17,21.- CINE: “El círculo del poder" 
19.35.- DIBUJOS ANIMADOS: Doug 
20.00.- AVANCE. REDACCION 
20.05.- LOS 40 PRINCIPALES 
20.30.- TELESERIE: El trébol azul 
21.00 - TELECOMEDIA: Padres forzosos 
21,28.- INFORMACION METEOROLOGICA 
21,30.- REDACCION. NOTICIAS 
21.53.- INFORMACION DEPORTIVA 
21,57.-PRIMER PLANO
22,00.- ESTRENO CANAL *:

"The two Jakes" 
00.18.- CINE: "Treinta minutos para morir" 
01.50-.- SESION ESPECIAL V.O.:

"Análisis final" 
03,10.-CIERRE

V
TELEMADRID

15,00.-ROSEANNE
15,30.-CINE DE TARDE 

"Educando a una idiota"
18.10. - PARKER LEWIS NUNCA PIERDE
18.35. -LA BANDA
19,30. - MADRID DIRECTO
20,30.-TELENOTICIAS
20,55.-EL TIEMPO
21.00.-MR.BEAN
21.30. - CINE: UNA DE ACCION 

“Arma joven"
23,30. - UN MOMENTO. POR FAVOR
01,00.- TELENOTICIAS
01,15.- CINE. SALA DE MADRUGADA 

“Amor prohibido"
02,35.- HOSPITAL
03,25.- INFORMACION CULTURAL

Mañana __________________
07,30.- TRAFICO DE MADRID
09,00.- A SABER
09.30.- EL MAGO DE OZ
09.45.- EN CLAVE VERDE
10,00.- AVANCE INFORMATIVO
10,10. - MADRID DIRECTO
11,05.- MAGNUM
12.00 - BELLEZA Y PODER
12.45 -FUERZA G
13.10.-CALIMEROYPRISCILLA
13,25.- LAS TORTUGAS NINJA
14,00.- TELENOTICIAS MADRID
14.30-TELENOTICIAS
14,55.-EL TIEMPO
15,00.- ROSEANNE
15,30 -CINE DE TARDE
18.00.-EL JUSTICIERO
19.00.-TEECH
19.30 -MADRID DIRECTO
20,30 - TELENOTICIAS
20,55.- EL TIEMPO
21,00 - RAVEN, GUERRERO AMERICANO
22,00 -CINE: UNA DEL OESTE
00,00 - EN LA CALLE
01,30- TELENOTICIAS
01.45.- CINE: SALA DE MADRUGADA
03,00 - INFORMACION CULTURAL

PEQUEÑA PANTALLA

DRAMA

LA REBELION DE 
CHARLIE ★★ (TVE-1. 
16,25).— Un hombre que 
ha dedicado toda su vida 
con éxito a su empresa 
pierde el empleo. Su entor
no familiar se tambalea al

DRAMA

UN ANGEL EN MI 
MESA ★★★ (CANAL+. 
22,00).— Janet es una niña 
que vive en una pequeña po
blación de Nueva Zelanda. 
Su infancia se ve marcada 
por los problemas epilépti

ACCION

EL INTREPIDO FRANK 
★ ★ (TVE-1. 01,00).— 
Frank se va de su casa y 
viaja hacia la gran ciudad 
con la intención de encon
trar aventuras y hallar a la 
mujer de sus sueños que 
aún no ha conocido. Allí se 
encuentra con Plethora, una 
hermosa mujer que acaba 
de escaparse del cautiverio 
al que estaba sometida por

DRAMA

COMEDIA DE VERA
NO ★ (LA 2. 01,15).—A 
las puertas de la Primera 
Guerra Mundial, un joven 
oficial francés vuelve a casa 
a pasar el verano con su fa-

★ *★* Excepcional. ***Muy buena. ★★Buena. ★ Pasable.

SEGOVIA

15,00.- SERVICIO SEGOTEX
19,00.-AVANCE INFORMATIVO
19,05.-DIBUJOS ANIMADOS
20,00.- ROCK 21
20,30 - REDACCION 21. INFORMATIVO
21,00.- FIESTA BRAVA
21,30.- PELICULA

“El pescador impecable"
23,00 - REDACCION 21
00,00.- SERVICIO SEGOTEX.

INFORMACION LOCAL

Mañana __________________
08,00.- SERVICIO SEGOTEX. 

INFORMACION LOCAL

CARTELERA
MULT1C1NES MIRO 
SALA 1

A las 7,30:

“El regreso 
de las brujas"

A las 10.30:

“Tango feroz”

SALA 3
A las 7,30 y 10.30

“Dave, presidente 
por un día”

SONIDO DOLBY STEREO

comprobar que tampoco 
sus hijos llevarán a cabo 
los planes que había traza
do para ellos e incluso su 
esposa discrepa por prime
ra vez de las decisiones 
que adopta.

cos y la muerte de su herma
no. Su juventud es también 
conflictiva: durante su estan
cia en la universidad, intenta 
suicidarse. Por estos proble
mas es internada en un psi
quiátrico.

parte de "El jefe” y su fiel 
servidor, "El gato”. Poco 
tiempo después, la mucha
cha es capturada y Frank re
sulta herido de muerte. Una 
providencial intervención de 
un pintoresco doctor consi
gue resucitarlo mediante ex
trañas técnicas de cloración 
genética. Frank decide ven
garse de “El jefe” y rescatar 
a su amada. 

milia. Una vez allí conoce a 
una mujer recién divorciada 
que le fascina y de la que 
termina enamorándose con 
locura. Pero debe retar en 
duelo a un hombre.

13,30.- AVANCE INFORMATIVO
13,35 -PANTALLA ABIERTA 
14.00.- REPORTAJE
14,30.-REDACCION 21.

INFORMATIVO
EN DIRECTO 

15,00.-SERVICIO SEGOTEX.
INFORMACION LOCAL 

19,00.- AVANCE INFORMATIVO 
19.05.- DIBUJOS ANIMADOS 
20,00 - PANTALLA ABIERTA 
20.30.-REDACCION 21.

INFORMATIVO 
21,00.-PISTONES
21,30.- PELICULA

"La noche oscura" 
23,00.- REDACCION 21.

INFORMATIVO 
EN DIRECTO 

23,30.- SERVICIO SEGOTEX. 
INFORMACION LOCAL

SALA 2
Alas 7.30y 10,30:

“La 
tapadera”

SALA ZULOAGA
A las 7,45 y 10,45:

“EN LA LINEA 
DE FUEGO”

SONIDO DOLBY STEREO

M.C.D. 2022



EL ADELANTADO DE SEGOVIA BURBUJAS

LANGOSTINOS Y 
COCHINILLO, EN 
LA NOCHEBUENA 

EN BOSNIA

Los soldados españo
les de la Agrupación Ma
drid desplazados a Bos
nia cenarán en Noche
buena langostinos y co
chinillo, ya que la Fede
ración Española de Res
tauradores enviará gra- 

I tuitamente un carga
mento con todo lo nece- 

I sario para confeccionar 
este menú navideño. Se
gún confirmó el miem
bro de la federación Luis 
Cepeda, la organización 
preparará una cena con 
queso manchego, jamón 
ibérico y salmón ahuma
do, de entrante; crema 
de mariscos como pri
mer plato; y cochinillo, 
pavo y langostinos como 
plato fuerte de la velada, 
todo ello regado con vino 
español, cava catalán y 
licores varios.

También está previsto 
que de madrugada se 
sirva a la tropa sopa de 
ajo y chocolate con chu
rros.

VOLVIO A LA VIDA

Casi dos horas necesi
tó un joven médico pro
vincial de Bielorrusia 
para devolver la cons
ciencia a una niña de cin
co años que permaneció 
un cuarto de hora en las 
aguas de un estanque 
bajo una espesa capa de 
hielo. Según la agencia 
oficial rusa Itar-Tass, la 
práctica médica mun
dial hasta ahora conocía 
un solo caso en el que se 
logró evitar la muerte a 
una persona en condi
ciones análogas.

■ MISCFÍ ANFA-

La edición de la nueva obra del Nobel está ilustrada por Subirachs

Presentada “La sima de las 
penúltimas inocencias”, de Cela

Una nueva obra del escritor 
y Premio Nobel de Literatura 
Camilo José Cela, titulada “La 
Sima de las Penúltimas Ino
cencias”, fue presentada ayer 
en Madrid en una edición ilus
trada por Josep María Subi
rachs.

Madrid (Efe).— Impresa por 
la casa barcelonesa Les Edicions 
de L Estol D'Ocells de Pas, “La 
sima de las penúltimas Inocen
cias" está integrada por sesenta 
y tres textos breves, inéditos y 
estructurados como fábulas ilus
tradas, más índice, martirologio 
y calendario.

Cercana en algún momento a 
las formas de la prosa poética, 
esta nueva obra de Camilo José 
Cela fue proyectada por su autor 
junto al escultor de La Sagrada 
Familia, José María Subirachs, 
en junio de 1991, dedicándose 
desde entonces el primero a es
cribir los textos a lápiz, mientras 
el segundo dibujaba las figuras y 
escenas que acompañarían a 
aquellos.

Finalizada esta doble labor en 
enero de 1993, la obra conjunta 
de Cela y Subirachs ha sido edi
tada en número de novecientos 
noventa y nueve ejemplares, los 
sesenta y cuatro primeros nume
rados con caracteres romanos y 
los siguientes con numeración 
árabe. Los ejemplares del I al 
LXIV contienen cada uno, en la 
página que les corresponde, el 
auténtico original utilizado para 
la impresión, plegado con méto
dos artesanales. Guardados con 
diferente estética, los ejemplares 
en numeración romana se ofre

cen en estuches de cuero y lomo 
curvo, con el título en dorados, 
mientras que los numerados en 
caracteres árabes aparecen en es
tuches de tela y lomo recto.

Bajo esta minuciosa presenta
ción, “La sima de las penúltimas 
Inocencias” reúne en sus sesenta 
y tres fábulas aspectos poco co
nocidos y cercanos a lo poético 
del trabajo creativo de Cela, con 
títulos tan sugerentes como “La 
infraestructura de los deseos so
terrados”, “El falansterio”, 
“Ofelia”, “Flor de azalea”, “La 
irritante belleza”, “El nuevo uto
pista”, “La brújula del senti
miento", “El cementerio mari
no" o “Siempreviva”. Junto a es

tos títulos de raigambre poética, 
destacan otros en principio más 
tradicionales en el quehacer del 
autor de “La familia de Pascual 
Duarte", como “El cadáver ex
quisito", “La madeja de la cas
tidad", “El flautista nauseabun
do", “Las piedras vejigueras”, 
“Noticia de la mujer hierática”, 
“La abadesa disfrazada de es
croto” y “Un hueso huele a 
muerto”.

Al acto de presentación de 
“La sima de las penúltimas ino
cencias” asistieron, entre otros, 
la ministra de Cultura, Carmen 
Alborch, el académico Femando 
Lázaro Carreter y el escritor 
Francisco Umbral.

• Un juzgado del Estado 
de Illinois rehusó obligar 
a una mujer embarazada 
a realizarse una cesárea 
para asegurar que su hijo 
nazca con menos riesgo.
C. Connell. abogado de la 
embarazada, declaró que 
los jueces habían acorda
do por unanimidad que 
hay que respetar, “los ob
vios derechos fundamen
tales de ella para que ac
túe según le dicte su con
ciencia". Los médicos 
consideran que la única 
manera de asegurar la su
pervivencia del feto, al 
que sólo le faltan dos se
manas para cumplir los 
nueve meses, es realizar 
una operación quirúrgica 
para extraerlo del claus
tro materno, ya que tiene 
problemas de oxígeno y 
es muy probable que su- I 
fra daños irreparables en 
el cerebro a menos que se 
realice una cesárea. La 
madre, una cristiana pen- 
tecostal, considera que la 
intervención viola sus 
creencias religiosas y 
asegura que Dios prote
gerá al feto en esos mo
mentos difíciles.
• El equipo médico que ; 
reimplantó los dos ante
brazos de Andrés Pérez 
Rubio, quien perdió los 
dos miembros en un ac
cidente de moto el do
mingo, informó que el 
paciente se encuentra en 
buen estado, aunque ha
brá que esperar de una a 
cuatro semanas para sa
ber el resultado de la in
tervención. Andrés, ex
campeón de España de 
motociclismo de 500 
centímetros en dos oca
siones, salió despedido de 
la moto contra las vallas 
de protección de la carre
tera, a la altura del circui
to del Jarama (Madrid).

■ HOY NO FS FIESTA

Nuevas acusaciones 
contra Michael Jackson

Washington (Efe).— 
Nada más regresar a Estados 
Unidos, la estrella mundial 
del “pop" Michael Jackson 
se ha topado con nuevas acu
saciones, esta vez por parte 
de su ex ama de llaves que 
asegura haberle visto con ni
ños desnudos. Blanca Fran
cia, que renunció a su trabajo 
en la casa de Jackson en 1991 
porque estaba “asqueada” 
por lo que veía, debe prestar 
declaración esta semana en 
la investigación abierta con
tra el cantante después de 
que un niño de 13 años le 
acusara de abusos sexuales.

Pero la antigua empleada 
del artista ya hizo algunos 
comentarios a la prensa so
bre el comportamiento de Ja
ckson y, según el diario “Los 
Angeles Times”, declaró que 
había visto al cantante, de 35 
años, ducharse desnudo con

un niño, también desnudo. 
Blanca aseguró también que 
una vez encontró a Jackson 
con otro niño en un saco de 
dormir, y que, en una tercera 
ocasión, le vio en un “ja- 
cuzzi” con otro menor, am
bos desnudos.

Según Larry Feldman, 
abogado del niño que acusa 
a Jackson, la ex ama de llaves 
es “un testigo muy significa
tivo”. Asimismo, fuentes 
próximas al caso consideran 
que podría ser un potencial 
testigo si se abre un procedi
miento judicial contra Ja
ckson. No obstante, la credi
bilidad de Blanca podría ser 
cuestionada ante un tribunal 
si se confirma que el progra
ma de televisión “Hard 
Copy” —dedicado a infor
mar sobre casos escandalo
sos— le pagó a cambio de 
sus declaraciones.

MARIONF I AS EN LA CUERDA.— Seguro que estos niños no se acuerdan de aquella canción de 
Sandio Shaw (ni repajolera lalta que les hace), pero lo que sí es cierto es que en su memoria permanecerá 
esta vieja marioneta, símbolo de la ilusión del hombre por dar vida a seres inanimados. Por unas pocas 
monedas, los niños disfrutan de las ocurrencias y movimientos de este ingenio mecánico, que tiene cada 
vez menos de muñeco y más de alma.— (Foto: Peñoloso).
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PENALOSA

González cree necesario actualizar el acceso informático de la Lonja.

Cambiará su personalidad jurídica en la asamblea de mañana

La Lonja Agropecuaria instalará un 
sistema informático para autofinanciarse

La Lonja Agropecuaria de Segovia presenta
rá mañana la instalación de un nuevo sistema 
informático para conocer los precios y tratar de 
cruzar las ofertas y demandas por ordenador. 
Con el funcionamiento de este sistema pretende

hacerse autosuficiente económicamente me
diante las cuotas de los usuarios. En la asamblea 
que celebrará mañana se tratará de cambiar la 
naturaleza jurídica para instituirse como aso
ciación sin ánimo de lucro.

____ DESCALZO

La Lonja Agropecuaria de Se
govia celebrará mañana a las 
13.00 horas la presentación y de
mostración de Información de 
precios de lonjas y mercados en 
el salón de actos de la Caja de 
Ahorros.

El presidente de la Lonja, Nicé- 
foro González González, ha invi
tado a todos los agricultores, ga
naderos e industriales del sector 
agropecuario, a esta innovación 
tecnológica que permitirá conocer 
la información sobre precios de 
todas las lonjas y mercados de 
España e internacionales.

Pero no sólo se pretenderá co
nocer con una rapidez casi inme
diata los precios reales, sino que 
se podrán “cruzar oferta y de-

Para el titular de la presiden
cia, lo ideal sería constituirse en 
asociación sin ánimo de lucro y 
conseguir la independencia eco
nómica de otras instituciones.

Igualmente se va procederá a 
la renovación de cargos, para los 
que González no ha desvelado 
ningún nombre, aduciendo que 
“está abierto a todos los agricul
tores y ganaderos que lo de
seen", ha manifestado. Tan solo 
ha reconocido la propuesta a vo- 
calías de unos señores vincula
dos al sector porcino de Aranda 
de Duero.

También se discutirán los 
nuevos sistemas de normaliza
ción europea que se van a impo
ner en un futuro próximo.

La Lonja ha permanecido has
ta ahora sin titularidad jurídica 
desde su creación en 1975 en 
que se promovió por la Diputa
ción Provincial y la Consejería 
de Agricultura (desde la transfe
rencia de competencias por parte 
del Ministerio de Agricultura).

manda por el propio ordenador", 
ha explicado Nicéforo Gonzá
lez.

El programa interlonjas con
siste en la conexión a través de 
ordenador y módem con el resto 
de albóndigas para acceder a la 
información agraria y ganadera 
actualizada que alcanza una ci
fra superior a los 6.000 produc
tos, acompañada de boletín dia
rio, gráficos, precios históricos, 
noticias agrarias, subproductos 
y otros aspectos.

El programa, cuya dirección 
la ocupa César Lumbreras, ha 
sido creado por la Asociación de 
Lonjas y Mercados en Origen, 
en sociedad con la empresa Di
fusión de Información Económi
ca y Financiera. Sociedad Anó
nima (D1FESA).

Con esta medida se amplia el 
canal de información con que 
contaban los productores y com
pradores del sector primario 
consistente en una línea espe
cial telefónica de información 
con el número 906 33 34 22, 
instaurado hace algo más de tres 
meses en el que un contestador 
automático reproduce la voz del 
presidente de la Lonja explican
do las cantidades fijadas en las 
reuniones de las mesas de pre
cios que se celebran cada jueves.

POTENCIAMODELO

185 CV. (AUTO).CHEROKEE 4.0

122 CV. (5VEL).CHEROKEE 2.5

88CV.(5VEL).

3.113.216 ptas.'

CONOZCA LA GAMA 
JEEPCHEROKEE

CHEROKEE 2.1 
TURBO DIESEL

O Jeep
La Leyenda Americana.

[jeep Cherokee desde

Personalidad jurídica

Financiación

'IVA, impuesto de matriculación 
y gastos de pre-entrega incluidos.

VEALO EN SU CONCESIONARIO OFICIAL CHRYSLER-JEEP

Jeep es una marca registrada de Chrysler Corporation.

Ctra. Sepúlveda, 21

El Cherokee 
que siempre 
quiso tener

INCLUYENDO DE SERIE: 
aire acondicionado, volante 
regulable en altura, elevalu- 
nas eléctricos delanteros y tra
seros, cierre centralizado, 
portaequipajes...
Ahora está más cerca que 
nunca del Jeep Cherokee 
que siempre quiso tener. Y 
a un precio que no podría 
imaginar.

Otro aspecto importante que 
se tratará la Asamblea a celebrar 
mañana a las 11,00 horas, lo ocu
pará el informe del presidente, 
Nicéforo González, para tratar 
de cambiar la denominación ju
rídica de la Lonja.

La intención del presidente 
González consiste en combinar 
el nuevo sistema de información 
telemática con la constitución de 
la Lonja como organismo inde
pendiente para llegar a la autofi- 
nanciación de esta “bolsa agro
pecuaria".

Según ha explicado, las 
cuotas de los usuarios con ac
ceso informático sufragarían 
los gastos de la que pretende 
constituirse como asociación 
independiente sin ánimo de 
lucro.

GUADAMOTOR,S.L íe°'(9962^“^lSEGOVIA)

MALASOMBRA EN NAVA DE LA ASUNCION — Por tercer 
año consecutivo, acudieron a Nava de la Asunción a disfrutar de la 
invernal Malasomhra la concentración más antigua y con más solera 
de Segovia de motoristas. Unas 250 personas, de toda España, sobre 
sus potentes máquinas acudieron a la cita convocada por Malasom- 
bra Brother's Band”. Nava de la Asunción. Pedraza y Segovia fueron 
algunas de las localidades por las que pasó el motorizado grupo.
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ANPU pide al 
Ministerio que 
defina el papel 
que debe jugar 
la Policía

Valladolid. (leal).— El secre
tario general de la Asociación 
Nacional de la Policía Unifor
mada (ANPU), Antonio Partido, 
acusó al Ministerio del Interior 
de indefinición en el papel que 
debe jugar el Cuerpo Nacional 
de Policía en materia de seguri
dad. “No sabemos si el Ministe
rio quiere una Policía represora 
o previsora aunque lo lógico es 
que defienda la segunda vía” 
aseguró Partido.

Partido, que asistió en Valla
dolid a la reunión de la junta 
regional de ANPU de Castilla y 
León, pidió mejores medios para 
un colectivo que “trabaja con 
una gran carencia de medios y 
opera a salto de mata”.

El máximo responsable de 
esta central —a la que están afi
liados la tercera parte de los más 
de 2.000 policías nacionales des
tinados en Castilla y León según 
sus datos— criticó la labor desa
rrollada por el anterior ministro 
de Interior, José Luis Corcuera, 
al que acusó de “devolver a 
cero" los logros obtenidos por su 
antecesor José Barrionuevo.

Entre esas carencias destacó 
el incumplimiento del acuerdo- 
marco firmado por centrales po
liciales y ministro para la mejora 
salarial y funcionarial.

Además de esta asignatura 
pendiente, los portavoces de 
ANPU pidieron al nuevo titular 
de este departamento, Antonio 
Asunción, que defina con la má
xima claridad el modelo de Poli
cía Nacional que se quiere des
plegar en España.

También se le exige que “im
parta unas directrices claras que 
eviten que en cada zona se opere 
de acuerdo a lo que diga el jefe 
provincial de tumo”.

La Diputación de Valladolid 
ofrece terrenos para una 
nueva sede de las Cortes

La negociación autonómica 
puede convertirse en un 

mercado, según Francisco Peña
Valladolid. (leal).— El nue

vo presidente popular de la Di
putación Provincial de Vallado- 
¡id, Ramiro Ruiz Medrano, ha 
ofrecido al presidente de las 
Cortes de Castilla y León, Ma
nuel Estella, terrenos de “Villa 
del Prado” —lugar donde se en
cuentra actualmente la sede de la 
Consejena de Cultura— para la 
construcción de la nueva sede de 
la Cámara regional.

Durante una visita protocola
ria, el presidente de la Diputa
ción, actual propietaria del casti
llo de Fuensaldaña donde se en
cuentra la sede de las Cortes re
gionales desde 1983, se ofreció 
para buscar nuevas alternativas 
“ya que el actual carece de fun
cionalidad".

Según Medrano, la Diputa
ción posee otros edificios, ade
más de los terrenos ofertados, 
donde podrían instalarse las 
Cortes regionales.

Asimismo, Estella reconoció 
que el asunto del traslado de la

Jambrina presidió el grupo de trabajo sobre fondos comunitarios

Medio Ambiente apuesta por la 
integración en las políticas sectoriales
Los responsables de Me

dio Ambiente de la Unión 
Europea, reunidos en Bruse
las, llegaron a la conclusión 
de que el medio ambiente 
debe integrarse en las demás 
políticas sectoriales, además 
confirmaron que las regio
nes deben potenciar la polí
tica de desarrollo sostenible.

Valladolid. (leal).— La 
reunión de ministros y respon
sables regionales de Medio 
Ambiente de la Unión Euro
pea que concluyó ayer en Bru
selas ha confirmado la inten
ción de las regiones de “po
nerse al servicio” de una polí
tica de desarrollo sostenible, 
de acuerdo con las conclusio
nes de la Cumbre de Río, por 
la que se reconoce que el me
dio ambiente debe integrarse 
en las demás políticas secto
riales —agricultura, energía, 
infraestucturas, etcétera—.

Los responsables me
dioambientales de todas las 
regiones comunitarias coinci
dieron en hacer un llamamien
to a la cooperación transfron
teriza e interregional en estos 
aspectos, e invitaron a las re
giones a efectuar auditorías 
internas de la Administración, 
con el fin de “analizar crítica
mente sus propias activida
des”.

Los consejeros de Medio 
Ambiente —entre los que es
tuvo el de Castilla y León, 
Francisco Jambrina, que pre
sidió un grupo de trabajo so
bre uso de fondos comunita
rios— coincidieron en que las 
iniciativas destinadas a inten
sificar la conciencia me
dioambiental a través de la in
formación y educación son 
fundamentales.

sede de las Cortes es “complejo” 
y que de momento no existe nin
guna solución a corto plazo. Para 
él hasta el año 2000 no estará 
resuelto el traslado.

Ruiz Medrano aprovechó su 
visita para pedir al presidente de 
las Cortes su apoyo en el turismo 
rural y concretamente en lo que 
afecta a la provincia de Vallado- 
lid.

En este sentido se interesó por 
la posibilidad de abrir al público 
turístico el castillo de Fuensal
daña como se hace actualmente 
con grupos escolares o que lo 
hayan echo con petición previa.

Asimismo, el nuevo presiden
te de la Diputación Provincial de 
Valladolid, Ramiro Ruiz Medra- 
no pidió la participación de los 
miembros de las Cortes en el 
afán de dar a conocer en munici
pios de la provincia el funciona
miento de la Cámara regional 
teniendo en cuenta que ésta se 
encuentra precisamente en esta 
provincia.

Francisco Jambrina, consejero de Medio Ambiente. t e l ef o t o  ef e

Por último se anima a las 
regiones a que asocien en el 
proceso de toma de decisiones 
tanto a los ciudadanos como a 
las asociaciones socioprofe- 
sionales y no gubernamenta
les.

Desarrollo sostenible

El consejero de Medio Am
biente de la Junta, Francisco 
Jambrina, defiende en Bruse
las, que la consecución de los 
objetivos de desarrollo soste
nible no podría lograrse sin el 
apoyo de los fondos comuni
tarios, dado el retraso estruc-

León. (leal).— El secretario 
de Estado de Administraciones 
Públicas, José Francisco Peña, 
ha advertido en León que “se 
corre un serio riesgo de convertir 
la negociación autonómica en un 
mercado”.

Peña ha añadido que incluso 
Aznar utiliza últimamente el 
término “mercadeo” para ha
blar de las negociaciones entre 
autonomías y Estado “califi
cándolo de indeseable, pero a 
mí este calificativo me ha vali
do algunos insultos desde el 
Gobierno regional castellano- 
leonés”. • •

El secretario de Estado se ha 
reunido con el delegado del Go
bierno en Castilla y León, Angel 
Olivares, y los gobernadores ci
viles de la región para analizar el 
príKeso de transferencias a las 
comunidades autónomas de vía 
lenta.

Las discusiones se han centra
do en las materias de Trabajo, 
INSERSO y Universidad, com

tural de muchas regiones de 
Europa, que pone en peligro 
además la conservación me
dioambiental.

Jambrina afirma que la 
aplicación de los fondos es
tructurales y del fondo de 
cohesión debe estar presidida 
por el principio de subsidia- 
riedad, con especial atención 
en el de cohesión, fondo en el 
que resulta ineludible.

La resolución de Jambrina 
se refiere a una reafirmación 
del compromiso para usar los 
fondos de forma que contribu
yan al desarrollo sostenible.

petencias que serán transferidas 
en breve.

Peña ha afirmado que las ne
gociaciones entre la Administra
ción central y la Comunidad de 
Castilla y León “no marchan 
todo lo bien que sería deseable” 
y criticado a la Junta “su política 
de victimismo, que perjudica a la 
región”.

Respecto a las transferencias, 
José Francisco Peña ha asegurado 
que el Gobierno “no retendrá nin
guna competencia que legalmente 
no le corresponda y, además, de
sea llegar a acuerdos con Castilla 
y León para traspasar estas com
petencias de forma inmediata. Se 
transferirán también los medios 
personales y financieros que ac
tualmente tiene el Gobierno”.

Por último, Peña ha insistido 
en que las negociaciones del Es
tado con las corporaciones loca
les “no son sólo para resolver los 
problemas financieros" y ha ase
gurado que el programa de coo
peración local seguirá en vigor.

López Henares 
se perfila como 
candidato del PP 
al Parlamento 
Europeo

Falencia. (leal).— El sena
dor palentino del PP José Luis 
López Henares se perfila como 
uno de los candidatos a las elec
ciones europeas que se celebra
rán el próximo mes de junio. En 
caso de ser elegido el procurador 
regional popular, Rafael Rebo
llar Mota, suplente en las elec
ciones generales del pasado 6 de 
junio, podría sustituir a López 
Henares en el escaño que ocupa 
en la Cámara Alta.

Según ha podido saber leal, el 
senador podría acompañar a 
Abel Matutes en los comicios 
europeos, lo que supone su pre
sencia entre los primeros pues
tos de la lista del PP y por tanto, 
mantener todas las garantías de 
convertirse en nuevo eurodipu
tado. De este modo, José Luis 
López Henares, de 58 años de 
edad, se convertiría en el primer 
palentino que ocupa una plaza 
en el Parlamento Europeo.

En su carrera política ha esta
do ligado durante varias legisla
turas al Senado, fue vicepresi
dente en la época de UCD y en 
la presente legislatura ha sido 
nombrado presidente de la Co
misión de Exterior. Además, Ló
pez Henares ha desempeñado 
funciones como subsecretario de 
Turismo y de portavoz adjunto 
del Grupo Popular en la última 
legislatura.

El PSOE pide 
explicaciones 
sobre la 
construcción del 
puente de Adaja

Valladolid. (leal).— El grupo 
socialista en las Cortes regiona
les ha solicitado la comparecen
cia del consejero de Cultura, 
Emilio Zapatero, para que infor
me sobre la postura de la Junta 
respecto a la construcción de un 
puente sobre el río Adaja a su 
paso por Avila.

El portavoz socialista, Jesús 
Quijano, ha criticado las mani
festaciones del director general 
de Patrimonio, Carlos de la 
Casa, de el pasado 15 de no
viembre en las que afirmaba que 
“el nuevo puente de Avila no 
perjudica la visualización de la 
muralla".

Los informes elaborados por la 
Real Academia de Bellas Artes de 
San Femando, la Real Academia 
de la Historia la sección de Patri
monio de Avila y el servicio de 
conservación de la Consejería de 
Cultura desaconsejan la construc
ción del mencionado puente, por 
lo que, según Quijano, “se hace 
cada vez más inexplicable la deci
sión del consejero de autorizar el 
puente por resolución de 30 de 
julio de 1993".

El grupo socialista destaca en 
su petición de comparecencia la 
desaprobación de la construc
ción del puente según los infor
mes.
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Asistió en Valencia a la presentación del facsímil de la Gramática de Nebrija

Lucas insta a la defensa del español 
como vínculo entre todas las regiones

El PSOE 
celebrará su 
congreso 
regional a 
finales de abril

El presidente de la Junta, 
Juan José Lucas instó, du
rante la presentación de la 
primera edición facsímil de 
la Gramática de Nebrija, en 
Valencia, a la defensa del es
pañol como vínculo entre to
das las regiones. Juan José 
Lucas, antes de la presenta
ción criticó al Gobierno de la 
nación de no alentar la soli
daridad de la España de las 
autonomías.

Valladolid. (Ical/Efe).—El 
presidente de la Junta, Juan 
José Lucas, asistió en Valen
cia a la presentación de la pri
mera edición facsímil de la 
Gramática de Nebrija, obra 
realizada por el Ayuntamiento 
de esa ciudad —la alcaldesa 
del PP Rita Barberá le invitó 
expresamente— a partir de 
uno de los pocos originales 
que se conservan de la primera 
edición.

En su discurso de presenta
ción, Lucas ha calificado la 
edición de esta obra como un 
“acto de unidad y solidaridad 
de una comunidad bilingüe 
que rinde homenaje a la lengua 
del territorio nacional”. Desta
có la importancia del acto en 
un momento en el que el prin
cipio más vulnerado de la 
Constitución según él es el de 
la solidaridad.

Lucas dijo en este sentido que 
las comunidades bilingües de
ben reconocer el papel funda
mental que tiene el castellano 
como “vínculo de solidaridad, 
entendimiento y colaboración, 
frente a tierras que creen que no 
valorar el castellano supone un 
motivo de satisfacción".

El presidente de la Junta, Juan José Lucas, junto a la alcaldesa de Valencia, Rita Barbera. t e l e f o t o  ef e

Recordó asimismo el papel 
que la Corona española de
sempeña en defensa del idio
ma español “como gran patri
monio nacional que todos los 
españoles han de proteger”.

El titular del Ejecutivo au
tónomo afirmó que era preci
so seguir la recomendación 
efectuada por el Príncipe Fe
lipe en el sentido de conti
nuar la tradición nebricense 
de “respetar y dignificar to
das las lenguas, porque for
man parte de nuestro patri
monio cultural, sin introducir 
elementos de injusta discri
minación de las personas por 
este motivo”.

Finalmente, Lucas hizo 
una llamada a los medios de 
comunicación, y recordó su 
papel trascendental en defen
sa y preservación del espa
ñol, así como su “obligación 
ineludible de denunciar los 
casos de marginación del 
idioma y de ciudadanos por 
razones de desconocimiento 
de la lengua autóctona de una 
región”.

Solidaridad autonómica

El presidente de la Junta de 
Castilla y León, Juan José Lu
cas, antes de la presentación 
oficial del fascímil, acusó al 
Gobierno de la nación de no 

participar en la construcción 
de la España de las autonomías 
desde el principio de la solida
ridad y estimular, por el con
trario, la polémica y conflicti- 
vidad. Lucas agregó que en un 
momento “tan vital” para la 
vertebración de la España au
tonómica, “el principio de la 
Constitución Española que 
más se vulnera día a día, es el 
de la solidaridad”.

Lucas manifestó que “la Es
paña futura no se construye des
de la insolidaridad, ni desde el 
desprecio, como se hace desde 
el Gobierno al premiar el con
flicto y la polémica”, a lo que 
calificó como “muy grave”.

Valladolid. (leal).— El Parti
do Socialista de Castilla y León 
(PSOE-PSCL) celebrará su 
congreso regional los próximos 
días 29 y 30 de abril en la loca
lidad palentina de Magaz del Pi- 
suerga, según la decisión tomada 
por la ejecutiva provincial reuni
da en Valladolid. Esta fecha de
berá ser ratificada el 15 de enero 
por el comité regional, máximo 
órgano entre congresos.

La ejecutiva del PSOE aprobó 
también el borrador de la pone- 
nencia marco que se presentará 
para su debate y votación en el 
séptimo congreso.

Por su parte, el secretario re
gional de los socialistas de Cas
tilla y León, Jesús Quijano, in
formó de la reciente propuesta 
efectuada al presidente de la 
Junta, Juan José Lucas, para lle
gar a un acuerdo en materia de 
política municipal.

El primer contacto para apro
bar la relación de temas a tratar 
y el calendario de las próximas 
reuniones se celebrará el próxi
mo día 21, según ha manifestado 
el vicesecretario regional de los 
socialistas castellano leoneses, 
Juan Antonio Lorenzo.

En este congreso regional se 
pondrán de manifiesto las diver
sas corrientes manifestadas en 
el seno del PSCL, cuyos ejem
plos más destacados correspon
den a las provincias de Soria y 
León.

En el caso de León, la ejecuti
va regional ha instado a la Eee- 
cutiva federal del partido para 
que resuelva con urgencia el ex
pediente disciplinario abierto al 
militante crítico y alcalde de la 
localidad leonesa de Villablino, 
Pedro Fernández.

Los forenses consideran incorrecta la actuación 
de dos médicos acusados de imprudencia

Caja España compra 96 
oficinas del Banco de Fomento

Burgos. (leal).— Los forenses 
Amador Martínez y Jesús Vale
riano han considerado incorrecta 
la actuación del ginecólogo Ma
riano García Lozano y del pedia
tra Javier Sanz Alvarez, acusados 
de imprudencia temeraria con re
sultado de lesiones a un bebé por 
unos hechos ocurridos en diciem
bre de 1991 en el hospital burgalés 
“San Juan de Dios".

El juicio, en el que se mantie
ne la petición por parte del fiscal 
de cinco años de prisión para 
ambos médicos, ha quedado sus
pendido hasta el mes de enero 
Para poder realizar unas pruebas 
sobre el estado de la víctima.

En la sesión de ayer, Jesús 
Valeriano ha hecho hincapié en 
un análisis que se realiza en la 
sangre del cordón umbilical 
cuando se dan las circunstan
cias que presentaba este parto.

El ginecólogo no apuntó en 
la historia médica los resulta
dos de dicha prueba, aunque la 
enfermera lo transcribió en la 
hoja de enfermería.

Por su parte, el pediatra, se
gún estos forenses, no tuvo en 
cuenta este resultado, funda
mental para el forense, y diag
nosticó sin haber realizado las 
pruebas previas de toda actua
ción médica.

Los forenses también pusieron 
en entredicho los medios asisten- 
ciales con los que cuenta este cen
tro privado, donde nacen 400 ni
ños al año. En su opinión no está 
preparado asistencialmente para 
actuaren casos de complicaciones 
ya que no dispone de Servicio de 
Neonatología, Hematología, ni la
boratorio.

Los hechos se produjeron 
cuando un recién nacido quedó 
afectado de incapacidad motora, 
sordera profunda e imposibili
dad de sujetar la cabeza como 
consecuencia de una incompati
bilidad en los grupos sanguíneos 
de los padres.

Valladolid. (leal).—Caja Es
paña y el Banco Central Hispano 
cerraron la venta de 96 oficinas 
del Banco de Fomento en varias 
regiones del norte de España.

La mayor entidad financiera 
de la región ha logrado hacerse 
con la red comercial del Fomen
to en Aragón, Asturias, Canta
bria, Galicia, La Rioja, Castilla 
y León y Madrid.

El consejo de administración 
de Caja España discutió durante 
más de dos horas esta operación, 
que necesita todavía el visto 
bueno del Banco de España y la 
Junta, y que concreta el proyecto 
de expansión de la entidad anun

ciado por su presidente, Angel 
Villalba, hace unos días en Ma
drid.

Algunas fuentes estiman que 
el importe de la operación sería 
inferior a los 30.000 millones de 
pesetas, aunque no hay cifras 
oficiales. Al parecer, los em
pleados de estas oficinas pasarán 
a ser de Caja España.

La venta del Banco de Fo
mento, fundado en León hace 
treinta años bajo el nombre de 
Banco Industrial, confirma el in
terés del Central Hispano por 
“deshacerse” de esta entidad, de 
la que todavía le queda una parte 
por vender.

' \
Material retirado 
por financiera

Carretilla MANITTOU
T.T. 2.500 Kg. 

Mini-Excavadora, 
seminueva 

Cargador Telescópico 
12,5 m. altura
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y almacén de bebidas 
en Mozoncillo

Interesados escribir al 
apartado de Correos
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¡Oportunidad!
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Vivienda y 
vestido, los 
grupos más 
inflacionistas 
en noviembre

Madrid (Efe).— La vivienda 
y el vestido fueron los grupos 
donde más subieron los precios 
en noviembre pasado, mientras 
que el de “otros", que incluye la 
hostelería y el turismo, fue el 
único epígrafe donde bajaron, 
según datos facilitados hoy por 
el Instituto Nacional de Estadís
tica. El Indice de Precios al Con
sumo (IPC) aumentó en noviem
bre pasado un 0,2%, con lo que 
el crecimiento de la inflación en
tre enero y noviembre se eleva al 
4.4 y la tasa de los últimos doce 
meses se sitúa en el 4.7%.

Esto supone que los precios 
deberían crecer una décima 
como máximo en diciembre para 
que se cumpliera la previsión 
oficial del 4.5% para todo el año 
(en diciembre de 1992 el aumen
to de la inflación fue de tres dé
cimas). Según Estadística, la in
flación subyacente aumentó en 
noviembre pasado un 0,3%, lo 
que ha permitido reducir del 5,3 
al 5% la tasa anual.

El grupo más inflacionista el 
mes pasado fue el de vivienda, 
donde los precios crecieron un 
0,6%, fundamentalmente a cau
sa de la calefacción, el alumbra
do y la distribución de agua. Le 
siguió el vestido, con 0,5 puntos. 
Los precios de la medicina au
mentaron un 0,3%, una décima 
por encima de lo que subieron 
los de la cultura, el menaje y los 
alimentos. Entre estos últimos, 
el mayor aumento correspondió 
a la patata (5,3%), seguido de la 
leche (2,1), mientras que bajaron 
la carne de ave (6,3%), pescado 
(2,6). carne de cerdo (1,3), hue
vos (0,7) y las bebidas alcohóli
cas (0,3), también de este grupo.

En los últimos doce meses, el 
grupo más inflacionista es el del 
transporte, con un crecimiento 
de precios del 7,1%, seguido de 
la vivienda (6), otros (5.9) y la 
cultura (4,9). Por debajo de la 
media del 4,7% están la medici
na (4,6), alimentación y menaje 
(3,3) y vestido (3).

Comunidades

Los datos por comunidades 
autónomas reflejan que los pre
cios subieron en noviembre en 
todas ellas, a excepción de Ba
leares y Cantabria, donde el IPC 
no varió con respecto al mes an
terior. Las autonomías en las que 
los precios subieron más (0,3%) 
fueron las de Aragón y Asturias, 
además de Ceuta y Melilla, en 
las que el IPC alcanzó el 0.4%. 
Igual que la media nacional 
(0,2%) se incrementaron los pre
cios en Andalucía, Castilla-La 
Mancha, Cataluña, Extremadu
ra, Madrid. Navarra y La Rioja, 
en tanto que la subida fue del 
0,1% en Canarias, Castilla y 
León. Comunidad Valenciana, 
Galicia, Murcia y País Vasco.

Por provincias, Guipúzcoa, 
Cuenca y Valiadolid fueron las 
únicas en las que descendieron 
los precios, con una bajada del 
0,2% en la primera y del 0,1 % en 
las otras dos, en tanto que la ma
yor subida se registró en Jaén 
(0,6). En Segovia subió el 0,2%.

Aznar insiste en la necesidad de una profunda reforma de las estructuras laborales

González afirma que el Consejo Europeo 
permite afrontar el futuro con esperanza

El presidente del Gobierno, Felipe González, dijo hoy en el 
Pleno del Congreso que los resultados del Consejo Europeo 
de Bruselas “cierran un período de crisis psicológica”, abierto 
con el referéndum danés, y “permiten afrontar el futuro con 
esperanza”.

Madrid (Efe).— .González 
intervino hoy ante el Pleno 
para explicar el contenido del 
primer Consejo Europeo de je
fes de Estado y de Gobierno de 
la recién aprobada Unión Eu
ropea, celebrado en Bruselas 
los días 10 y 11 de diciembre. 
Destacó González que con las 
orientaciones económicas, 
aprobadas por unanimidad por 
los Doce, y el diagnóstico y 
plan de acción propuesto por el 
presidente de la Comisión Eu
ropea, Jacques Delors, en su 
Libro Blanco, “nos acercamos 
a los futuros pasos" de lo que 
será la Unión Europea, aunque 
quedan aún pendientes los “re
tos” de la ampliación y el paso 
a la tercera fase de la Unión 
Monetaria y Económica.

A juicio de González, la re
unión de Bruselas “ha estado a 
la altura de lo que cabía espe
rar"; ha marcado el camino 
para la recuperación económi
ca y de empleo; ha confirmado 
la decisión del Gobierno espa
ñol para encarar la crisis y ha 
ratificado la necesidad de una 
solidaridad entre empleados y 
desempleados. El presidente, 
tras detallar las conclusiones 
aprobadas en Bruselas, resaltó 
la coincidencia de la celebra
ción hoy del Consejo de Asun
tos Generales en Bruselas y el 
final de las negociaciones del 
GATT que van a suponer “un 
impulso importante para la re
cuperación eocnómica inter
nacional". En este sentido, ex
plicó la oposición mantenida

La patronal CEOE propondrá a los sindicatos iniciar 
la negociación de la política de rentas

Madrid (Efe).— La patronal 
propondrá por escrito a los sin
dicatos UGT y CC.OO. iniciar la 
negociación de la política de 
rentas, según dijo ayer el presi
dente de CEOE. José María Cue
vas, quien se mostró escéptico 
sobre la contestación de las cen
trales a su petición. Cuevas se 
remitió a la propuesta sobre ren
tas anunciada por CEOE durante 
la negociación del Pacto Social 
y en la que planteó una pérdida 
de 5,5 puntos de poder adquisti- 
vo en los tres próximos años, a 
la vez que añadió que la consig
na empresarial para la negocia
ción colectiva de 1994 es buscar 
las condiciones salariales y labo
rales que permitan el manteni
miento del empleo.

En una asamblea ordinaria de 
CEOE, a la que asistieron más de 
600 empresarios. Cuevas se refi
rió a la huelga general y advirtió 
a las centrales “que por la vía de 
la negociación y del acuerdo se 
pueden conseguir muchas más 
cosas que por la de la presión". 
Alertó del peligro de que un po-

sible éxito de la huelga suponga 
un cambio en las posiciones del 
Gobierno, al igual, dijo, que ocu
rrió con el paro del 14 de diciem
bre de 1988, a raíz del cual el 
Gobierno abandonó su política 
presupuestaria, salarial y fiscal y 
se dedicó a hacer una política 
monetaria restrictiva. “Desde 
entonces provienen lodos los 
males económicos", aseveró.

Cuevas agregó que la patronal 
tratará que durante la huelga las 
empresas estén abiertas y se es
forzarán para garantizar el dere
cho al trabajo, a la vez que pidió 
al Gobierno que interceda por 
que se respeten los derechos de 
los trabajadores.

Reforma laboral

Sobre la reforma laboral, indi
có que "sólo nos homologa en un 
diez por ciento" con la legisla
ción europea y destacó que en 
uno de los aspectos más signifi
cativos como es el despido de los 
trabajadores fijos se mantienen 
los costes y el procedimiento y 
sólo se exceptúa un porcentaje

mínimo, en el que se aplican las 
normas comunitarias. Cuevas 
salió al paso de las críticas de 
UGT de que la modificación de 
las relaciones laborales rompía 
el consenso alcanzado en la tran
sición democrática afirmando 
que “la reforma no infrige nin
gún consenso”, y que es justo al 
revés, ya que inicia diez años 
después el cumplimiento de un 
acuerdo pactado en el Acuerdo 
Económico y Social de 1984.

Para Cuevas, la reforma labo
ral sólo será eficaz si “se conti
núa y se amplía” y señaló que las 
nuevas contrataciones pueden 
ser eficaces para reducir el paro 
juvenil. También se refirió al 
Pacto Social y rechazó las críti
cas sindicales a la patronal acu
sándola de indeferencia y añadió 
que esas afirmaciones “sólo pue
den entenderse desde el afán de 
excluirse de cualquier responsa
bilidad en el fracaso".

En su intervención. Cuevas 
apostó por la independencia de 
CEOE respecto al Gobierno y a 
los partidos políticos, aue. dijo.

por España para evitar que una 
mayor financiación de la Polí
tica Agraria Común se haga a 
costa de otras partidas presu
puestarias o de los productos 
mediterráneos.

Advirtió González al anali
zar las orientaciones económi
cas, que serán vinculantes a las 
políticas de convergencia de 
cada Estado, que “una recupe
ración del crecimiento econó
mico no se va a traducir nece
sariamente en un descenso de 
los desempleos”. No obstante, 
González se mostró optimista 
al haberse conseguido un con
senso de los Doce en el diag
nóstico de la crisis y en las 
medidas para obtener una sali
da. que pasará por una flexibi
lidad laboral, una disciplina 
presupuestaria, un descenso de 
la inflación, la posibilidad de 
una reducción de los tipos de 
interés y una sociedad más so
lidaria entre ciudadanos, esta
dos y regiones.

Diálogo social

El presidente del PP, José 
Ma Aznar, pidió la recupera
ción del diálogo social y criti
có la situación económica de 
España, “que necesita una pro
funda reforma de nuestras es
tructuras laborales", en res
puesta a la intervención de 
González. Aznar consideró 
“positiva" en su conjunto la 
cumbre de Bruselas y mostró 
su apoyo a la postura manteni
da por el Ejecutivo en relación 
con la política de asilo político

González, durante una intervención en el Congreso. t e l ef o t o  ef e

a ciudadanos de los países 
miembros de la UE para que no 
se repitan situaciones como la 
de los dos presuntos etarras 
puestos en libertad en Bélgica.

La intervención del líder del 
PP estuvo dedicada en su ma
yor parte a analizar la econo
mía española y a criticar las 
medidas económicas del Go
bierno. Aznar afirmó que “en 
contra de las recomendaciones 
que emanan del Consejo Euro
peo y del Libro Blanco, sobre 
la necesidad de un alto grado 
de consenso en la reforma la
boral, se nos ofrece una prime
ra medida (el decreto ley de 
reforma del mercado laboral) 
no consensuada, mal instru
mentada y al margen de un 
marco de reforma global en la 
política económica”.

El presidente del Grupo IU- 
IC, Julio Anguila, afirmó que 
el principal acuerdo de la cum
bre de Bruselas, el Libro Blan
co elaborado por Jacques De- 
lors, es “propaganda, humo, no 
es nada" y está destinado a dis
traer a la opinión pública de los 
problemas económicos. Du
rante su intervención, Anguila 
se extendió en críticas al citado 
documento y al amplio progra
ma de infraestructuras con el 
que Delors pretende crear 15 
millones de empleos en los pró
ximos años. Por su parte, el por
tavoz de CiU, Miguel Roca, ase
guró que la cumbre europea ha 
supuesto la superación de la 
"crisis de confianza" que había 
padecido Europa y, consiguien
temente, ha servido para reno
var la “fe europeísta”.

José María Cuevas. t e l ef o t o  ef e 

intentan, a veces, debilitar o di
vidir la organización, así como 
por la coherencia entendida 
como la defensa de los costes 
internos de las empresas frente a 
las excesivas subidas salariales 
que se compensan con la des
trucción de empleo.
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Aprobado el 
anteproyecto 
de ley para la 
reforma de la 
LOPJ

Madrid (Efe).— El Consejo 
General del Poder Judicial 
(CGPJ) ha aprobado por doce 
votos a favor y cuatro en contra 
el anteproyecto de ley para la 
reforma de la Ley Orgánica del 
Poder Judicial (LOPJ), que dota
rá a este órgano de mayores 
competencias. Fuentes del mis
mo explicaron que la aprobación 
del informe redactado por la Co
misión de Estudios del CGPJ, en 
el que se informaba a favor con 
pequeñas matizaciones del ante
proyecto de ley redactado por el 
Ministerio de Justicia, ha provo
cado un tenso debate durante el 
pleno extraordinario celebrado 
ayer por este órgano.

El pleno se prolongó durante 
cerca de doce horas, ya que el 
presidente del CGPJ. Pascual 
Sala, pretendía que la aproba
ción del informe se hiciera por 
unanimidad al “tratarse de un 
anteproyecto histórico”, ya que 
devuelve al órgano de gobierno 
de jueces y magistrados algunas 
competencias que le habían sido 
retiradas tras la anterior reforma 
de 1985 y prevé la autonomía 
presupuestaria para el CGPJ. se
gún las fuentes consultadas.

El anteproyecto del Ministe
rio de Justicia de reforma urgen
te de la LOPJ recoge las princi
pales reivindicaciones que el 
CGPJ ha efectuado durante los 
últimos años. Entre estas reivin
dicaciones se encontraba la de 
devolver al CGPJ la competen
cia para la selección de los jue
ces, extremo, que según las 
fuentes consultadas, no ha pro
vocado tensión alguna al estar de 
acuerdo la mayoría de los voca
les. Otra de las reformas que pro
yecta la ley es la de modificar el 
régimen disciplinario de jueces 
y magistrados. Sobre este aspec
to, el CGPJ también ha informa
do a favor, aunque pide al Minis
terio que la ley sea más rigurosa 
en algunos puntos. Así, el infor
me pide que se agraven las san
ciones contra los jueces que re
comienden a otros el sentido de 
las resoluciones judiciales, así 
como que la ley sea más dura con 
aquellos jueces que desobedez
can a sus superiores.

La Generalitat dará hoy la resolución de los expedientes

Eguiagaray cifra en 30.000 millones 
el coste del plan de empleo de Seat

El ministro de Industria, Juan Manuel Eguiagaray, cifró 
en 30.000 millones de pesetas el coste del plan de empleo de 
Seat tal como estaba concebido antes de llegar a un acuerdo 
ayer entre empresa y sindicatos.

Madrid (Efe).— Eguiaga
ray. que inauguró hoy una jor
nada sobre "Movilidad y en
torno urbano” orgañizada 
conjuntamente por FIAT Ibé
rica y la Comunidad de Ma
drid, señaló que aún no cono
ce bien todos los términos del 
acuerdo alcanzado ayer entre 
empresa y sindicatos en Seat y 
que, por tanto, no puede pro
nunciarse sobre el mismo. Ese 
coste de 30.000 millones, dijo 
Eguiagaray. estaba circuns
crito a los expedientes de re
gulación de empleo “4.600 
trabajadores” y prejubilacio
nes, 3.000 trabajadores, tal 
como estaba decidido antes 
del acuerdo citado.

El ministro de Industria re
calcó que al referirse a estas 
ayudas “no hablamos de un 
proyecto de inyección de fon
dos a Seat ni a ninguna otra 
industria. Eso es algo que el 
Gobierno no contempla”. 
Otras vías de ayudas adminis
trativas para Seat, según 
Eguiagaray se limitarán a pro
piciar y apoyar cualquier 
acuerdo que garantice el futu

“La puesta de libertad de Gorostiza es más 
barato que tomarse unos «chiquitos»”

Madrid (Efe).— La puesta en 
libertad del abogado de HB José 
Miguel Gorostiza, que ayer 
abandonó la prisión de Valde- 
moro tras pagar una fianza de un 
millón de pesetas, le parece al ex 
ministro de Interior José Luis 
Corcuera “más barato que darse 
una vuelta por las Siete Calles de 
Bilbao tomando unos chiqui
tos".

Por su parte, el actual ministro 
del Interior. Antonio Asunción, 
rehusó valorar la puesta en liber
tad del abogado, por tratarse de 
una decisión judicial. Asunción 
se limitó a recordar que “nuestra 
obligación es poner al delin

ro de la empresa automovilís
tica lo antes posible.

Expedientes

La Generalitat hará pública 
hoy la resolución de los tres 
expedientes de regulación de 
empleo solicitados por Seat, a 
los que no se opondrán los 
sindicatos tras recoger algu
nas de sus propuestas. El co
mité intercentros de Seat se 
reunió ayer en el Departamen
to de Trabajo con el director 
general de Relaciones Labo
rales, Rafael Ortiz. quien 
mantuvo contactos teléfoni- 
cos durante todo el día con los 
representantes de la empresa.

Tras la reunión, los dirigen
tes de UGT. CC.OO. y CGT 
señalaron que aunque no fir
marán los expedientes porque 
no les satisfacen, tampoco se 
opondrán a ellos ni convoca
rán movilizaciones. Alfonso 
Rodríguez, de CC.OO.. indicó 
que a pesar de que en la reso
lución de la Generalitat no se 
incluirán las inversiones com
prometidas por Volkswagen, 
éstas figurarán en documentos 

cuente a disposición de la Justi
cia”.

Corcuera. en declaraciones a 
Radio Nacional de España, tam
bién se referió a las acciones em
prendidas contra directivos y pe
riodistas del diario “Egin" y dijo 
que “lo que debe hacer la Justi
cia en este caso es aclararse. Si. 
como hasta ahora todos sabe
mos, es el diario que da cobertu
ra, ampara y defiende la extor
sión y el terrorismo, si. además, 
la Justicia demostrara mayores 
implicaciones, sin duda, se de
berán tomar decisiones”.

Por otra parte, José Miguel 
Sueskun Sanz, un antiguo agen
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Juan Manuel Eguiagaray.

anexos. Dichas inversiones 
ascienden a unos 100.000 mi
llones de pesetas, de los que 
31.700 serán aportados en 
1994, 21.500 en 1995, 16.300 
en el 96 y otros 30.000 en 
1997. Para CC.OO., el plan al 
que se ha comprometido la 
empresa es positivo, mientras 
que por lo que respecta a los 
aspectos laborales (expedien
tes) “Seat podía haberse mos
trado más generosa". 

te de la Ertzaintza, condenado a 
24 años de cárcel por colabora
ción con ETA. ha hecho un lla
mamiento a la organización te
rrorista para que “cese en su lu
cha armada". En una carta diri
gida al presidente del Parlamen
to vasco. Joseba Leizaola. con el 
objetivo explícito de que su con
tenido sea divulgado, debatido y 
apoyado por los diferentes gru
pos de la Cámara. Sueskun con
sidera que este cese debe ser “in
definido o, al menos, un parén
tesis que conlleve el entendi
miento entre todos dejando defi
nitivamente aparcada la vía de 
las armas".

BREVES

El ministro de Administra
ciones Públicas, Jerónimo Saa- 
vedra, afirma que “que el Estado 
no puede ser el único salvador de 
los Ayuntamientos, en especial 
de aquellos cuya política fiscal 
no es siempre la más coherente”.

El coronel jefe de los cascos 
azules españoles en la antigua 
Yugoslavia, Luis Carvajal, dijo 
ayer que existe la posibilidad de 
que la mina que mató el 4 de 
diciembre en la presa de Salokac 
ai capitán Fernando Alvarez 
“fuera accionada a distancia".

El ministro del Interior, An- 
toni Asunción, sugirió ayer la 
necesidad de modificar en el fu
turo la configuración de las ac
tuales diputaciones provinciales 
y avaló la figura de los gobiernos 
civiles como elementos de la or
ganización periférica del Estado 
previstos en el ordenamiento 
constitucional. Con estas decla
raciones, efectuadas tras la toma 
de posesión de los nuevos gober
nadores civiles de Barcelona y 
Lleida, Jaume Casanovas y Jordi 
Carboneli respectivamente, el 
ministro salió al paso de las crí
ticas realizadas por la Generali
tat sobre la existencia de gobier
nos civiles en Cataluña.

El TSJA ha notificado a la 
juez Blanca Esther Diez, titular 
del juzgado de instrucción nú
mero 4 de Marbella (Málaga), un 
auto en el que se la suspende de 
sus funciones y que fue dictado 
el pasado 3 de diciembre tras 
admitirse a trámite una querella 
contra ella por prevaricación. 
Diez ha dicho que no piensa ha
cer efectivo el abandono de sus 
funciones, ya que interpondrá en 
el plazo previsto un recurso con
tra el auto, dictado por la Sala de 
lo Civil y lo Penal del Tribunal 
Superior de Andalucía.

Los empresarios Alfredo 
Fraile y Alfonso Cortina testifi
caron ayer en el juicio de la 
“operación Nécora” que estuvie
ron con el miembro de la “jet 
set" Carlos Goyanes, en Ibiza, 
en las fechas en las que supues
tamente Goyanes asistió a una 
reunión en Valencia para acor
dar la compra de cocaína.

El delegado del Gobierno 
para el Plan Nacional sobre la 
Droga, Baltasar Garzón, dijo 
ayer que la desembocadura del 
Guadalquivir y la zona de Doña- 
na son vías utilizadas por trafi
cantes de drogas para introducir 
alijos en España.

22
DIA MAS GORDO

MAS DE 149.000 MILLONES 
EN PREMIOS

EL GORDO MÁS GRANDE DEL MUNDO 1

DEL ANO
Lotería [(Jg)] Nacional

,;»\°7«
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La presidencia belga reconoce^uejos Doce no están todavía preparados

Portugal y Francia bloquean la firma 
europea del acuerdo final sobre el GATT

La presidencia belga de la 
Unión Europea (UE) recono
ció hoy, miércoles, que los 
Doce no están preparados to
davía para dar su acuerdo fi
nal sobre la Ronda Uruguay 
del GATT mientras no se re
suelvan el problema textil sus
citado por Portugal y la adop
ción de los instrumentos de de
fensa comercial reclamada 
por Francia.

Bruselas (Efe).— El comisa
rio europeo de Comercio Exte
rior, sir León Brillan explicó que 
en Ginebra (sede del GATT) “no 
es posible modificar de manera 
sustancial el Acta Final en lo que 
se refiere al sector textil”.

Un portavoz oficial belga se
ñaló que sobre el acuerdo final 
del GATT pesan “las incerti
dumbres planteadas por Portu
gal y por Francia”, al tiempo 
que informó de que la postura 
del jefe de la diplomacia fran
cesa, Alain Juppé “es muy es
tricta".

Asimismo, admitió que “no 
puede haber un acuerdo final si 
no se alcanza uno comunitario 
sobre los instrumentos de defen
sa comercial".

El Consejo Europeo del 10 y 
11 de diciembre vinculó el éxito 
de las negociaciones del Acuer
do General de Aranceles Adua
neros y Comercio (GATT) a que 
la UE adopte una política de de
fensa comercial más eficaz y rá
pida ante la competencia desleal 
de países terceros.

El presidente de la Comisión 
Europea, Jacques Delors, prepa
ra un propuesta para conceder 
ayudas comunitarias a Portugal 
que compensen el impacto nega
tivo que la entrada en vigor de la 
liberalización del comercio

León Brittan (izquierda) saluda a Mickey Kantor tras ultimar el acuerdo ayer en Ginebra. TELEFOTO EFE

mundial tendrá sobre la industria 
textil.

Portugal deberá pronunciarse 
sobre la aceptación o no de la 
propuesta de la Comisión, que 
tiene el objetivo de levantar una 
reserva que dificulta la aproba
ción por unanimidad requerida 
en la UE para dar el visto bueno 
a un acuerdo de este tipo.

Protesta de agricultores

Mientras, medio centenar de 
agricultores enfurecidos provo
caron incidentes ante la sede del 
Consejo de Ministros de la 
Unión Europea (UE) que delibe
ra respecto al GATT.

Los agricultores, al grito de 
“No al GATT" volcaron un trac
tor que llevaban en la manifesta

ción y le prendieron fuego, lo 
que obligó a la Policía belga a 
intervenir para extinguir el in
cendio.

Los manifestantes distribuye
ron a los viandantes un pasquín 
en el que se denuncia al GATT 
como futuro culpable de la des
trucción de la agricultura y la 
industria europeas, así como de 
acentuar los desequilibrios entre 
países ricos y pobres.

Por su parte, el ministro espa
ñol de Asuntos Exteriores, Ja
vier Solana, afirmó hoy que el 
resultado de la negociación so
bre la Ronda Uruguay del GATT 
“no es perfecto, pero se ha avan
zado".

“El acuerdo es muy próximo 
al que podíamos alcanzar como 

mejor, en términos realistas”, se
ñaló.

Solana pidió “solidaridad” a 
“los Doce” con Portugal en el 
sector textil, donde podría que
dar gravemente perjudicado di
cho país.

El responsable de la diplomacia 
española insistió asimismo en la 
importancia de que la UE se dote 
de instrumentos de defensa co
mercial, porque “no debe haber 
contradicción entre la apertura del 
mercado y en la defensa de los 
mercados”. Para España, dijo, las 
concesiones agrícolas pesan de 
manera muy determinante sobre 
los productos mediterráneos, y pi
dió que se consolide la Organiza
ción Común de Mercado (OCM) 
para el plátano.

Asesinadas en 
Argelia doce 
personas de 
nacionalidad 
croata y bosnia

Argel (Efe).— Doce personas 
de nacionalidades croata y bos
nia y de confesión cristiana fue
ron asesinadas con arma blanca 
anoche por un grupo armado, in
formaron fuentes oficiales.

El suceso se produjo hacia las 
20.30 GMT del martes en la re
gión de Tamezguda, en el distri
to de Medea y las víctimas traba
jaban en la empresa hidroeléctri
ca local.

Por otra parle, los servicios de 
seguridad argelinos informaron 
de la detención de 21 supuestos 
extremistas islámicos en un co
municado difundido en esta ca
pital.

Las detenciones se produje
ron en varios puntos de Argelia, 
el domingo y lunes pasados, y 
trece de estas personas fueron 
arrestadas en la localidad de Bel 
Abés (oeste del país), afirma el 
comunicado.

En la localidad de Baraki, li
mítrofe con la capital argelina, 
seis terroristas armados de fusi
les de caza incendiaron el do
mingo pasado las dependencias 
de un laboratorio de bioclimato- 
logía, que sufrió “daños impor
tantes”, agrega la nota de los ser
vicios de seguridad.

Ayer vehículos blindados de 
transporte de tropas, pertene
cientes a las fuerzas especiales 
de la Policía, fueron desplegados 
en varios puntos del centro de 
Argel.

Fuentes de la Policía señala
ron que este despliegue de blin
dados llevó a cabo en el marco 
de la lucha antiterrorista y con 
el objetivo de seguir garanti
zando la seguridad en la capi
tal.

W] Junta de 
Castilla y León
Delegación Territorial

PARA RESOLVER 
SUS GESTIONES Y TRAMITES 

ANTES DE FIN DE AÑO

PANORAMICA

SELECCION DE PERSONAL
Pruebas de selección con objeto de elaborar lista de espera 

en bolsa de trabajo para cubrir, mediante contratación tempo
ral, las vacantes que se produzcan en la Delegación Territorial 
de Segovia durante el año 1994.

PUESTOS DE TRABAJO

Descripción: Personal de Servicios y Cocinera.
Requisitos: a) Para el personal de Servicios: Inscrip

ción en Oficinas de Empleo de la Provincia, certificado de es
colaridad o equivalente, o categoría personal reconocida en 
Ordenanza Laboral o Convenio Colectivo, b) Para Cocine
ro: Inscripción en Oficinas de Empleo de la Provincia; 
Diploma habilitante de Cocinero, o con categoría profesional 
reconocida en Ordenanza Laboral o Convenio Colectivo.

Pruebas: Teórica y/o práctica, y entrevista.
Lugar: Escuela de Capacitación Agraria, Carretera de 

Arévalo s/n; el día 20-12-93, a las 9,30 horas, para el personal 
de Servicio, y el día 21-12-93, a las 9,30 horas, para los Co
cineros.

Para más información. Oficina de Información, Iniciati
vas y Reclamaciones de la Delegación Territorial, plaza de La 
Merced, 12. Teléfono 417320?'

Segovia, 10 de diciembre de 1993. 
EL DELEGADO TERRI TORIAL, Luis Pérez de Cossío

CONFIE EN EL 
ASESORAMIENTO DE UN 

GESTOR ADMINISTRATIVO
COLEGIADO '

• Estudios y proyectos fiscales oportunos 
antes de fin de ejercicio. Creación de Empresas.

• Tráfico y Transporte: Matriculaciones, 
transferencias, tarjetas de transporte, etc.

• Transmisiones de Inmuebles: Comprobaciones 
regístrales. Estudio previo de su tributación.

• Tramitación de Certificados en los Registros 
Centrales y Mercantiles.

ESTAMOS DE SU PARTE

COLEGIO OFICIAL DE GESTORES 
ADMINISTRATIVOS DE MADRID

ISRAEL.— El acuerdo para 
el establecimiento de relaciones 
entre el Vaticano e Israel se fir
mará el próximo día 29 en la 
Santa Sede, informó ayer la tele
visión estatal israelí.

MEXICO.— Trece reclusos 
murieron ayer en una reyerta en 
la cárcel de Almoloya de Juárez. 
Estado de México. El director 
general de Información del Esta
do informó de que las autorida
des habían rescatado a 11 muer
tos y 12 heridos.

MARRUECOS.— Nueve 
personas resultaron muertas y 44 
heridas —de las cuales 20 de 
ellas de gravedad— al chocar en 
la madrugada del martes un au
tocar contra un árbol en las in
mediaciones de la ciudad de 
Azemur. a 200 kilómetros al sur 
de Rabal, informó anoche la 
agencia oficial MAP.

CANADA.—El Partido Con
servador de Canadá eligió ayer 
al ahogado Jean Charesl, de 35 
años, como su nuevo líder para 
rejuvenecer la organización, que 
sufrió la mayor derrota en la his
toria política del país en las elec
ciones de octubre pasado.

M.C.D. 2022
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Los palestinos 
deportados en
El Líbano 
regresan 
a sus hogares

Beirut (Efe).— La crisis de 
los deportados en el sur del Lí
bano terminó hoy, miércoles, 
cuando los 200 palestinos expul
sados por Israel desde hace casi 
un año, iniciaron el retomo a sus 
hogares en los territorios ocupa
dos. .

Los desterrados, que llevaban 
en una bolsa de mano sus perte
nencias y el Corán, salieron esta 
mañana del campamento de 
Marj El Zuhur, donde estuvieron 
confinados desde diciembre pa
sado, hacia Zemryia, uno de los 
puntos que une la zona ocupada 
por Israel en el sur. al resto del 
país.

Antes de su salida de Marj El 
Zuhur. acompañados por perio
distas, únicas personas autoriza
das a visitarlos, y por simpati
zantes, los desterrados rezaron 
sus oraciones en presencia del 
Jeque Zuher Kanj, un responsa
ble del Hizbulá.

Una amalgama de alegría y 
miedo prevalece entre esas per
sonas que a su regreso a los terri
torios ocupados serán retenidas 
para ser interrogadas, según 
anunciaron las autoridades is
raelíes. “El regreso a nuestra tie
rra ocupada es como un retomo 
a la muerte", dijo Abdel Aziz 
Rantissi, portavoz de los deste
rrados.

El Kremlin anuncia que no habrá cambios en política exterior

Yeltsin destituye a Stankévich tras el 
fracaso electoral de los reformistas
El presidente de la Federación Rusa, Boris eltsin, desti

tuyó hoy, miércoles, a Serguéi Stankévich, uno de sus asesores 
políticos más próximos, informó el servicio del prensa del 
Kremlin.

Moscú (Efe).— El escueto 
comunicado, de solo tres lí
neas, no señala las causas que 
motivaron la destitución de 
Stankévich y los intentos de 
obtener información sobre és
tas chocaron con el mutismo 
de los portavoces de la Presi
dencia. “El comunicado lo 
dice todo”, dijo a Efe el jefe 
del servicio de prensa del 
Kremlin, Anatoli Krásikov.

La destitución de Stanké
vich. un joven político progre
sista y uno de los fundadores 
del movimiento Rusia Demo
crática. que llevó al poder a 
Yeltsin, se produce tres días 
después del descalabro de las 
fuerzas reformistas en los co
micios parlamentarios.

Algunos observadores no 
descartan que su salida del 
equipo presidencial constitu
ya la primera de una serie de 
destituciones en la cúpula 
rusa.

La política exterior e inte
rior de Rusia “se mantiene en 
sus fundamentos sin cambios, 
abierta y reformista" tras los 
resultados de las elecciones, 

afirmó hoy, miércoles, el can
ciller ruso, Andréi Kózirev. 
“La garantía de esto es el pre
sidente de Rusia pues la polí
tica exterior es la política pre
sidencial", agregó Kózirev, 
citado por la agencia oficial 
rusa Itar-Tass. El ministro de 
Asuntos Exteriores de Rusia 
hizo esas declaraciones a pe
riodistas locales con quienes 
comentó los resultados de los 
comicios.

Pánico

Kózirev se manifestó en 
contra de caer en una situa
ción de pánico ante los resul
tados de las elecciones, que 
sitúan al frente de las votacio
nes al partido Liberal-Demo
crático del ultranacionalista 
Vladímir Zhirinovski. “Noso
tros siempre hablábamos de la 
amenaza del fascismo; sin 
embargo, no hay ningún fun
damento para caer en el páni
co y sobrevalorar esta amena
za". agregó el canciller ruso .

El ascenso Zhirinovski au
mentará las presiones sobre 
EE.UU. y los aliados euro-

Boris Yeltsin t e l e f o t o  ef e

peos para que acepten un rápi
do ingreso en la OTAN de al
gunos países del Este como 
Polonia y la República Checa, 
reconocieron ayer funciona
rios estadounidenses. Sin em
bargo, no hay indicios de que 
Clinton, tenga intención de 
cambiar su política de retra
sar cualquier compromiso con 
las naciones que estuvieron 
bajo la influencia de la URSS.

Declaración 
anglo-irlandesa 
para acabar 
con la violencia 
en el Ulster

Londres (Efe).— Una decla
ración anglo-irlandesa, destina
da a poner fin a 25 años de vio
lencia en la provincia británica 
de Irlanda del Norte será firmada 
hoy, miércoles, en Londres, por 
los primeros ministros del Reino 
Unido, John Major, y de Irlanda, 
Albert Reynolds.

La declaración abrirá las 
puertas al Partido Sinn Fein, 
rama política del IRA, para que 
se una a la mesa de negociacio
nes y considere el futuro político 
del Ulster.

Los dos políticos se reunirán 
hoy, por tercera vez en tres se
manas, en la residencia oficial 
del Primer Ministro británico, 
para dar los toques finales al do
cumento y proceder a su firma. 
Horas más tarde, informarán a 
sus respectivos parlamentos del 
contenido del acuerdo. Ninguno 
de los funcionarios que han par
ticipado en la elaboración del 
texto ha facilitado detalles sobre 
su contenido, pero, según los ob
servadores, éste permitirá a am
bos primeros ministros afirmar 
que la otra parte aceptó su punto 
de vista. Ambas partes han repe
tido que no habrá una nueva re
unión a menos que fuese posible 
la publicación de un comunica
do conjunto tras la superación de 
los mayores obstáculos.

m
ira ese coupé. Es único.Tiene la linea de un auténtico depor
tivo. Su brillante motor de 115 CV te impulsa con fuerza 

de 0 a 100 en 9,2 segundos. Su equipamiento* de serie, 

incomparable en su clase, incluye: volante de cuero

1*0 immíl regulable en altura, aire acondicionado, elevalunas eléc-■ IIIIUL L L lililí II tricos'radiocassette estéreo con cuatr0 altavoces,| | r I lililí | TI IIIIHill retrovisores eléctricos, faros antiniebla, dirección asistida,LUL UUUI L LU UlIlUUe llantas de aleación ligera y barras de protección contra

impactos laterales. S-COUPÉ de Hyundai. Disponible en 

versiones GT y LS. Es el coche que siempre deseaste.
Además Hyundai añade a todos sus vehículos 3 años de 

garantía y un servicio de asistencia en carretera 

las 24 horas Mondial Assistance.

HYUNDAI S-COUPE'

Pnietalo en te Concesionano. Encontraras más ventajas.

<@> HYUnDfll
Hyundai es una compañía internacional presente en 140 países. Líder en industria naval informática, es.^c'*L" T£ IMPULSA ALGO GRANDE

7 Y consolidada con sus automóviles en los mercados mas exigentes.

CONCESIONARIO OFICIAL: JOSE M* DE MIGUEL AUTOMOVILES, S.L C/ Gobernador Fernández Jiménez, 22 
TeL: (911) 43 18 15. 40002 SEGOVIA.

•Versión GT. GAMA S-COUPE DESDE 1.955.000 PTAS.
(I.V.A., transporte e impuesto de matriculación incluidos para península y Baleares).

Hasta un míximo de 100.000 Kms. (Garantía válida para piezas y mano de obra).
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BALONMANO

26-29. Los fallos ofensivos, 
causa principal de la derrota 

del Nava ante el Laguna
AMARUARRI

El factor suerte dio la espalda 
al conjunto navero en esta déci
ma y última jornada de la prime
ra fase de liga disputada ante el 
club vallisoletano Balonmano 
76 de Laguna de Duero. Aunque 
el club navero protagonizó un 
buen partido y bien se mereció 
un mejor resultado, los conti
nuos fallos, o la mala fortuna, a 
la hora de introducir el balón 
entre las mallas, se convirtió en 
su pesadilla y causa principal de 
encajar una nueva derrota en su 
propio terreno de juego.

De nada le sirvió el empeño y 
coraje que plantó ante un adver
sario nada fácil, pero tampoco 
superior a él. la tarde se le pre
sentó más que negra al disparar 
a puerta, ya que fueron muchos 
los goles cantados que repelie
ron los postes, tanto en claras 
jugadas de contraataques, como 
en las de oposición e incluso en 
el lanzamiento de penalties. El

— FICHA TECNICA —
C.P. NAVA CAJA SEGOVIA: 

Octavio, Pelayo, Luismi (2), Gui- 
ller (3), Torres, Julio, Juan Igna
cio (3), Churro, David (8), Tinin (4), 
Santi (3) y López (3).

B.M. 76 LAGUNA: Panlagua, 
Villarroel, Parro (3), Sánchez (3), 
David (3), Galuez (2), Martín (5), 
Ollero (3), Félix (2), Cabaco, Pe
dro y Julio (8).

ARBITRAJE: A cargo de los 
colegiados de Zamora, Fernando 
Jiménez y José A. Barroso.

KARATE

Angélica Mayo: “El 
nerviosismo antes del 

combate es indescriptible”
CARLOS A. LAZARO

La joven de Navas de Oro, 
Angélica Mayo Martín, estu
diante de Informática, consiguió 
el título de campeona de España 
de kárate en el torneo disputado 
recientemente en localidad ali
cantina de Altea.

En el campeonato participa
ron también otros karatckas se- 
govianos, pertenecientes a dis
tintos gimnasios de la capital y 
la provincia.

En unas declaraciones reali
zadas a este periódico, Angélica 
Mayo ha manifestado su satis
facción tras conseguir este im
portante título.

“El nerviosismo de los últi
mos momentos antes del comba
te final —dice Mayo—, es in
descriptible. Estás a cien y sabes 
que así estarás hasta que termine 
el combate”.

Mejor momento

"El mejor momento —añade 
Angélica— llega cuando el árbi
tro te levanta la mano en señal de 
victoria, y sabes que eres la cam
peona de España de más de 16 
años y menos de 52 kilos de peso 
de cinturones marrones y ne

balón no quería entrar y cuando 
no, las oportunas, y destacadas, 
actuaciones del guardameta va
llisoletano impidieron lo contra
rio.

Factor que incidió como una 
losa, que los naveros fueron in
capaces de levantar. La arrastró 
durante todo el encuentro y fue 
el rival más duro que'tuvo de 
frente, ya que aunque el Laguna 
no jugó mal, tampoco hizo un 
partido como para llevarse una 
victoria. Su acierto estuvo en sa
car pleno rendimiento a esta si
tuación para ir salvando el mar
cador del empate o del signo ne
gativo. Aun así, pasaron verda
deros apuros cuando a falta de 
dos minutos para conclusión fi
nal el tanteo se igualaba a 26 
goles y los naveros tenían el ba
lón en su poder para lanzar un 
penalty. El cual no entró al igual 
que tampoco lo hicieron poste
riormente otros claros contraata
ques de gol.

Con estos regalos los valliso
letanos aprovecharon la ocasión 
para marcar esos tres goles que 
les dieran la victoria de un parti
do muy disputado, reflejo de ello 
el resultado el meridiano (13-14) 
y al minuto 58 (26-26), que los 
naveros nunca deberían haber 
perdido y que les ha llevado a 
situarse entre los tres últimos 
clasificados de este grupo A. 
Quienes a su vez han de jugar la 
próxima segunda fase frente a 
los tres primeros clasificados del 
grupo B. 

gros. Luego, todo son lloros, 
risas, abrazos, enhorabuenas... 
Te sientes muy feliz; si ade
más, le sumas el saber que has 
quedado subcampeona de Es
paña en la modalidad de katas 
manos vacías, la felicidad es 
aún mayor”.

Los inicios de Angélica Mayo 
en.el kárate se remontan al año 
1988 “cuando cursaba séptimo 
de E.G.B.”.

De la mano de Fernando Se
rrano, Angélica Mayo hizo su 
debut competitivo en el Open 
Nacional SUSKA de 1991, dis
putado en Madrid, en el que “fui 
descalificada por un puño a la 
cara que se me escapó”.

Después ha participado en 
otros torneos locales y nacio
nales hasta llegara los campeo
natos SUSKA-WAKO y en el 
torneo internacional de karate 
do, okinawa te tai. celebrado en 
Segovia. en el que se enfrenta
ron las selecciones de España y 
Grecia de esta modalidad.

Finalmente. Angélica ha sido 
una de las brillantes repre
sentantes segovianas que han 
competido en el campeonato de 
Altea.

APA Claret, una buena temporada 
en la competición regional

Buena es la marcha en el 
Campeonato Regional Juvenil 
del Club Apa Claret que, con un 
encuentro menos jugado, esta 
prácticamente igualado con los 
conjuntos de cabeza. En la pa
sada jornada vapulearon al re
presentante palentino.
_______________________________ AS.

Los primeros minutos del equi
po segoviano fueron fundamenta
les para el posterior desarrollo del 
encuentro. Jugando al contraata
que con la facilidad que lo hicie
ron. nada pudo hacer el conjunto 
de Falencia para superar las con
tinuas canastas que se conseguían 
en su aro. Con una defensa siem
pre superior al ataque rival, el par
tido no tuvo apenas historia, por 
cuanto en el minuto nueve con un 
parcial de 17-2, el encuentro que
daba sentenciado. No cambió lacir- 
cunstancia en la segunda parte y 
con parciales abrumadores, el Apa 
Claret siguió dominando en todos 
ios terrenos. Ante una superioridad 
tan manifiesta, se entiende aún me
nos el hecho de que el entrenador 
del Falencia fuera perdiera los ner
vios y fuera descalificado por los 
árbitros. Era evidente que la culpa 
de una t^n abultada derrota no la 
tenían los colegiados.

FICHA TECNICA
Polideportivo “Pedro Delgado"

Apa Claret Thermobel 105-C.B. Falencia 48 (47-26)

FORMACIONES: APA CLARET: Jesús 17, M. David 21, Alvaro 10, José 
Manuel 7, Tanarro 26, cinco inicial, Javier 6, Rodrigo 4, Andrés, Miguel 7, H. 
David 2 y Pastrana 5.

FALENCIA: Antolín 4, Villalba, Gutiérrez 12, Marcos 6, Santos, cinco inicial, 
García 14, Frechilla, Muniosguren 2, Nieto 8, Clérigo 2 y Trigueros.

Homenaje a todo un 
campeón: Antonio Prieto

___________________JAVIER M.MESA 
Coincidiendo con el impor

tante y trascendental encuentro 
de baloncesto que ha de disputar 
el Caja Segovia contra el Juven 
de San Sebastián, en el que con
seguir los dos puntos enjuego se 
considera fundamental para 
mantener las aspiraciones de 
permanencia, el club segoviano 
tiene previsto dedicar un senci
llo. pero no por ello menos me
recido homenaje al mejor atleta 
segoviano de todos los tiempos: 
Antonio Prieto Velasco.

Los valores, tanto deportivos 
como humanos de Antonio, así 
como su carisma, que ha impul
sado a muchos jóvenes a iniciar
se en el deporte del atletismo, 
algunos de ellos con excelentes 
resultados, serán recogidos en 
toda su amplitud durante el ho

Un marcador de asombro
J.M.M.

En el Campeonato Regional 
cadete femenino, en el que par
ticipa Scgobásquct, se produjo 
en la pasada jornada un marca
dor de los que no son creíbles 
para una competición de estas 
características. El equipo sego
viano venció al conjunto Miguel

BALONCESTO

APA Claret sacó 57 puntos a su rival.

menaje.
El club Caja Segovia no ha 

querido tener la exclusividad de 
la coordinación de este evento, 
por lo que recogerá todas las ini
ciativas. colaboraciones y mues
tras de reconocimiento hacia el 
segoviano que se hagan llegar 
con la anticipación imprescindi
ble para su perfecta coordina
ción.

El próximo domingo I9. a las 
doce horas, tendrá lugar el acto, 
dedicado a todo un campeón 
dentro y fuera de las pistas. La 
iniciativa de Scgobáskcl Caja 
Segovia debiera ser apoyada por 
la totalidad de las instituciones y 
público en general, con el fin de 
que lodo lo que Antonio Prieto 
ha hecho por el deporte segovia
no sea reconocido como se me
rece.

Lobato, de La Bañeza. por 96
13. El primer período del partido 
ya había acabado con una dife
rencia importante: 44-8.

Jugaron por el equipo sego
viano Silvia I I. Diana 10. Laura 
3. Virginia 8. Ana Sierra 20. Cu
rra 2. Marisa 16. Rebeca 8 y Ana 
18.

RESULTADOS Y 
CLASIFICACIONES

Competiciones 
autonómicas

CADETE MASCULINO

APA Claret 62- Falencia 56.
Sertel 55- Fórum 69. 
Juventud 87- León B 49.
Maristas 70- Vecab 51.

Clasificación
j c, P P

Juventud..........
APA Claret......
Maristas...........
Fórum..............
Sertel...............
Vecab..............
Falencia...........
León B............

7 7 0 I4
7 6 I I3
7 6 I 13
7 5 2 I2
7 2 5 9
7 I 6 8
7 I 6 8
7 0 7 7

JUVENIL MASCULINO

APA Claret 105- Falencia 48.
Maristas 85- Fórum 80.
Dacar 75- León 71.
Dúplex 71-Vecab 54.

Clasificación
J G P P

Fórum............. . 7 5 i 12
Dúplex............ . 7 5 i 12
Dacar.............. . 7 5 3 12
Maristas.......... . 7 4 3 II
APA Claret.... . 6 4 2 10
Falencia.......... . 7 ■> 5 9
Vecab............. . 7 1 6 8
León............... . 6 1 5 7

JUVENIL FEMENINO

Guardo 64- Maristas 59.
Jorge Manrique 53- ADES 55

Clasificación

Guardo............
Maristas...........
C.Unami..........
ADES..............
.1.Manrique.....

.1 G P P

4 3 17
5 2 3 7
3 3 0 6
4 2 2 6
4 0 4 4
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